

Notalnte grativa al Bilancio di Esercizio 2023



Sommario

1.	Criteridicaratteregeneralesullaredazionedelbilancio	3
2.	Criteri di valutazione adottati per la redazione del bilancio di esercizio	5
3.	Datirelativial personale	10
4.	Immobilizzazioni materiali e immateriali	16
5.	Immobilizzazioni finanziarie	23
6.	Rimanenze	26
7.	Crediti	28
8.	Attività finanziarie che non costituiscono immobilizzazioni	38
9.	Disponibilità liquide	39
10.	MovimentifinanziariinentrataeinuscitaclassificatipercodiceSiope	40
11.	Ratei e risconti attivi	42
12.	Patrimonio netto	44
13.	Fondiperrischieoneri	47
14.	Debiti	56
15.	Ratei e risconti passivi	62
16.	Conti d'ordine	65
17.	Contributiincontoesercizio	66
18.	Proventiericavidiversi	71
19.	Acquistidibeni	74
20.	AcquistidiServizi	77
21.	Manutenzionieriparazioni	82
22.	CostidelPersonale	85
23.	Oneridiversidigestione	90
24.	Accantonamenti	91
25.	Proventieonerifinanziari	93
26.	Rettifiche di valore di attività finanziarie	93
27.	Proventi e oneri straordinari	93
28.	Modello CE 2023	97
20	Modelle CD 2022	11/



1. Criteridicaratteregeneralesullaredazionedelbilancio

Il Bilancio dell'esercizio chiuso il 31/12/2023, rappresenta il secondo Bilancio d'esercizio della ASL 6 Medio Campidano, istituita con la Legge Regionale 11 settembre 2020, n. 24 della Regione Autonoma della Sardegna.

La presente Nota Integrativa costituisce parte integrante del presente Bilancio d'esercizio 2023 che è composto dalloStato Patrimoniale, dal Conto Economico, dal Rendiconto finanziario ed è corredato dalla Relazione sulla gestione. Esso è stato redatto secondo le disposizioni contenute nel D. Lgs. 23 giugno 2011 n. 118 Titolo II, concernente: "Disposizioni in materia di armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle Regioni, degli enti locali e dei loro organismi, a norma degli articoli 1 e2 della legge 5 maggio 2009, n. 42", erecante: "Principi contabili generali ed applicati per il settore sanitario". Il presente Bilancio di esercizio è stato inoltre redatto secondo le disposizioni del Codice Civile e dei Principi contabili Nazionali (OIC), richiamati anch'essi dal suddetto D. Lgs 23 giugno 2011 n.118.

IlBilancioè redatto con chiarezza, nel rispetto degli schemi previsti, e con l'obiettivo di rappresentare inmodo veritiero e correttola situazione patrimoniale e finanziaria dell'azienda, nonché il risultato economico dell'esercizio; esso non contiene raggruppamenti di voci e compensazioni di partite; non presenta deroghe al fine della rappresentazione veritiera e corretta ai sensi dell'art. 2423, c.1, codice civile, e fornisce un quadro fedele della realtà aziendale; corrisponde alle risultanze delle scritture contabili regolarmente tenute, e soddisfa la necessità di informazioni complementari.

Nello Stato Patrimoniale e nel Conto economico figurano le operazioni di gestione della Asl 6 Medio Campidano poste in essere durante l'esercizio 2023.

Lo stato patrimoniale, il conto economico, il rendiconto finanziario e la nota integrativa sono stati predisposti in unità di euro. L'arrotondamento è stato eseguito all'unità inferiore per decimali inferiori a 0,50 Euro, e all'unità superiore per decimali pari o superiori a 0,50 Euro.





LVANTUSLINATA	Thaall'an	nlicazion	adidicaa	CIZIONIA	ιΙρασο:
Eventualidero	ziicaii av	DIICAZIOII	EUIUISDU	SIZIUIIIU	HEEEE.

GEN01-NO Nons is on over if icatic a sieccezionali che impongano di de rogare alle disposizioni di legge.

$\label{lem:eventualide} Eventual ider og heal principio di continuità di applicazione dei criteri di valutazione:$

GEN02-NO I criteriu tilizzatine lla formazione del presente bilancio sono confronta bilicon l'esercizio precedente del presente del presente bilancio sono confronta bilicon l'esercizio precedente del presente del p

Eventualicasidinoncomparabilità delle voci rispetto all'esercizio precedente:

GEN03–NOTuttelevocirelativeallostatopatrimoniale, alconto economicodell'esercizio 2023 sono comparabili con quelle del precedente esercizio.

Altrein formazioni di caratte regenerale, relative alla conversione dei valori

GEN04-NO Nel corso del l'esercizion on sono state effet tuate conversioni divoci dibilancio del l'esercizion del l'eserc



2. Criteri di valutazione adottati per la redazione del bilancio di esercizio

Ilbilanciodiesercizio èlostrumentodiinformazionepatrimoniale, finanziaria edeconomica dell'azienda sanitaria. Perché possas volgere ta le funzione, ilbilancio èsta tore datto conchiarezza, così da rappresentare in modoveritiero e corretto la situazione patrimoniale e finanziaria dell'azienda e il risultato economico dell'esercizio.

Le caratteristiche sopra menzionate sono state assicurate, laddove necessario, dall'inserimento di informazioni complementari. Se vi è stata deroga alle disposizioni di legge, essa è stata motivata e ne sono stati esplicitati gli effetti sulla situazione patrimoniale, finanziaria ed economica dell'azienda nella presente nota integrativa.

La valutazione delle voci di bilancio è stata fatta ispirandosi ai principi di prudenza e competenza, tenendo conto della funzione economica dell'elemento attivo e passivo considerato e nella prospettiva della continuazione dell'attività.

L'applicazione del principio di prudenza ha comportato la valutazione individuale degli elementi componenti le singole poste o voci delle attività o passività, per evitare compensi tra perdite che dovevano essere riconosciute e utili da non riconoscere in quanto non realizzati.

In ottemperanza al principio di competenza, l'effetto delle operazioni e degli altri eventi è stato rilevato contabilmente e attribuito all'esercizio al quale tali operazioni ed eventi si riferiscono, e non a quello in cui si concretizzano i relativi movimenti di numerario (incassi e pagamenti).

Icriteridivalutazioneadottatisonosintetizzatinellatabellachesegue:

Postadibilancio	Criteriodivalutazione
Immobilizzazioni	Sono iscritte al costo di acquisto o di produzione, inclusi i costi accessori e l'IVA in quanto non detraibile
immateriali	Sono esposte in bilancio al netto degli ammortamenti effettuati nel corso dell'esercizio per un
	ammontare complessivo pari a € 120.489. Le aliquote di ammortamento sono quelle fissate dal D.Lgs.
	118/2011 e s.m.i., nonché dai successivi decreti ministeriali di attuazione. Le immobilizzazioni
	immateriali, sono rappresentate in gran parte da licenze d'uso di programmi informatici e sono
	costituite
	daibenitrasferitiall'01/01/2022dallaGestioneliquidatoriaATSSardegnainliquidazioneparia€67.469 (valore
	al netto del relativo fondo ammortamento, dagli acquisti effettuati nel corso dell'esercizio 2023da Ares
	per conto della Asl 6 Medio Campidano per un importo pari € 803.053, al lordo dell'ammortamento par
	a€ 98.068. tra le immobilizzazioni immateriali sono altresì iscritte altre immobilizzazioni incorso ed
	acconti trasferiti da Ares all'01/01/2023 per un importo lordo pari €56.286.



Immobilizzazioni materiali Sono iscritte al costo di acquisto o di produzione, inclusi i costi accessori e l'IVA in quanto non detraibile. Sono esposte in bilancio al netto degli ammortamenti effettuati nel corso dell'esercizio. Le aliquote di ammortamento sono quelle fissate dal D.Lgs. 118/2011 e s.m.i., nonché dai successivi decreti ministeriali di attuazione.Le immobilizzazioni materiali risultano iscritte al costo di acquisto o di produzione maggiorato dei relativi oneri accessori direttamente imputabili, per complessivi € 38.648.365,sono costituite come di seguito indicato:

- I fabbricati di proprietà della Azienda sono rappresentati sia da fabbricati disponibili che da fabbricati indisponibili il cui valore è determinato dal valore netto contabile al 01.01.2022, così come trasferito dalla ex ATS e ridotto dei relativi ammortamenti dell'anno 2022, è iscritto per un valore netto contabile iniziale di € 12.839.424; all'01/01/2023 sono stati iscritti ulteriori fabbricati indisponibili per un valore lordo di € 3.151.270,23 come da DELIBERA ARES N. 134 DEL 19/03/2025 INTEGRAZIONE AL 01/01/2023 PATRIMONIO IMMOBILIARE E MOBILIARE DA ATS AL 31/12/2021 ALLA ASL MEDIO CAMPIDANO;
- Per gli impianti e macchinari il valore iniziale è rappresentato dal valore netto contabile al 01.01.2022, così come trasferito dalla ex ATS e ridotto dei relativi ammortamenti dell'anno 2022, pari a € 195.928; Nel corso dell'esercizio 2023 sono state fatte nuove acquisizione di macchinari per un importo lordo pari a € 5.429 e sono stati ceduti alla Asl 8 di Cagliari, inseguito al trasferimento della REMS all' 01/04/2023 impianti per € 963,69;
- II valore netto contabile iniziale delleattrezzaturesanitarie escientifiche èparia €2.738, cometrasferito dalla ex ATSe dagli acquisti effettuati durante l'esercizio 2022 per € 1.683.602 sempre al netto delle quote di ammortamento dell'esercizio;Nel corso dell'esercizio 2023 sono state fatte nuove acquisizione di attrezzature per un importo lordo pari a € 1.549.907, 36 di cui € 717.169,7 trasferiti da Ares (DELIBERA N. 172 DEL 25.06.2024 ASSEGNAZIONE CESPITI ACQUISTATI DA ARES 2023). Sono stati ceduti alla Asl 8 di Cagliari, inseguito al trasferimento della REMS all' 01/04/2023 attrezzature per € 35.336;
- Il valore netto contabile iniziale dei mobili e arredi è pari a € 255.640, rappresentato dal costo storico al 01.01.2022, cometrasferito dalla ex ATSal netto delrelativo fondo ammortamento per un importo pari a €164.751 e dagli acquisti effettuati durante l'esercizio 2022 per € 132.631,al netto delle relative quote di ammortamento dell'esercizio; Nel corso dell'esercizio 2023 sono state fatte nuove acquisizioni di mobili e arredi per un importo lordo pari a € 40.567 e sono stati ceduti alla Asl 8 di Cagliari, inseguito al trasferimento della REMS all' 01/04/2023 mobili e arredi per € 12.852;
- Nel corso del 2023 non sono stati acquisiti e dismessi automezzi;
- Il valore netto contabile iniziale delle "altre immobilizzazioni" che contengono macchine elettroniche d'ufficio e la voce residuale di "altri beni mobili", è pari a €426.333, esso è rappresentatodal costo storicoal 01.01.2022,cometrasferitodalla ex ATSal netto delrelativo fondoammortamentoper un importopari a €339.328e dagli acquisti effettuati durante l'esercizio 2022 per € 209.888,al netto delle relativequote di ammortamento dell'esercizio; Nel corso dell'esercizio 2023 sono state fatte nuove acquisizioni di altre immobilizzazione per un importo lordo pari a €



	19.126,9 e nuove acquisizioni di macchine da ufficio per un importo lordo pari 416.619,5 da				
	ribaltamento ARES (VEDI DELIBERA N. 172 DEL 25.06.2024 ASSEGNAZIONE CESPITI ACQUISTATI DA				
	ARES 2023). Sono stati ceduti alla Asl 8 di Cagliari, inseguito al trasferimento della REMS all				
	01/04/2023 macchine da ufficio per € 148.776.				
	- Il valore netto contabile iniziale delle immobilizzazioni materiali in corso e acconti è pari a €				
	22.192.301 che scaturisce dal valore				
	inizialeal01.01.2022cometrasferitodallaexATSeincrementatoduranteil2022perulteriori€12.205.684.				
	Nel corso dell'esercizio 2023 sono state fatte nuove immobilizzazione in corso per un importo lordo				
	pari a € 8.592.713 e di cui € 299.661,67 da ribaltamento ARES (VEDI DELIBERA N. 172 DEL 25.06.2024				
	ASSEGNAZIONE CESPITI ACQUISTATI DA ARES 2023).				
Titolie	L'aziendanondetienené titolinépartecipazioni.				
Partecipazioni	ıi e				
Rimanenze	Le rimanenze finali di magazzino sono state iscritte al costo medio ponderato. Il costo unitario dei				
	beni,consideratoperlavalutazione dellerimanenzefinali,nonè,comunque,superiorealprezzodi				
	mercato.Nonsonostatevalorizzaterimanenzedidegenzeedaltreprestazioni"incorso".Le				
	Rimanenze del magazzino farmaceutico e di reparto, nonché del magazzino economale ammontano				
	complessivamentea€3.632.361,27,dicui€ 3.563.093,16perbenisanitarieirestanti€ 69.268,11perbeninon				
	sanitari				



Crediti

I crediti sono esposti al presumibile valore di realizzo. L'adeguamento del valore nominale dei crediti al valorepresunto di realizzo èottenuto mediante eventuale utilizzo di apposito fondo al finedi tener conto dei rischi di inesigibilità. Il totale dei crediti è evidenziato alla voce B.II. della sezione "attivo" dello stato patrimoniale ed è pari a € 55.074.393,97. Tra i crediti si distinguono in € 3.867.610 quelli relativia Creditiverso Statod i cui € 2.907.400 perfinanziamenti perinvestimenti; a€39.004.837,24 versola RAS, dicui € 28.664.661,84

perFinanziamentiperInvestimenti,€4.461.577,04persaldoFSRdicuiallaDGR 47/4 del 10.09.2025, il residuo pari a € 5.850.632,73per altri crediti di Parte Corrente.

Relativamente al Credito verso RAS si specifica che tale credito è stato regolarmente riconciliato con gli uffici dell'Assessorato Igiene e sanità della RAS, che a tal fine hanno inviato specifici riepiloghi per consentire la quadratura dei crediti di questa Azienda con gli impegni RAS;

Relativamente ai Crediti verso comuni per € 1.000 essi si riferiscono a convenzioni per prestazioni relativeaconsulenzetecniche prestatedallaAslrelativamentealDecretolegislativo81/2008(Attività di prevenzione).

Alla voce B.II.4 sono ricompresi, altresì, i Crediti verso Altre Aziende Sanitarie pubbliche della Regione Sardegna pari a € 3.366.519,8, si precisa che il dato iscritto in bilancio 2023 è stato regolarmente riconciliato con le altre Aziende sanitarie della RAS e comunicato entro i termini della redazione del presente Bilancio alla RAS al fine di accertare la corretta circolarizzazione che ha interessato oltre ai reciproci crediti e debiti anche i valori di Costo e Ricavo reciproci iscritti peraltro alle voci R deimodelliCE ed SP consuntivi allegati al presente bilancio. I crediti sono stati rilevati dalle scritture contabili o dagli atti che hanno prodotto rapporti giuridici e sono iscritti, pertanto, secondo il presumibile valore di realizzo che coincide con il valore nominale. Gli importi esposti in Bilancio comprendono i valori delle fatture da emettere.

Sono ricompresi inoltre i Crediti verso Aziende sanitarie pubbliche extra Regione per € 33.940,57, Crediti versoATSSardegna in liquidazioneper€5.278.046,07, ed infineCrediti versoprivatiper€ 3.273.304,8,di cui € 1.087.698,26 si riferiscono a crediti verso Aziende private per pay back sullo sforamento deltetto di spesa farmaceutica.

Disponibilità liquide

Sono iscritte in bilancio al loro valore nominale. Sono pari a € 54.099.077,98 si riferiscono ai valori disponibili presso l'Istituto Cassiere, i c/c postali, le Casse economali e le Casse prestazioni. Con riferimento alle disponibilità presso l'Istituto Cassiere, si precisa che alla data del 31.12.2023 non sussistevano ordinativi di incasso e di pagamento da emettere per somme effettivamente versate o prelevate dal conto alla stessa data. Si precisa altresì che la disponibilità presso il tesoriere delle sommedipartecorrenteammontanoal31.12.2023a€22.467.751,09 ediquelleperc/capitalea€ 31.394.493,53.



Rateierisconti	Rateierisconti Sonodeterminatiinproporzionealperiodotemporaledicompetenzadelcostoodelricavocomunea de	
	esercizi.	
Patrimonionetto	LepostediPatrimonioNettosonoiscritteinconformitàconledisposizioniprevistedalD.Lgs	
	118/2011es.m.i,nonchédaisuccessiviprovvedimentiministerialiattuativiesullabasedelle	
	indicazionidellaRegioneSardegna.	
Fondiperrischie	I fondi per rischi e oneri complessivamente pari a € 24.413.122,89 sono costituiti da accantonamenti	
oneri	effettuati allo scopo di coprire perdite o debiti di natura determinata e di esistenza certa o probabile,	
	che alla data di chiusura dell'esercizio sono però indeterminati nell'ammontare e/o nella data di	
	sopravvenienza, secondo quanto previsto dall'art. 29, comma 1, lett. g) del D.Lgs. 118/2011 e s.m.i.,	
	nonché dai successivi decreti ministeriali di attuazione.	
	Relativamente al Fondo per Rischi, pari a € 2637.054, in esso sono ricompresi € 400.000 per Fondo	
	rischi per franchigia assicurativa, € 2.163.768, €73.287 per contenziosi personale dipendente e, alla	
	voce "Altri Fondi rischi", €2.163.768 iscritti a seguito di indicazioni RAS per l'assegnazione del Pay	
	back per dispositivi medici da erogare, il cui esito è incerto alla data del presente bilancio.	
	Relativamente alla voce "Quote inutilizzate Contributi" l'ammontare pari a € 18.534.855 è riferito agli	
	accantonamenti per contributi vincolati/finalizzati assegnati dalla RAS e non utilizzati durante gli	
	esercizi 2022 e 2023, nonché dalle somme residue attribuite da Ex ATS per contributi su progetti	
	avviati in anni precedenti su ASSL 6 Sanluri.	
	Infine, la voce "Altri Fondi per Oneri e spese" è pari a € 3.241.214di cui € 1.910.290 per rinnovi	
	contrattuali del personale dipendente. €1.190.236 per il rinnovo convenzioni del personale	
	convenzionato. Infine alla voce "altri fondi oneri e spese" sono iscritti € 90.769 relativi alle risorse da	
	accantonare per la remunerazione delle quote di Ponderazione qualitativa MMG e PLS dell'anno2023,	
	derivanti dagli assegni individuali di anzianità dei convenzionati cessati (al 31/12/2009) sulla base	
	delle nuove disposizioni e €46.919 per Incentivi per funzioni tecniche Art. 113 Dlgs. 50/2016.	
TFR	Alla voce "TrattamentoFinerapporto" pari a€ 330.999 è ricompresoil Fondoperpremi operosità medici	
	SUMAI.	
Debiti	Sono stati rilevati dalle scritture contabili o dagli atti che hanno prodotto rapporti giuridici e sono	
	iscritti secondo il presumibile valore di estinzione che coincide con il valore nominale. Gli importi	
	esposti in Bilancio comprendono i valori delle fatture da ricevere e delle note di credito da ricevere di	
	competenzadell'esercizio.	
Ricavi/Costi	Sonorilevatinelrispettodeiprincipidellaprudenzaedellacompetenzaeconomica, anchemediante	
	l'iscrizione dei relativiratei erisconti.	
Impostesul	Sono determinates econdo le disposizioni normative e aliquo te vigenti in materia e di IRES e IRAP.	
reddito		
Contid'ordine	Nonsonorilevaticontid'ordinenelpresenteBilancio.	



3. Datirelativialpersonale

Dati sull'occupazione al 31.12.2023							
PERSONALE DIPENDENTE (*) (Conto Annuale)							
	T1				T12	T12	T13
Tipologia di personale	Personale al 31/12/2022	di cui Personale Part Time al 31/12/2022	Personale al 31/12/2023	di cui Personale Part Time al 31/12/2023	Numero Mensilità	Totale spese a carattere stipendiale	Totale spese accessorie
RUOLO SANITARIO	640	12	622	11	7.331	28.490.041,14	13.315.531,16
Dirigenza	240	4	227	2	2.766	14.366.513,90	10.233.856,87
- Medico-veterinaria	218	4	200	2	2.466,92	12.903.023,31	9.468.323,10
- Sanitaria	22		27		298,87	1.463.490,59	765.533,77
Comparto	400	8	395	9	4.565	14.123.527,24	3.081.674,29
- Categoria Ds	2		1		18,00	66.052,54	9.603,43
- Categoria D	398	8	394	9	4.547,12	14.057.474,70	3.072.070,86
- Categoria C							
- Categoria Bs							
RUOLO PROFESSIONALE	1	-	3	1	32	120.871,00	14.160,60
Dirigenza	-	-	1	-	11	90.148,07	10.561,26
Livello dirigenziale			1		11,00	90.148,07	10.561,26
Comparto	1	-	2	1	21	30.722,94	3.599,33
- Categoria D	1		2	1	21,08	30.722,94	3.599,33
RUOLO TECNICO	160	2	158	2			
Dirigenza	1	=	1	-	11	-	53.693,67
Livello dirigenziale	1		1		11,00		53.693,67
Comparto	159	2	157	2	1.776	4.525.174,13	812.582,75
- Categoria Ds							
- Categoria D	12		13		48	614.425,83	105.922,60
- Categoria C	1		4		27	91.008,54	18.915,44
- Categoria Bs	129	2	122	2	1.522	3.485.700,78	661.837,01
- Categoria B	14		16		144	233.926,52	12.953,85
- Categoria A	3		2		35	100.112,46	12.953,85
RUOLO AMMINISTRATIVO	68	-	73	-	1.060	2.263.920,16	330.629,96
Dirigenza	1	-	2	-	15	77.218,17	79.434,40
Livello dirigenziale	1		2		15	77.218,17	79.434,40
Comparto	67	-	71	-	1.045	2.186.701,99	251.195,56
- Categoria Ds	1						
- Categoria D	23		28		508	1.168.118,39	164.949,21
- Categoria C	37		36		445	726.356,98	57.755,30
- Categoria Bs						-	-
- Categoria B	6		7		93	292.226,62	28.491,04
- Categoria A							



Dati sull'occupazione al 31.12.2023

PERSONALE DIPENDENTE (Conto Annuale)

PERSONALE DIPENDEN	PERSONALE DIPENDENTE (Conto Annuale)					
	T1A	T1C	T1A	T1C		
Tipologia di personale	Personale in comando al 31/12/2022 ad altri enti	Personale in comando al 31/12/2022 da altri enti	Personale in comando al 31/12/2023 ad altri enti	Personale in comando al 31/12/2023 da altri enti		
RUOLO SANITARIO	-		-	-		
Dirigenza	-		-	-		
- Medico-veterinaria						
- Sanitaria						
Comparto	-	-	-	-		
- Categoria Ds						
- Categoria D						
- Categoria C						
- Categoria Bs						
RUOLO PROFESSIONALE	-	-	-	-		
Dirigenza	-	-	-	-		
Livello dirigenziale						
Comparto	-	•	•	•		
- Categoria D						
RUOLO TECNICO	-		-			
Dirigenza	-	•	•	•		
Livello dirigenziale						
Comparto	-	•	•	-		
- Categoria Ds						
- Categoria D						
- Categoria C						
- Categoria Bs						
- Categoria B						
- Categoria A						
RUOLO AMMINISTRATIVO	-	-	-	-		
Dirigenza	-	-	-	-		
Livello dirigenziale						
Comparto	-	-	-	-		
- Categoria Ds						
- Categoria D						
- Categoria C						
- Categoria Bs						
- Categoria B						
- Categoria A						



PERSONALE UNIVERSIT	PERSONALE UNIVERSITARIO (Conto Annuale T1B)				
Tipologia di personale	Personale al 31/12/2022	di cui Personale a tempo parziale al 31/12/2022	Personale al 31/12/2023	di cui Personale a tempo parziale al 31/12/2023	
RUOLO SANITARIO	-	•	-	-	
Dirigenza					
Comparto					
RUOLO PROFESSIONALE	-	-	-	-	
Dirigenza					
Comparto					
RUOLO TECNICO		•	-	-	
Dirigenza					
Comparto					
RUOLO AMMINISTRATIVO	-	-	-	-	
Dirigenza					
Comparto					

PERSONALE CON ALTRO CONTRATTO-FORMAZIONE LAVORO (Conto Annuale T2)				
Tipologia di personale	Persone anno X-1	Persone anno X		
RUOLO SANITARIO	0	0		
Dirigenza	0	0		
- Medico-veterinaria				
- Sanitaria				
Comparto				
RUOLO PROFESSIONALE	0	0		
Dirigenza				
Comparto				
RUOLO TECNICO	0	0		
Dirigenza				
Comparto				
RUOLO AMMINISTRATIVO	0	0		
Dirigenza				
Comparto				



PERSONALE CON ALTRO CONTRATTO-CONTRATTO DI SOMMINISTRAZIONE (Conto Annuale T2)				
Tipologia di personale	Persone anno X-1	Persone anno X		
RUOLO SANITARIO	4,24	5		
Dirigenza	0	0		
- Medico-veterinaria				
- Sanitaria non medica				
Comparto	4,24	5		
RUOLO PROFESSIONALE	0	0		
Dirigenza				
Comparto				
RUOLO TECNICO	8,5	7,67		
Dirigenza				
Comparto	8,5	7,67		
RUOLO AMMINISTRATIVO	6,81	3,4		
Dirigenza				
Comparto	6,81	3,4		

PERSONALE CON ALTRO CONTRATTO-LSU (Conto Annuale T2)					
Tipologia di personale	Persone anno X-1	Persone anno X			
RUOLO SANITARIO	0	0			
Dirigenza	0	0			
- Medico-veterinaria					
- Sanitaria non medica					
Comparto					
RUOLO PROFESSIONALE	0	0			
Dirigenza					
Comparto					
RUOLO TECNICO	0	0			
Dirigenza					
Comparto					
RUOLO AMMINISTRATIVO	0	0			
Dirigenza					
Comparto					



PERSONALE IN CONVENZIONE (FLS 12 quadro E per MMG e PLS)				
Tipologia di personale	Personale al 31/12/X-1	Personale al 31/12/X		
MEDICINA DI BASE		-		
ммс				
PLS				
Continuità assistenziale				
Altro	-	-		



Dotazione organica Dotazione organica Previsione cessati anno orevista da atto aziendale 01/01/22 anno 2022 Previsione cessati anno ces CCNL (Descr_tipo dip) Ruolo Qualifica Comparto Amm.vo professionale - D 0 3 4 professionale esperto - DS Professionale Comparto Collaboratore professionale Giornalista Collaboratore professionale Specialista 0 О 0 omunicazioni esterne Dirigenza SPT Dirigenza Dirigenza SPT Dirigente Ingegnere Totale Ruolo Professionale Ausiliario specializzato - A Operatore tecnico - B Comparto Operatore socio sanitario - BS Operatore tecnico addetto Comparto Tecnico 0 o О all'assistenza - B Collaboratore professionale Assiste Tecnico sociale - D Assistente tecnico - C Comparto Tecnico 0 Dirigenza SPT Dirigente Analista Dirigenza S Totale Ruolo Tecnico Sanitario Comparto Collab. Prof. Sanitario Dietista - D Collab. Prof. Sanitario Infermiere Comparto Sanitario pediatrico - D Sanitario Collab. Prof. Sanitario Fisioterapista - D Comparto Collab. Prof. Sanitario Logopedista - D Comparto Sanitario Collab. Prof. Sanitario Tec. di Neurofisiopatologia - D Collab. Prof. Sanitario Tec. Sanit. di Laboratorio Biomedico - D Collab. Prof. Sanitario Tec. Sanit. di Sanitario 2 Comparto Sanitario Comparto Sanitario 0 0 0 Comparto Sanitario o di lavoro - D Collab. Prof. Infermiere Pediatrico 0 0 Esperto - DS Collab. Prof. Sanitario Tec. Sanit. d Loliab. Prof. Sanitario lec. Sanit. di Laboratorio Biomedico Esperto - Ds Collab. Prof. Sanitario Tec. Sanit. di Radiologia Medica Esperto - Ds Collab. Prof. Sanitario Esperto Infermiere - DS Dirigenza sanitaria non medica Didente biologo Dirigenza SPT Sanitario Sanitario Gastroenterologia Neonatologia Sanitario Sanitario Sanitario Sanitario Dirigenza medica Dirigenza medica Sanitario Sanitario Dirigenza medica Sanitari o Sanitari o Sanitario Totale Ruolo Sanitario 86 60 0 112

PIANO FARRISOGNO DEL PERSONALE



4. Immobilizzazioni materiali e immateriali

					TAB. 1 - Dettagli	movimentaz	ioni delle immob	ilizzazioni	immateriali						
		ESERCIZI PRECEDENTI			MOVIMENTI DELL'ESERCIZIO										
MOD. SP	IMMOBILIZZAZIONI IMMATERIALI	Costo Storico	Rivalutazioni	Svalutazioni	Fondo Ammortamento	Valore netto iniziale	Giroconti e riclassificazioni	Rivalutazio ni	Svalutazioni	Acquisizioni e costruzioni in economia	Manutenzioni incrementative	Interessi capitalizzati	Dismissioni (valore netto)	Ammortamenti	VALORE NETTO CONTABILE
AAA010	A.I.1) Costi di impianto e di ampliamento														-
	di cui soggetti a sterilizzazione														-
AAA040	A.I.2) Costi di ricerca e sviluppo					-									-
	di cui soggetti a sterilizzazione					-									-
AAA070	A.I.3) Diritti di brevetto e diritti di utilizzazione delle opere d'ingegno					-									-
	di cui soggetti a sterilizzazione														-
AAA120	A.L4) Immobilizzazioni immateriali in corso e acconti					-				56.286					56.286
AAA130	A.I.5) Altre immobilizzazioni immateriali	1.468.369	-	-	830.290	638.080	-	-	-	803.053	-	-	-	120.490	1.320.643
	di cui soggetti a sterilizzazione	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	118.470	- 118.470
AAA140	A.L5.a) Concessioni, licenze, marchi e diritti simili	485.085			422.960	62.125				803.053	-			98.068	767.110
	di cui soggetti a sterilizzazione					-								98.068	- 98.068
AAA160	A.L5.c) Migliorie su beni di terzi					-									-
	di cui soggetti a sterilizzazione					-									-
AAA180	A.L.S.e) Pubblicità					-									-
	di cui soggetti a sterilizzazione														-
AAA200	A.L5.g) Altre immobilizzazioni immateriali	983.285			407.330	575.955								22.422	553.533
	di cui soggetti a sterilizzazione													20.402	- 20.402
AAA000	TOTALE IMMOBILIZZAZIONI IMMATERIALI	1.468.369			830.290	638.080		-		859.339				120.490	1.376.929
	di cui soggette a sterilizzazione													118.470	- 118.470

TAB. 2 - Dettaglio costi di impianto e di ampliamento						
	MOVI	MENTI DELL'ESERO	CIZIO	ALTRE INFORMAZIONI		
DETTAGLIO COSTI D'IMPIANTO E DI AMPLIAMENTO	Valore iniziale	Incrementi	Valore finale	Ragioni iscrizione	Estremi del verbale del Collegio Sindacale	
Descrizione composizione					•	
			-			
			-			
			-			
			-			
			-			
			-			
			-			
			-			
			-			
			-			
			-			
			-			
			-			
			-			
	-	-	-			

	MOV	IMENTI DELL'ESER	CIZIO	ALTRE INFO	ORMAZIONI
DETTAGLIO PUBBLICITÀ	Valore iniziale Incrementi		Valore finale	Ragioni iscrizione	Estremi del verbale del Collegio Sindacale
Descrizione composizione					
			-		
			-		
			-		
			-		
			-		
			-		
			-		
			-		
			-		
			-		
			-		
			-		
			-		
	-	-	-		

2.505.933

2.505.933

46.047,63

8.161,67

22.192.301,30 8.592.713,28

46.047,63

8.161,67

30.785.014,58



di cui soggette a sterilizz

					TAB. 5	- Dettagli e m	ovimentazioni de	lle imm	obilizzazion	i materiali							
			ESERCIZI PRECEDENTI			ESERCIZI PRECEDENTI MOVIMENTI DELL'ESERCIZIO					MOVIMENTI DELL'ESERCIZIO						
MOD. SP	IMMOBILIZZAZIONI MATERIALI	Costo storico	Rivalutazioni	Svalutazioni	Fondo Ammortamento	Valore netto iniziale	Giroconti e riclassificazioni (+/-)	Rivalutaz ioni	Svalutazioni (+)	Acquisizioni e costruzioni in economia	Manutenzioni incrementative	Interessi capitalizzati	Dismissioni (valore netto) (+)	Ammortamenti (+)		TABILE	
AAA290	A.II.1.a) Terreni disponibili					-										-	
	di cui soggetti a sterilizzazione					-											
AAA300	A.II.1.b) Terreni indisponibili					-										-	
	di cui soggetti a sterilizzazione					-											
AAA320	A.II.2.a) Fabbricati non strumentali (disponibili)	267.782			154.694	113.088								10.151		102.938	
	di cui soggetti a sterilizzazione					-								10.151	-	10.151	
AAA350	A.II.2.b) Fabbricati strumentali (indisponibili)	28.917.325			16.190.990	12.726.335				3.151.270				1.249.233	1	4.628.372	
	di cui soggetti a sterilizzazione					-								1.162.244	-	1.162.244	
AAA380	A.II.3) Impianti e macchinari	5.870.802			5.674.873	195.928				6.393			964	90.332		111.025	
	di cui soggetti a sterilizzazione					-								87.679	-	87.679	
AAA410	A.II.4) Attrezzature sanitarie e scientifiche	11.145.891			8.407.152	2.738.739				1.585.243			35.336	1.065.116		3.223.530	
	di cui soggetti a sterilizzazione					-								1.065.116	-	1.065.116	
AAA440	A.II.5) Mobili e arredi	3.354.035			3.098.395	255.640	- 33			53.419			12.852	32.036		264.138	
	di cui soggetti a sterilizzazione					-								31.968	-	31.968	
AAA470	A.II.6) Automezzi	1.180.211			1.180.211	-	32.631						32.631			-	
	di cui soggetti a															_	
AAA500	sterilizzazione A.II.7) Oggetti d'arte																
AAA510	A.II.8) Altre immobilizzazioni	1.195.821			750 407	426.333				443.593			7044	440.776		713,307	
AAA510	materiali	1.195.821			769.487	426.333				443.593			7.844	148.776		/13.307	
	di cui soggetti a sterilizzazione					-								148.776	-	148.776	
AAA540	A.II.9) Immobilizzazioni materiali in corso e acconti	22.192.301				22.192.301				8.592.713					3	0.785.015	
	TOTALE IMMOBILIZZAZIONI MATERIALI	74.124.167	-	-	35.475.803	38.648.365	32.598	-	-	13.832.632	-	-	89.627	2.595.644	4	19.828.324	

Tab. 6 - Dettaglio altre immobilizzazioni materiali

DETTAGLIO ALTRE IMMOBILIZZAZIONI MATERIALI	Valore lordo	Fondo ammortamento (+)	Valore netto
Descrizione tipologia			
Macchine d'ufficio elettroniche	1.232.154,11	597.034,90	635.119,21
Altri beni mobili	391.572,09	313.384,75	78.187,34

1.623.726,20

ttaglio immobilizzazioni materiali in corso MOVIMENTI DELL'ESERCIZIO Giroconti e 910.419,65 713.306,55 finanziamento Valore iniziale riclassificazioni Valore finale Incrementi (-) R.S.A. DI VILLACIDRO EX ART.20-2001 II FASE 3.573.199,74 3.573.199,74 OSPEDALE DI SAN GAVINO (PRONTO EX ART.20-2001 II FASE 1.867.642.31 1.867.642.31 OSPEDALE (NUOVO CORPO) EX ART.20-2001 II FASE 46.609,79 46.609,79 CASA PROTETTA LUNAMATRONA PIANO PSICH, A.1995 921.929,82 921.929,82 OSTRUZIONE NUOVO OSPEDALE DGR 33/18 DEL 05.09.2007 808.167.37 808.167.37 (PROGETTAZIONE) NUOVO OSPEDALE SAN GAVINO FONDI FSC 2007-2013 1.361.686.87 1.361.686.87 CONSULTORIO/NEUROPSICHIATRIA SAN FONDI FSC 2007-2013 272.964,34 272.964,34 SAVINO 109.845,38 NUOVO EDIFICIO SIDDI FONDI FSC 2007-2013 109.845,38 FONDI FSC 2014-2020 1.950,00 1.950,00 P.O. NS SIGNORA DI BONARIA DI S. GAVINO P.I. 2019-2021 3.275,83 3.275,83 del Centro salute di Serramanna P.I. 2019-2021 173.985,51 173.985,51 N.S. di Bonaria - San Gavino Monreale P.I. 2019-2021 29.441,58 29.441,58 Realizzazione i sole ecologiche P.I. 2019-2021 11.443.35 11.443.35 ALTRE IMMOBILIZZAZIONI IN CORSO GESTIONE LIQUIDATORIA E 804 475 05 804.475,05 IMMOBILIZZAZIONI IN CORSO ACQUISTI DELIBERA ARES N. 61 DEL 12.205.684.36 12.205.684,36 ARES PER ASL CAMPIDANO 28.02.2024 6CCB32C19000070002-MED_CCAPR P.I. 2019 2021 EDILIZIA SANITARIA PO S.GAV CONTRIBUTI IN CONTO C 680.829,59 680.829,59 NO MONREALE NS DI BONARIA RISTRUTTUR APITALE DA REGIONE AZIONE MESSA A NORMA 6CC188118000030006 SS_SAN_041 MESSA A NORMA ANTINCENDIO CONTRIBUTI IN CONTO C 181.044.49 181.044.49 STRUTTURE ASSL SANLURI -APITALE DA REGIONE P.O. SAN GAVINO MONREALE FONDI FSC 2007-2013-MED ESC FONTE DI FINANZIAMENT REALIZZAZIONE NUOVO OSPEDALE SAN GAVI 7.453.099,14 7.453.099,14 NO PNRR_M6C1_A6_1.2.2_COT_SAMASSI-CUP:D94E21002480001 - M6C1 Int. 1.2.2-MED PNRR 96.506,20 96.506,20 CENTRALE OPERATIVA TERRITORIALE DI SAM CONTRIBUTI PER PNRR 6CCJ33D18000010006-2-SS_SAN_040-MED FSC-2 MESSA A NORMA ANTINCENDIO STRUTTUR FONTE DI FINANZIAMENT 65.720,61 65.720,61 ASSL SANLURI-O FSC POLIAMBULATORIO GUSPINI PNRR_M6C1_A6_1.1_CASA_SANLURI-MFD PNRR-CUP:D82C21002590003 - M6C1 Int. 1.1-61.303,95 61.303,95 CONTRIBUTI PER PNRR CASA DELLA COMU**NT7**A' DI SANLURI PNRR_M6C1_A6_1.1_CASA_LUNAMATR-CUP:D62C21001670001 - M6C1 Int. 1.1-MED_PNRR-

CONTRIBUTI PER PNRR

MED PNRR - CONTRIBUTI

CASA DELLA COMUNITA' DI LUNAMATRONA 6-PNRR_M6C2_A6_1.1_RMN_SANGAV

CUP:B34E22000370006 - M6C2 Int. 1.1-RMN

1.5 TESLA - PO NS DI BONARIA SAN GAVINO

Totale





IMM01-A liquote diammortamento immobilizzazioni immateriali.

IMM01-NO	Perleimmobilizzazioniimmateriali,noncisièavvalsidellafacoltàdiadottarealiquote di
	ammortamento superiori a quelle indicate nel D.Lgs. 118/2011 e s.m.i., nonché
	daisuccessividecretiministerialidiattuazione.

Immobilizzazioni immateriali	Aliquotaindicatanel D.Lgs. 118/2011	Aliquotautilizzata dall'azienda		
Licenzesoftware	20%	20%		
Miglioriesubeniditerzi	20%	3%		
Altre immobilizzazioni immateriali	20%	20%		



IMM02-A liquote diammortamento immobilizzazioni materiali.

IMM02-NO	Per le immobilizzazioni materiali, non ci si è avvalsi della facoltà di adottare aliquote diammortamentosuperioriaquelleindicatenelD.Lgs.118/2011es.m.i.,nonchédai successivi decreti ministeriali di attuazione.

Immobilizzazionimateriali	Aliquotaindicatanel D.Lgs. 118/2011	Aliquotautil izzatadall'az ienda
Terreni	0%	0%
Fabbricatiindisponibili	3%	3%
Fabbricatidisponibili	0%	0%
Impianti inseriti stabilmente nelfabbricato	3%	3%
Impiantiemacchinari sanitari	12,50%	12,50%
Impiantiemacchinarinon sanitari	12,50%	12,50%
Attrezzaturesanitarie	20%	20%
Mobiliearredi	12,50%	12,50%
Automezzi	25%	25%
Informaticaeaudiovisivi	20%	20%
Altrebeni	20%	20%



IMM03-SI	Pericespitiacquistatinell'anno, cisiè avvalsi della facoltà di dimezzare
	forfettariamente l'aliquota normale di ammortamento

IMM04-Eventual earm mortamento integrale

IMM04-SI	Pericespitidivaloreinferiorea€516.46,cisièavvalsidellafacoltàdiammortizzare
	integralmenteilbenenell'esercizioincuiilbeneèdivenutodisponibileeprontoper l'uso.

IMM05-Svalutazioni.

IMM05-NO	Nelcorsodell'eserciziononsonostateeffettuatesvalutazionidiimmobilizzazioni
	materiali e/o immateriali.

IMM06-Rivalutazioni.

IMM06-NO	Nelcorsodell'eserciziononsonostateeffettuaterivalutazionidiimmobilizzazioni
	materiali e/o immateriali.

IMM07-Increment idelle immobilizzazioni per la vori interni.

IMM07-NO	Nelcorsodell'eserciziononsisono effettuate capitalizzazioni di costi (la voce CE
	Incrementidelleimmobilizzazioniperlavoriinterni"èpariazero).

IMM08-Onerifinanziaricapitalizzati

IMM08-NO	Nelcorsodell'eserciziononsisonocapitalizzationerifinanziari.

Informazione	Casopr inazie	esente enda?	Sesì, illustrare
IMM09–Gravami.Sulleimmobilizzazioni dell'azienda vi sono gravami quali ipoteche, privilegi,pegni,pignoramentiecc.?	NO		
IMM10-Immobilizzazioniin contenzioso iscritteinbilancio. Sulleimmobilizzazioni iscritte in bilancio sono in corso contenziosicon altreaziendesanitarie, conaltrienti pubblicio consoggetti privati.?	NO		
IMM11—Immobilizzazioniin contenziosonon iscritteinbilancio. Esistono immobilizzazioni non iscritte nello stato patrimoniale perchénonriconosciutecomeproprietà dell'azienda in seguito a contenziosi in corso con altre aziende sanitarie, con altrientipubblicioconsoggetti privati?	NO		



IMM12-Eventualiimpegnisignificativi assunti con fornitori per l'acquisizione di immobilizzazionimateriali. Esistono impegni già assunti, ma non ancora tradottisiindebiti?	NO	
IMM13-Immobilizzazionidestinate alla vendita. Esistono immobilizzazioni destinate allavendita con apposito atto deliberativo aziendale?	NO	
IMM14–Altro.Esistonoaltre informazioni Chesiritienenecessariofornireper soddisfa relaregolageneralesecondocui"Se le informazionirichiestedaspecifiche disposizioni di legge non sono sufficienti a dareunarappresentazioneveritiera e corretta, sidevonofornirele informazioni complementarinecessarieallo scopo" (art 2423cc)?	NO	

IFO1-Svalutazione delle immobilizzazioni finanziarie.

Γ	IF01-	Nelcorsodell'eserciziononsonostate effettuates valutazioni delle immobilizzazioni
	NO	finanziarie

Altrein formazioni relative alle immobilizzazioni finanziarie

Informazione	•	resente enda?	Sesì, illustrare
IF02–Gravam i. Su crediti immobilizzati, partecipazioniealtrititolidell'aziendavi sono gravamiqualipegni,pignoramentiecc?	NO		
IF03—Contenziosoconiscrizionein bilancio. Sucreditiimmobilizzati,partecipazionie altri Titoli iscritti in bilancio sono in corso contenziosiconaltreaziendesanitarie, conaltri entipubblicioconsoggetti privati?	NO		
IF04–Contenziososenzaiscrizionein bilancio. Esistonopartecipazionioaltrititolinon iscritti nello stato patrimoniale perché nonriconosciuticomeproprietà	NO		



Allegato 4

dell'aziendainseguitoacontenziosiin corso con altreaziendesanitarie, con altri enti pubblici o con soggetti privati?		
IF05–Altro. Esistono altre informazioni che si ritiene necessario fornire per soddisfarelaregolageneralesecondocui "Seleinformazionirichiestedaspecifiche disposizioni di legge non sono sufficientia dare una rappresentazione veritiera e corretta, si devono fornire leinformazioni complementari necessarie alloscopo" (art2423 cc)?	NO	



5. Immobilizzazioni finanziarie

	TAB. 8 - Movimentazione dei crediti finanziari									
CODICE MOD. SP	CREDITI FINANZIARI (VALORE NOMINALE)	Valore iniziale	Incrementi	Decrementi	Valore finale					
AAA660	Crediti finanziari v/Stato				-					
AAA670	Crediti finanziari v/Regione				-					
AAA680	Crediti finanziari v/partecipate:	-	-	-	-					
					-					
					-					
					-					
					-					
					-					
AAA690	Crediti finanziari v/altri:	-	-	-	-					
					-					
					-					
					-					
					-					
					-					
	TOTALE CREDITI FINANZIARI	-	-	-	-					

TAB. 9 - Movimentazione del fondo svalutazione dei crediti finanziari									
CODICE MOD. SP	CREDITI FINANZIARI (FONDO SVALUTAZIONE)	Fondo svalutazione iniziale	Accantonamenti	Utilizzi	Fondo svalutazione finale				
AAA660	Crediti finanziari v/Stato				-				
AAA670	Crediti finanziari v/Regione				-				
AAA680	Crediti finanziari v/partecipate:	-	-	-	-				
					-				
					-				
					-				
					-				
					-				
AAA690	Crediti finanziari v/altri:	-			-				
					-				
					-				
					-				

TOTALE CREDITI FINANZIARI

		TAB. 11 - Val	lore netto d	dei crediti fin	anzia	ri dist	nti p	er sca	lenza			
	TOTALE CREDITI	FINANZIARI (Fondo svalutaz	·.) -									
	000105			VALORE NETTO DEI CREDITI AL 31/12/2023								
	CODICE MOD. SP	CREDITI FINA	Anziari			PER	SCAL	DENZA			TOTALE	
	INOD. OI			Entro 12 me	esi	Tra	1 e 5	anni	OI	tre 5 anni		
CODICE MOD. SP	AAA660	Crediti finanziari v	//Stato									-
	AAA670	Crediti finanziari v	//Regione									
AAA660 AAA670	AAA680	Crediti finanziari v	//partecipate:		-			-		-		-
AAA680	Crediti finanziar	v/partecipate:	-	-			-		-	-		
							-				=	-
												-
AAA690	Crediti finanzia	i valtri:	-	-			-		-	-		-
	AAA690	Crediti finanziari v	/altri:		-			-		-		-
												-
												-
	TOTALE CREDI	I HNANZIARI	•	-			-		-	-		-
												-
												-



			TAB. 12 - Detta	gli e moviment	azioni dei titoli	iscritti nelle imi	mobilizzazioni	finanziarie				
CODICE	TITOLI CHE COSTITUISCONO	Costo storico	ESERCIZI PRECEDENTI				MOVIMENTI DELL'ESERCIZIO					
MOD. SP	IMMOBILIZZAZIONI FINANZIARIE	Costo storico	Rivalutazioni	Svalutazioni	Valore netto iniziale	Giroconti e riclassificazioni	Rivalutazioni	Svalutazioni	Acquisizioni e conferimenti	Cessioni (valore contabile)	Valore contabile	
AAA710	A.III.2.a) Partecipazioni:	-	-	-			-					
	Partecipazioni in imprese controllate										-	
	Partecipazioni in imprese collegate										-	
	Partecipazioni in altre imprese										-	
AAA720	A.III.2.b) Altri titoli:		-	-		-					-	
AAA730	A.III.2.b.1) Titoli di Stato				-							
AAA740	A.III.2.b.2) Altre Obbligazioni											
AAA750	A.III.2.b.3) Titoli azionari quotati in Borsa											
AAA760	A.III.2.b.4) Titoli diversi				-							
AAA700	TOTALE	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	



Allegato 4	
------------	--

ELENCO PARTECIPAZIONI	Sede	Forma giuridica	Capitale	%capitale pubblico	Patrimonio netto incluso riserve	Totale Attivo	Risultato di esercizio	%di possesso	Valore attribuito a bilancio	Criterio valorizzazione (costo / PN)
artecipazioni in imprese controllate:			-		-	-			-	
					+					
artecipazioni in imprese collegate:			-		-					
artecipazioni in altre imprese:					-					

1	ΓAB. 14 - Dett	agli e movim	entazioni del	le partecipazio	oni iscritte nelle	e immobilizza	azioni finanz	iarie		
	Costo storico	ESERCIZI PRECEDENTI			MOVIMENTI DELL'ESERCIZIO					
DETTAGLIO PARTECIPAZIONI		Rivalutazioni	Svalutazioni	Valore netto iniziale	Giroconti e riclassificazioni	Rivalutazioni	Svalutazioni	Acquisizioni e conferimenti	Cessioni (valore contabile)	Valore contabile
Partecipazioni in imprese controllate:	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
				-						-
				-						-
				-						-
				-						-
Partecipazioni in imprese collegate:	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
				-						-
				-						-
				-						-
				-						-
Partecipazioni in altre imprese:	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
				-						-
				-						-
				-						-
				-						-
Totali	_	-	-	-	-	-	_	-		_



6. Rimanenze

		tab. 15 - Movimo	entazioni delle	rimanenze di b	eni sanitari e	non sanitari			
CODICE MOD. SP	RIMANENZE	Valore iniziale	Giroconti e Riclassificazioni	Incrementi	Incrementi/ Utilizzi Fondo Svalutazione magazzino	Decrementi (+)	Valore finale	di cui presso terzi per distribuzione per nome e per conto	di cui scorte di reparto
ABA020	Prodotti farma ceutici ed emoderivati:	2.029.323		4.050	-	9.119	2.024.254	407.363	1.616.891
	Medicinali con AIC, ad eccezione di vaccini ed emoderivati di produzione regionale	2.028.497				9.119	2.019.379	407.363	1.612.016
	Medicinali senza AIC	826		4.050			4.875		4.875
	Emoderivati di produzione regionale								
ABA030	Sangue ed emocomponenti						-		
ABA040	Dispositivi medici:	1.470.552	-	369.205	-	402.619	1.437.139	28.461	1.408.678
	Dispositivi medici	1.359.276				402.619	956.657	28.461	928.196
	Dispositivi medici impiantabili attivi	25.345		30.949			56.294		56.294
	Dispositivi medico diagnostici in vitro (IVD)	85.932		338.256			424.188		424.188
ABA050	Prodotti dietetici	13.489		4.734			18.223		18.223
ABA060	Materiali per la profilassi (vaccini)	479				43	436		436
ABA070	Prodotti chimici	1.689				1.230	460		460
ABA080	Materiali e prodotti per uso veterinario	11		-			11		
ABA090	Altri beni e prodotti sanitari	42.836		39.734			82.570		82.570
ABA100	Acconti per acquisto di beni e prodotti sanitari								
ABA010	RIMANENZE BENI SANITARI	3.558.381	-	417.723	-	413.011	3.563.093	435.824	3.127.258
ABA120	Prodotti alimentari	-					-		-
ABA130	Materiali di guardaroba, di pulizia e di convivenza in genere	15.044				363	14.681		14.681
ABA140	Combustibili, carburanti e lubrificanti	-							
ABA150	Supporti informatici e cancelleria	66.852				15.775	51.078		51.078
ABA160	Materiale per la manutenzione	996		149			1.145		1.145
ABA170	Altri beni e prodotti non sanitari	2.140		225			2.365		2.365
ABA180	Acconti per acquisto di beni e prodotti non sanitari	-					-		
ABA110	RIMANENZE BENI NON SANITARI	85.032	-	374	-	16.138	69.268	-	69.268

RIM01-Svalutazioni.

RIM01-NO	Nelcorsodell'eserciziononsonostateeffettuate
	svalutazioni di rimanenze obsolete o a lento rigiro

Altreinformazionirelativeallerimanenze.				
	prese	ente in azie	Cos) illustuana	
InformazioneCasopresente	SI'	NO	Sesì,illustrare	
RIM02-Gravami.Sullerimanenzedell'azienda				
visonogravamiqualipegni, pattidiriservato				
dominio, pignoramentiecc.?		Х		
RIM03-Modifichediclassificazione. Nelcorso				
dell'eserciziovisonostatirilevanti				
cambiamentinellaclassificazionedellevoci		Χ		
RIM04 – Valorea prezzidimercato. Vièuna				
differenza, positiva esignificativa, trailvalore				
dellerimanenzeaprezzidimercatoelaloro				
valutazioneabilancio.?	i I	Χ		





RIM05 – Altro. Esistono altre informazioni		
chesiritienen ecessari of ornire persod disfare		
laregolage ne ra le secondocui "Sele		
informazionirichiestedas pecifiche disposizioni		
dileggenonsonosufficientiadareuna		
rappresentazioneveritieraecorretta,si		
devonofornireleinformazionicomplementari		
necessariealloscopo"(art2423cc)?	Х	



7. Crediti

TAB . 16 - Movimentazioni dei crediti (valore nominale) – I parte

		MOVIMENTI DELL'ESERCIZIO						
CODICE MOD. SP	CREDITI (VALORE NOMINALE)	Valore iniziale	Incrementi	Decrementi (+)	Valore finale	di cui per fatture da emettere		
	CREDITI V/STATO - PARTE CORRENTE							
	Crediti v/Stato per spesa corrente e acconti:							
ABA201	B.II.1.a) Crediti v/Stato per spesa corrente - FSN indistinto				-			
ABA220	B.II.1.b) Crediti v/Stato per spesa corrente - FSN vincolato				-			
ABA230	B.II.1.c) Crediti v/Stato per mobilità attiva extraregionale				-			
ABA240	B.II.1.d) Crediti v/Stato per mobilità attiva internazionale				-			
ABA250	B.II.1.e) Crediti v/Stato per acconto quota fabbisogno sanitario regionale standard				-			
ABA260	B.II.1.f) Crediti v/Stato per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente				-			
	Crediti v/Stato - altro:	-	960.210	-	960.210			
ABA270	B.II.1.g) Crediti v/Stato per spesa corrente - altro		960.210,00		960.210,00			
ABA271	B.II.1.h) Crediti v/Stato per spesa corrente per STP (ex DIgs 286/98)				-			
	CREDITI V/STATO - INVESTIMENTI	2.907.400	-	-	2.907.400			
ABA280	B.II.1.i) Crediti v/Stato per finanziamenti per investimenti	2.907.400,00			2.907.400,00			
	CREDITI V/STATO - RICERCA							
ABA300	B.II.1.j.1) Crediti v/Stato per ricerca corrente - Ministero della Salute				-			
ABA310	B.II.1J.2) Crediti v/Stato per ricerca finalizzata - Ministero della Salute				-			
ABA320	B.II.1.j.3) Crediti v/Stato per ricerca - altre Amministrazioni centrali				-			
ABA330	B.II.1.j.4) Crediti v/Stato per ricerca - finanziamenti per investimenti				-			
ABA340	B.II.1.k) Crediti v/prefetture				-			
ABA200	TOTALE CREDITI V/STATO	2.907.400	960.210	-	3.867.610			
	CREDITI V/REGIONE O P.A. PER SPESA CORRENTE							
	Crediti v/Regione o P.A. per finanziamento sanitario ordinario corrente:	11.804.185	232.599.857	234.091.833	10.312.210			
4BA390	B.II.2.a.1) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per quota FSR	3.474.983,69	204.186.909,13	203.200.315,78	4.461.577,04			
ABA400	B.II.2.a.2) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità attiva intraregionale				-			
ABA410	B.II.2.a.3) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità attiva extraregionale				-			
ABA420	B.II.2.a.4) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per acconto quota FSR				-			
ABA430	B.II.2.a.5) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente LEA				-			
ABA440	B.II.2.a.6) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente extra LEA				-			
ABA450	B.II.2.a.7) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per spesa corrente - altro	8.329.201,30	28.404.192,61	30.882.761,18	5.850.632,73			
ABA451	B.II.2.a.8) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per spesa corrente - STP (ex DIgs 286/98)	-	8.755,60	8.755,60	-			
ABA460	B.II.2.a.9) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per ricerca B.II.2.a.10) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità				-			
ABA461	attiva internazionale				-			
	CREDITI V/REGIONE O P.A. PER VERSAMENTI A PATRIMONIO NETTO	27.772.451	5.134.662	4.242.451	28.664.662			
ABA480	B.II.2.b.1) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamenti per investimenti	27.772.451,27	5.134.661,84	4.242.451,27	28.664.661,84			
ABA490	B.II.2.b.2) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per incremento fondo dotazione				-			
	Crediti v/Regione o P.A. per ripiano perdite:	-	27.966	-	27.966			
ABA500	B.II.2.b.3) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per ripiano perdite				-			
ABA501	B.II.2.b.4) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per anticipazione ripiano disavanzo programmato dai Piani aziendali di cui all'art.1,							
	comma 528, L. 208/2015							
ABA510	B.II.2.b.5) Crediti v/Regione per copertura debiti al 31/12/2005				-			
ABA520	B.II.2.b.6) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per ricostituzione risorse da investimenti esercizi precedenti				-			
ABA521	B.II.2.c) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per contributi L. 210/92		27.965,63		27.965,63			
ABA522	B.II.2.d) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per contributi L. 210/92 - aziende sanitarie				-			
ABA350	TOTALE CREDITI V/REGIONE O PROVINCIA AUTONOMA	39.576.636	237.762.485	238.334.284	39.004.837			





TAB. 17 - Movimentazioni dei crediti (valore nominale) - Il parte

CODICE MOD.			MOVI	MENTI DELL'ESERCIZIO		
SP	CREDITI (VALORE NOMINALE)	Valore iniziale	Incrementi	Decrementi	Valore finale	di cui per fatture da emettere
ABA530	B.II.3) CREDITI V/COMUNI	1.372,95	8.964,00	9.336,95	1.000,00	1.000
ABA550	B.II.4.a) CREDITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE DELLA REGIONE	30.425.880,20	17.004.668,39	44.097.969,36	3.332.579,23	21.042,78
ABA560	B.II.4.a.1) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per mobilità in compensazione				-	
ABA570	B.II.4.a.2) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per mobilità non in compensazione				1	
ABA580	B.II.4.a.3) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per altre prestazioni	30.425.880,20	17.004.668,39	44.097.969,36	3.332.579,23	21.043
ABA590	B.II.4.b) Acconto quota FSR da distribuire (GSA)				-	
ABA591	B.II.4.c) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per anticipazione ripiano disavanzo programmato dai Piani aziendali di cui all'art. 1, comma 528, L. 208/2015 (GSA) B.II.4.e) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per				-	
ABA601	contributi da aziende sanitarie pubbliche della Regione (extra				-	
ABA600	B.II.4.d) CREDITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE FUORI REGIONE	33.940,57			33.940,57	
ABA540	TOTALE CREDITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE	30.459.820,77	17.004.668,39	44.097.969,36	3.366.519,80	21.042,78
ABA610	CREDITI V/ SOCIETA' PARTECIPATE E/O ENTI DIPENDENTI	-	-	-	-	-
ABA620	B.II.5.a) Crediti v/enti regionali				-	
ABA630	B.II.5.b) Crediti v/sperimentazioni gestionali				-	
ABA640	B.II.5.c) Crediti v/altre partecipate				-	
ABA650	B.II.6) CREDITI V/ERARIO	6.169,00	44.671,83	42.170,00	8.670,83	-
	IVA		493,83		493,83	
	IRAP					
	IRES		8.177,00		8.177,00	
	Altri	6.169,00	36.001,00	42.170,00	-	
					-	
ABA660	B.2.7) CREDITI V/ ALTRI	12.696.525,14	6.967.380,77	10.838.149,91	8.825.756,00	21.906,09
ABA670	B.II.7.a) Crediti v/clienti privati	2.285.314,72	3.174.994,01	2.187.003,93	3.273.304,80	16.306
ABA680	B.II.7.b) Crediti v/gestioni liquidatorie	10.177.521,36	2.894.313,67	7.793.788,96	5.278.046,07	
ABA690	B.II.7.c) Crediti v/altri soggetti pubblici	-	218.070,65	211.236,75	6.833,90	
ABA700	B.II.7.d) Crediti v/altri soggetti pubblici per ricerca	-	-	-	-	
ABA710	B.II.7.e.1) Altri crediti diversi	233.689,06	680.002,44	646.120,27	267.571,23	5.600
ABA713	B.II.7.f.1) Altri crediti verso erogatori (privati accreditati e				-	



	TAB . 18 - Movimentazioni del fond	lo svalutazione d	rediti – I parte		
			MOVIMENTI D	DELL'ESERCIZIO	
CODICE MOD. SP	CREDITI (VALORE NOMINALE)	Fondo svalutazione iniziale	Accantonamenti	Utilizzi	Fondo svalutazione finale
	CREDITI V/STATO - PARTE CORRENTE				
	Crediti v/Stato per spesa corrente e acconti:				
ABA201	B.II.1.a) Crediti v/Stato per spesa corrente - FSN indistinto				-
ABA220	B.II.1.b) Crediti v/Stato per spesa corrente - FSN vincolato				-
ABA230	B.II.1.c) Crediti v/Stato per mobilità attiva extraregionale				-
ABA240	B.II.1.d) Crediti v/Stato per mobilità attiva internazionale				-
ABA250	B.II.1.e) Crediti v/Stato per acconto quota fabbisogno sanitario regionale standard				-
ABA260	B.II.1.f) Crediti v/Stato per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente				-
	Crediti v/Stato - altro:				
ABA270	B.II.1.g) Crediti v/Stato per spesa corrente - altro				-
ABA271	B.II.1.h) Crediti v/Stato per spesa corrente per STP (ex Digs 286/98)				-
	CREDITI V/STATO - INVESTIMENTI				
ABA280	B.II.1.i) Crediti v/Stato per finanziamenti per investimenti				-
	CREDITI V/STATO - RICERCA				
ABA300	B.II.1.j.1) Crediti v/Stato per ricerca corrente - Ministero della Salute				-
ABA310	B.II.1j.2) Crediti v/Stato per ricerca finalizzata - Ministero della Salute				-
ABA320	B.II.1.j.3) Crediti v/Stato per ricerca - altre Amministrazioni centrali				-
ABA330	B.II.1.j.4) Crediti v/Stato per ricerca - finanziamenti per investimenti				-
ABA340	B.II.1.k) Crediti v/prefetture				-
ABA200	TOTALE CREDITI V/STATO	-	-		-
	CREDITI V/REGIONE O P.A. PER SPESA CORRENTE				
	Crediti v/Regione o P.A. per finanziamento sanitario ordinario corrente:				
ABA390	B.II.2.a.1) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per quota FSR				-
ABA400	B.II.2.a.2) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità attiva intraregionale				-
ABA410	B.II.2.a.3) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità attiva				-
ABA420	B.II.2.a.4) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per acconto quota FSR				-
ABA430	B.II.2.a.5) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente LEA				-
ABA440	B.II.2.a.6) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente extra LEA				-
ABA450	B.II.2.a.7) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per spesa corrente - altro				-
ABA451	B.II.2.a.8) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per spesa corrente - STP (ex Digs 286/98)				-
ABA460	B.II.2.a.9) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per ricerca				-
ABA461	internazionale				
	CREDITI V/REGIONE O P.A. PER VERSAMENTI A PATRIMONIO NETTO				
ABA480	investimenti B.II.Z.D.ZJ Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per incremento iondo				-
ABA490	dotazione				-
10/	Crediti v/Regione o P.A. per ripiano perdite:				
ABA500 ABA501	B.II.2.b.3) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per ripiano perdite B.II.2.b.4) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per anticipazione ripiano disawanzo programmato dai Piani azlendali di cui all'art.1, comma 528, L.				-
	208/2015				-
ABA510	B.II.2.b.5) Crediti v/Regione per copertura debiti al 31/12/2005				-
ABA520	B.II.2.b.6) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per ricostituzione risorse da investimenti esercizi precedenti				-
ABA521	B.II.2.c) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per contributi L. 210/92				-
ABA522	B.II.2.d) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per contributi L. 210/92 - aziende sanitarie				-
ABA350	TOTALE CREDITI V/REGIONE O PROVINCIA AUTONOMA				



TAB. 19 -Movimentazioni del fondo svalutazione crediti – Il parte

		MOVIMENTI DELL'ESERCIZIO						
CODICE MOD. SP	CREDITI (VALORE NOMINALE)	Fondo svalutazione iniziale	Accantonamenti	Utilizzi	Fondo svalutazione finale			
ABA530	B.II.3) CREDITI V/COMUNI							
ABA550	B.II.4.a) CREDITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE DELLA REGIONE	-	-	-	-			
ABA560	B.II.4.a.1) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per mobilità in compensazione							
ABA570	B.II.4.a.2) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per mobilità non in compensazione							
ABA580	B.II.4.a.3) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per altre prestazioni							
ABA590	B.II.4.b) Acconto quota FSR da distribuire (GSA)							
ABA591	B.II.4.c) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per anticipazione ripiano disavanzo programmato dai Piani aziendali di cui all'art. 1, comma 528, L. 208/2015 (GSA) B.II.4.e) ("Centiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per							
ABA601	B.I.I.4.e) Crediti V/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per contributi da aziende sanitarie pubbliche della Regione (extra							
ABA600	B.II.4.d) CREDITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE FUORI REGIONE							
ABA540	TOTALE CREDITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE	-	-	-				
ABA610	CREDITI V/ SOCIETA' PARTECIPATE E/O ENTI DIPENDENTI DELLA REGIONE	-	-					
ABA620	B.II.5.a) Crediti v/enti regionali							
ABA630	B.II.5.b) Crediti v/sperimentazioni gestionali							
ABA640	B.II.5.c) Crediti v/altre partecipate							
ABA650	B.II.6) CREDITI V/ ERARIO							
ABA660	B.2.7) CREDITI V/ ALTRI	-	-	-				
ABA670	B.II.7.a) Crediti v/clienti privati							
ABA680	B.II.7.b) Crediti v/gestioni liquidatorie			•				
ABA690	B.II.7.c) Crediti v/altri soggetti pubblici							
ABA700	B.II.7.d) Crediti v/altri soggetti pubblici per ricerca			·				
ABA710	B.II.7.e) Altri crediti diversi			·				
ABA713	B.II.7.f) Altri crediti verso erogatori (privati accreditati e							



				– I parte			
		VALORE NOMINALE DEI CREDITI PER ANNO DI FORMAZIONE					
CODICE MOD. SP	CREDITI (VALORE NOMINALE)	Anno 2019 e prec	Anno 2020	Anno 2021	Anno 2022	Anno 2023	TOTALE
	CREDITI V/STATO - PARTE CORRENTE	-	-	-	2.907.400	960.210	3.867.610
	Crediti v/Stato per spesa corrente e acconti:	-	-	-	•	-	
ABA201	B.II.1.a) Crediti v/Stato per spesa corrente - FSN indistinto						-
ABA220	B.II.1.b) Crediti v/Stato per spesa corrente - FSN vincolato						-
ABA230	B.II.1.c) Crediti v/Stato per mobilità attiva extraregionale						-
ABA240	B.II.1.d) Crediti v/Stato per mobilità attiva internazionale						-
ABA250	B.II.1.e) Crediti v/Stato per acconto quota fabbisogno sanitario regionale standard						-
ABA260	B.II.1.f) Crediti v/Stato per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente						-
	Crediti v/Stato - altro:	-	-	-		960.210	960.210
ABA270	B.II.1.g) Crediti v/Stato per spesa corrente - altro					960.210,00	960.210,00
ABA271	B.II.1.h) Crediti v/Stato per spesa corrente per STP (ex DIgs 286/98)						_
	CREDITI V/STATO - INVESTIMENTI		-	-	2.907.400	-	2.907.400
ABA280					2.907.400,00		2.907.400,00
	B.II.1.i) Crediti v/Stato per finanziamenti per investimenti CREDITI V/STATO - RICERCA	-	-	-	2.307.400,00	-	
ABA300	B.II.1.j.1) Crediti v/Stato per ricerca corrente - Ministero della Salute						_
ABA310							_
ABA320	B.II.1j.2) Crediti v/Stato per ricerca finalizzata - Ministero della Salute						_
ABA330	B.II.1.j.3) Crediti v/Stato per ricerca - altre Amministrazioni centrali						_
ABA340	B.II.1.j.4) Crediti v/Stato per ricerca - finanziamenti per investimenti						_
ABA200	B.II.1.k) Crediti v/prefetture TOTALE CREDITI V/STATO			-	2.907.400	960.210	3.867.610
71571200	CREDITI V/REGIONE O P.A. PER SPESA CORRENTE		-	_	27.254.984	11.749.854	39.004.837
	Crediti v/Regione o P.A. per finanziamento sanitario ordinario corrente:		-	-	3.474.984	6.837.226	10.312.210
ABA390	B.II.2.a.1) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per quota FSR				3.474.983,69	986.593,35	4.461.577,04
ABA400	B.II.2.a.2) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità attiva						-
ABA410	intraregionale B.II.2.a.3) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità attiva						-
ABA420	B.II.2.a.4) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per acconto quota FSR						-
ABA430	B.II.2.a.5) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente LEA						-
ABA440	B.II.2.a.6) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente extra LEA						-
ABA450	B.II.2.a.7) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per spesa corrente - altro					5.850.633	5.850.632,73
ABA451	B.II.2.a.8) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per spesa corrente - STP (ex DIgs 286/98)					·	-
ABA460	B.II.2.a.9) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per ricerca						-
ABA461	internazionale						-
APA490	CREDITI V/REGIONE O P.A. PER VERSAMENTI A PATRIMONIO NETTO	-	-	-	23.780.000	4.884.662 4.884.662	28.664.662
ABA480 ABA490	investimenti B.H.Z.D.Z) Cleanti V/Regione o Provincia Autonoma per incremento iondo				23.700.000	4.004.002	28.664.661,84
,,,,,,,,,	dotazione Crediti v/Regione o P.A. per ripiano perdite:	-	-	-		27.966	27.966
ABA500	B.II.2.b.3) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per ripiano perdite						-
ABA501	B.II.2.b.4) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per anticipazione ripiano disavanzo programmato dai Piani aziendali di cui all'art.1, comma 528, L.						_
	208/2015						-
ABA510	B.II.2.b.5) Crediti v/Regione per copertura debiti al 31/12/2005						-
ABA520	B.II.2.b.6) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per ricostituzione risorse da investimenti esercizi precedenti						-
ABA521	B.II.2.c) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per contributi L. 210/92					27.965,63	27.965,63
ABA522	B.II.2.d) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per contributi L. 210/92 - aziende sanitarie	1					-



TAB. 21 - Valore nominale dei crediti distinti per anno di formazione – Il parte							
CODICE MOD. SP	CREDITI (VALORE NOMINALE)	VALORE NOMINALE DEI CREDITI PER ANNO DI FORMAZIONE					
CODICE MODIS		Anno 2019 e prec	Anno 2020	Anno 2021	Anno 2022	Anno 2023	TOTALE
ABA530	B.II.3) CREDITI V/COMUNI					1.000	1.000,00
ABA550	B.II.4.a) CREDITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE DELLA REGIONE	-	-	-	-	3.332.579,23	3.332.579,23
ABA560	B.II.4.a.1) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per mobilità in compensazione						-
ABA570	B.II.4.a.2) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per mobilità non in compensazione						-
ABA580	B.II.4.a.3) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per altre prestazioni					3.332.579	3.332.579,23
ABA590	B.II.4.b) Acconto quota FSR da distribuire (GSA)						-
ABA591	B.II.4.c) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per anticipazione ripiano disavanzo programmato dai Piani aziendali di cui all'art. 1, comma 528, L. 208/2015 (GSA) B.II.4.e) L'editi v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per						-
ABA601	B.II.4.e) Crediti y/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per contributi da aziende sanitarie pubbliche della Regione (extra						-
ABA600	B.II.4.d) CREDITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE FUORI REGIONE					33.941	33.940,57
ABA540	TOTALE CREDITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE	-	-	-	-	3.366.519,80	3.366.519,80
ABA610	CREDITI V/ SOCIETA' PARTECIPATE E/O ENTI DIPENDENTI DELLA REGIONE	-	-	-	-	-	-
ABA620	B.II.5.a) Crediti v/enti regionali						-
ABA630	B.II.5.b) Crediti v/sperimentazioni gestionali						-
ABA640	B.II.5.c) Crediti v/altre partecipate						-
ABA650	B.II.6) CREDITI V/ ERARIO					8.671	8.670,93
ABA660	B.2.7) CREDITI V/ ALTRI	-	-		2.186.670,54	6.639.085,46	8.825.756,00
ABA670	B.II.7.a) Crediti v/clienti privati				2.186.671	1.086.634	3.273.304,80
ABA680	B.II.7.b) Crediti v/gestioni liquidatorie				-	5.278.046	5.278.046,07
ABA690	B.II.7.c) Crediti v/altri soggetti pubblici				-	6.834	6.833,90
ABA700	B.II.7.d) Crediti v/altri soggetti pubblici per ricerca					-	-
ABA710	B.II.7.e) Altri crediti diversi				-	267.571	267.571,23
ABA713	B.II.7.f) Altri crediti verso erogatori (privati accreditati e						



TAB. 22 - Valore netto dei crediti per anno di scadenza – I parte					
0001051100 00		MOV			
CODICE MOD. SP	CREDITI (VALORE NOMINALE)	Entro 12 mesi	Tra 1 e 5 anni	Oltre 5 anni	TOTALE
	CREDITI V/STATO - PARTE CORRENTE				
	Crediti v/Stato per spesa corrente e acconti:				
ABA201	B.II.1.a) Crediti v/Stato per spesa corrente - FSN indistinto				-
ABA220	B.II.1.b) Crediti v/Stato per spesa corrente - FSN vincolato				-
ABA230	B.II.1.c) Crediti v/Stato per mobilità attiva extraregionale				-
ABA240	B.II.1.d) Crediti v/Stato per mobilità attiva internazionale				-
ABA250	B.II.1.e) Crediti v/Stato per acconto quota fabbisogno sanitario regionale standard				-
ABA260	B.II.1.f) Crediti v/Stato per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente				-
	Crediti v/Stato - altro:				
ABA270	B.II.1.g) Crediti v/Stato per spesa corrente - altro	960.210,00			960.210,00
ABA271	B.II.1.h) Crediti v/Stato per spesa corrente per STP (ex DIgs 286/98)				-
	CREDITI V/STATO - INVESTIMENTI				
ABA280	B.II.1.i) Crediti v/Stato per finanziamenti per investimenti		2.907.400,00		2.907.400,00
	CREDITI V/STATO - RICERCA			,	
ABA300	B.II.1.j.1) Crediti v/Stato per ricerca corrente - Ministero della Salute				-
ABA310	B.II.1j.2) Crediti v/Stato per ricerca finalizzata - Ministero della Salute				-
ABA320	B.II.1.j.3) Crediti v/Stato per ricerca - altre Amministrazioni centrali				-
ABA330	B.II.1.j.4) Crediti v/Stato per ricerca - finanziamenti per investimenti				-
ABA340	B.II.1.k) Crediti v/prefetture				-
ABA200	TOTALE CREDITI V/STATO	960.210,00	2.907.400,00	_	3.867.610,00
	CREDITI V/REGIONE O P.A. PER SPESA CORRENTE		·		·
	Crediti v/Regione o P.A. per finanziamento sanitario ordinario corrente:				
ABA390	B.II.2.a.1) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per quota FSR	986.593	3.474.984		4.461.577,04
ABA400	B.II.2.a.2) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità attiva intraregionale				-
ABA410	B.II.2.a.3) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità attiva extraregionale				-
ABA420	B.II.2.a.4) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per acconto quota FSR				-
ABA430	B.II.2.a.5) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente LEA				-
ABA440	B.II.2.a.6) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente extra LEA				-
ABA450	B.II.2.a.7) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per spesa corrente - altro	5.850.632,73			5.850.632,73
ABA451	B.II.2.a.8) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per spesa corrente - STP (ex DIgs 286/98)				-
ABA460	B.II.2.a.9) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per ricerca				-
ABA461	B.II.2.a.10) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità attiva internazionale				-
	CREDITI V/REGIONE O P.A. PER VERSAMENTI A PATRIMONIO NETTO				
ABA480	B.II.2.b.1) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamenti per investimenti	4.884.662	23.780.000		28.664.661,84
ABA490	B.II.2.b.2) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per incremento fondo dotazione				-
	Crediti v/Regione o P.A. per ripiano perdite:				
ABA500	B.II.2.b.3) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per ripiano perdite				-
ABA501	B.II.2.b.4) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per anticipazione ripiano disavanzo programmato dai Piani aziendali di cui all'art.1, comma 528, L. 208/2015				-
ABA510	B.II.2.b.5) Crediti v/Regione per copertura debiti al 31/12/2005				-
ABA520	B.II.2.b.6) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per ricostituzione risorse da investimenti esercizi precedenti				-
ABA521	B.II.2.c) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per contributi L. 210/92	27.965,63			27.965,63
ABA522	B.II.2.d) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per contributi L. 210/92 - aziende sanitarie				-
ΔΒΔ350	TOTALE CREDITI V/REGIONE O PROVINCIA ALITONOMA	11 749 853 55	27 254 982 69		39 004 837 24



TAB. 23 - Valore netto dei crediti per anno di scadenza - Il parte

	MOVIMENTI DELL'ESERCIZIO				
MOD. SP	CREDITI (VALORE NOMINALE)	Entro 12 mesi	Tra 1 e 5 anni	Oltre 5 anni	TOTALE
ABA530	B.II.3) CREDITI V/COMUNI	1.000			1.000
ABA550	B.II.4.a) CREDITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE DELLA REGIONE	3.332.579	-	-	3.332.579
ABA560	B.II.4.a.1) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per mobilità in compensazione				-
ABA570	B.II.4.a.2) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per mobilità non in compensazione				-
ABA580	B.II.4.a.3) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per altre prestazioni	3.332.579			3.332.579
ABA590	B.II.4.b) Acconto quota FSR da distribuire (GSA)				-
ABA591	B.II.4.c) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per anticipazione ripiano disavanzo programmato dai Piani aziendali di cui all'art. 1, comma 528, L. 208/2015 (GSA)				-
ABA601	B.II.4.e) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per contributi da aziende sanitarie pubbliche della Regione (extra fondo)				-
ABA600	B.II.4.d) CREDITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE FUORI REGIONE	33.941			33.941
ABA540	TOTALE CREDITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE	3.366.520	-	-	3.366.520
ABA610	CREDITI V/ SOCIETA' PARTECIPATE E/O ENTI DIPENDENTI DELLA REGIONE		-	-	
ABA620	B.II.5.a) Crediti v/enti regionali				-
ABA630	B.II.5.b) Crediti v/sperimentazioni gestionali				-
ABA640	B.II.5.c) Crediti v/altre partecipate				-
ABA650	B.II.6) CREDITI V/ ERARIO	8.671			8.671
ABA660	B.2.7) CREDITI V/ ALTRI	6.639.085	2.186.671	-	8.825.756
ABA670	B.II.7.a) Crediti v/clienti privati	1.086.634	2.186.671		3.273.305
ABA680	B.II.7.b) Crediti v/gestioni liquidatorie	5.278.046			5.278.046
ABA690	B.II.7.c) Crediti v/altri soggetti pubblici	6.834			6.834
ABA700	B.II.7.d) Crediti v/altri soggetti pubblici per ricerca	-			-
ABA710	B.II.7.e) Altri crediti diversi	267.571			267.571
ABA713	B.II.7.f) Altri crediti verso erogatori (privati accreditati e convenzionati) di prestazioni sanitarie	-			-

tab . 24 - Dettaglio crediti intraregionali per mobilità (in compensazione e non) e per altre prestazioni

DETTAGLIO CREDITI INTRAREGIONALI PER SINGOLA AZIENDA	ABA560 Mobilità in compensazione	ABA570 Mobilità non in compensazione	ABA580 Altre prestazioni
ARES			3.006.361,93
ASL 1			67.069,47
ASL 2			
ASL 3			
ASL 4			
ASL 5			12.310,71
ASL 6			
ASL 7			9.647,18
ASL 8			114.113,00
АОВ			47.703,60
AOU Sassari			
AOU Cagliari			73.427,04
AREUS			1.946,30
Totali	_	-	3.332.579,23



CRED01NO	-Nelcorsodell'eserciziononsono	stateeffettuatesvalutazionidi			
	creditiiscrittinell'attivocircolante	editiiscrittinell'attivocircolante			
Altreinformazionirelativeaicre	diti.				
Informazione	Casopresenteinazienda?	Sesì,illustrare			
CRED02-Gravami- sui crediti dell'azienda vi sono gravami quali pignoramenti?	NO				
CRED03—Cartolarizzazioni. L'azienda hain attooperazionidi cartolarizzazionedeicrediti.	NO				
CRED04—Altro - Esistono altre informazionichesiritiene necessario fornire per soddisfarelaregolagenerale secondo cui "Se le informazionirichieste da specifiche disposizioni di legge non sono sufficienti a dare unarappresentazioneveritierae corretta, sidevono fornirele informazionicomplementari necessarie allo scopo" (art 2423 cc)?	NO				





TAB. 25 - Dettagli crediti per incrementi di patrimonio netto Riscosso Importo CODICE DETTAGLIO CREDITI PER INCREMENTI DI PATRIMONIO NETTO negli Consistenza Consistenza Delibera nº/anno delibere anni Riscossioni MOD. SP DELIBERATI esercizi iniziale deliberazioni finale precedenti ABA280 Crediti v/Stato per finanziamenti per investimenti 3.092.400,00 185.000,00 2.907.400,00 2.907.400.00 Interventi finanziati con le risorse PNRR e PNC di cui al decreto del Ministero della Salute del 20/01/2022 delib.G.R. n.12 1.727.897,00 90.000,00 1.637.897,00 1.637.897,00 del 07/04/2022 Componente 1 - Investimento 1.1 Case della Comunità -Risorse PNRR - SANLURI - CUP D82C21002590003 Interventi finanziati con le risorse PNRR e PNC di cui al decreto del Ministero della Salute del 20/01/2022 delib.G.R. n.12 1.191.464,00 1.121.464,00 Componente 1 - Investimento 1.1 Case della Comunità -70.000,00 1.121.464,00 del 07/04/2022 Risorse PNRR - LUNAMATRONA - CUP D62C21001670001 Interventi finanziati con le risorse PNRR e PNC di cui al decreto del Ministero della Salute del 20/01/2022 Componente 1 - Investimento 1.2.2 Centrali Operative delib.G.R. n.12 173.039,00 25.000,00 148.039,00 148.039,00 Territoriali (COT) Strutture.Inetrconnessione.Device. del 07/04/2022 Risorse PNRR Strutture - SAMASSI - CUP D94E21002480001 Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamenti per **ABA480** 27.772.451,27 27.772.451,27 4.884.661,84 3.992.451,27 28.664.661,84 investimenti TRASFERIMENTO PROGETTO FONDI FSC 2007-2013 AL DGR 35/20 DEL 23.680.000.00 23.680.000.00 23.680.000.00 12/09/2014 31.12.2022 6CCJ88I18000030006-SAN 041 MESSA A NORMA ANTINCENDIO STRUTTURE ASSL SANLURI - P.O. SAN DGR 52/26 DEL 1.209.807.60 1.209.807.60 1.209.807.60 22/11/2017 GAVINO MONREALE 6CCJ33D18000010006-1-SAN_040-1 MESSA A NORMA Determinazione ANTINCENDIO STRUTTURE ASSL SANLURI - POL. VILLACIDRO n. 865 del 30.549,10 30.549,10 30.549,10 30/08/2018 E CDS ARBUS-SALDO-6CCJ33D18000010006-2-SAN_040-2 MESSA A NORMA Determinazione n. 865 del 44.095.36 44.095,36 44.095.36 ANTINCENDIO STRUTTURE ASSL SANLURI-POLIAMBULATORIO GUSPINI-SALDO-30/08/2018 6CCJ33D18000010006-3-SAN_040-3 MESSA A NORMA Determinazione ANTINCENDIO STRUTTURE ASSL SANLURI - CENTRO SALUTE n. 865 del 34.613.26 34.613.26 34.613.26 MENTALE -SANLURI-SALDO-Determinazione n. 865 del 30/08/2018 30/08/2018 - n. 1429 del 22/11/2023 6CCB32C19000070002-P.I. 2019 2021 EDILIZIA DGR 48/19 del SANITARIA PO S.GAVINO MONREALE NS DI BONARIA 2.673.385,95 2.673.385,95 2.673.385,95 29/11/2019 RISTRUTTURAZIONE MESSA A NORMA NP 32 6CCJ88I18000030006-SAN 041 MESSA A NORMA ANTINCENDIO STRUTTURE ASSL SANLURI - P.O. SAN DGR 52/26 DEL 100.000,00 100.000,00 100.000,00 GAVINO MONRFALF 22/11/2017 INTEGRAZIONE finanziaria con fondi Regionali- PNRR e PNC di cui al decreto del Ministero della Salute del 20/01/2022 - Componente 1 - Investimento 1.2.2 Centrali Delib. G.R. n.33/9 64.000,00 64.000,00 del 13/10/2023 Operative Territoriali (COT) Strutture,Inetrconnessione,Device. Risorse PNRR Strutture - SAMASSI - CUP D94E21002480001 RILEVAZIONE CONTABILE A FRONTE DEL TRASFERIMENTO DGR 35/38 DEL DA ATS DEL PROGETTO 6CC2020-B35F2000246002 09/07/2020 - DGR 4.283.319.17 4.283.319.17 65/28 DEL Adeguamento locali PRONTO SOCCORSO P.O. SAN 23/12/2020 GAVINO MONREALE NP 10 -NP 92 VILLACIDRO-REALIZZAZIONE RSA CON 80 POSTI Determinazione n 2193 del 387.342.67 387.342.67 LETTO - CUP J19H0200000001-13/11/2019 Integrazione saldo-6CCB32C19000070002-P.I. 2019 DGR 48/19 del 150.000.00 150.000.00 2021 EDILIZIA SANITARIA PO S.GAVINO MONREALE NS DI 29/11/2019 BONARIA RISTRUTTURAZIONE MESSA A NORMA NP 32 Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per incremento fondo **ABA490** dotazione ABA500 Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per ripiano perdite Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per anticipazioni ABA501 ripiano disavanzo programmato dai Piani aziendali di cui all'art l, comma 528, L. 208/2015 ABA510 Crediti v/Regione per copertura debiti al 31/12/2005 Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per ricostituzione ABA520 risorse da investimenti esercizi precedenti B.II.2.c) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per contributi ABA521 27.965.63 27.965.63 L. 210/92 B.II.2.d) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per contributi ABA522 . 210/92 - aziende sanitarie



8. Attività finanziarie che non costituiscono immobilizzazioni

 $Siprecisa che none sisto no attivit\`a finanzia rie che non costituis cono immobilizzazioni.$

	tab.26 - Movimentazioni delle attività finanziarie che non costituiscono immobilizzazioni									
ATTIVITA' FINANZIARIE CHE NON COSTITUISCONO IMMOBILIZZAZIONI	Costo storico		ESERCIZI PRECEDENT	1		мо	VIMENTI DELL'ESERCI	zio		Valore netto
		Rivalutazioni	Svalutazioni	Valore iniziale	Giroconti e Riclassificazioni	Rivalutazioni	Svalutazioni	Acquisizioni	Cessioni (valore netto)	
Partecipazioni in imprese controllate				-						-
Partecipazioni in imprese collegate				-						-
Partecipazioni in altre imprese				-						-
Altri titoli che non costituiscono immobilizzazioni				-						-
TOTALE ATTIVITA' FINANZIARIE CHE NON COSTITUISCONO IMMOBILIZZAZIONI	,	•	,	·	,		-	,		-

	tah 27	7 - Elenco e informat	iva delle nartecina	azioni che nor	n costituiscono in	mohilizzazioni			
ELENCO PARTECIPAZIONI CHE NON COSTITUISCONO IMMOBILIZZAZIONI	Sede	Forma giuridica	Capitale	% capitale pubblico	Patrimonio netto incluso riserve	Totale Attivo	Risultato di esercizio	% di possesso	Valore attribuito a bilancio
Partecipazioni in imprese controllate:			-	0,00%				0,00%	

Partecipazioni in imprese collegate:			-	0,00%				0,00%	
•••							·		
		·							
Partecipazioni in altre imprese:				0,00%				0,00%	
•••									

	tab. 27	7 - Elenco e informat	iva delle partecipa	azioni che nor	n costituiscono im	mobilizzazioni			
ELENCO PARTECIPAZIONI CHE NON COSTITUISCONO IMMOBILIZZAZIONI	Sede	Forma giuridica	Capitale	% capitale pubblico	Patrimonio netto incluso riserve	Totale Attivo	Risultato di esercizio	% di possesso	Valore attribuito a bilancio
Partecipazioni in imprese controllate:				0,00%				0,00%	-

Partecipazioni in imprese collegate:			•	0,00%		•		0,00%	-
Partecipazioni in altre imprese:				0,00%		•		0,00%	-



9. Disponibilitàliquide

tab. 29 - Movimentazioni delle disponibilità liquide

CODICE	DISPONIBILITA' LIQUIDE	Valore iniziale	MOVIMENTI DE	MOVIMENTI DELL'ESERCIZIO	
MOD. SP	DISPONIBILITY EIGOIDE	Valore illiziale	Incrementi	Decrementi	Valore finale
ABA760	Cassa	47.366,63	921.151,28	765.329,36	203.188,55
ABA770	Istituto Tesoriere	6.259.422,06	251.966.419,02	204.363.596,46	53.862.244,62
ABA780	Tesoreria Unica	-	-	-	-
ABA790	Conto corrente postale	6.563,20	525.914,46	498.832,85	33.644,81

DL01-Fondivincolati.

	Ledisponibilitàliquidecomprendonofondivincolati
DL01-SI	Tesoreria in c/capitale per euro 32.394.493,53.

-			
Altreinformazionirelativealle			
disponibilitàliquide.			
Informazione	Casop azi	Se sì, illustrare	
	NO	SI	illustrare
DL02 – Gravami. Sulle disponibilità	Х		
liquidedell'aziendavisonogravami			
quali pignoramenti ecc?			
DL03 – Altro. Esistono altre			
informazioni che si ritiene			
necessariofornirepersoddisfarela			
regola generale secondo cui "Se le			
informazionirichiestedaspecifiche			
disposizioni di legge non sono			
sufficienti a dare una	Х		
rappresentazione veritiera e			
corretta, si devono fornire le			
informazioni complementari			
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			
necessariealloscopo"(art2423 cc)?			



${\bf 10.} Moviment if in anziari in entrata e in uscita classificati per codice Siope$

Codice Siope	Descrizione Siope	Pagato	Riscosso	Saldo
E1100	Compartecipazione alla spesa per prestazioni sanitarie (ticket)		693.604,59	693.604,59
E1400	Entrate per prestazioni sanitarie e sociosanitarie a rilevanza sanitaria ad altre Amministrazioni pubbliche		110.197,80	110.197,80
E1500	Entrate per prestazioni sanitarie erogate a soggetti privati		188.765,53	188.765,53
E1600	Entrate per prestazioni sanitarie erogate in regime di		268.425,08	268.425,08
	intramoenia			,,,,,,
E1700	Entrate per prestazioni non sanitarie		5.276,00	5.276,00
E1800	Entrate per prestazione di servizi derivanti da sopravvenienze attive		501.313,66	501.313,66
E2102	Contributi e trasferimenti correnti da Regione e Prov. Autonoma per quota fondo sanitario regionale indistinto		48.120.045,00	48.120.045,00
E2103	Contributi e trasferimenti correnti da Regione e Prov. Autonoma per quota fondo sanitario regionale vincolato		4.815.003,91	4.815.003,91
E2104	Contributi e trasferimenti correnti da Regione e Prov. Autonoma extra fondo sanitario vincolato		2.798.362,75	2.798.362,75
E2105	Altri contributi e trasferimenti correnti da Regione e Prov. Autonoma		2.808.516,10	2.808.516,10
E2111	Contributi e trasferimenti correnti da aziende sanitarie		2.155.323,84	2.155.323,84
E3101	Rimborsi assicurativi		38.736,74	38.736,74
E3105	Riscossioni IVA		3.260,42	3.260,42
E3106	Altri concorsi, recuperi e rimborsi		763.112,27	763.112,27
E3202	Interessi attivi		0,03	0,03
E3204	Altri proventi		1.083,83	1.083,83
E5103	Contributi e trasferimenti da Regione e Prov. Autonoma per finanziamenti di investimenti e fondo di dotazione		4.242.451,27	4.242.451,27
E6500	Altre operazioni finanziarie		32.339.746,60	32.339.746,60
U1105	Competenze a favore del personale a tempo determinato, al netto degli arretrati attribuiti	76.358,92	.,	-76.358,92
U1203	Altre ritenute al personale per conto di terzi	903.289,03		-903.289,03
U1204	Ritenute previdenziali e assistenziali al personale a tempo indeterminato	138.596,88		-138.596,88
U1205	Ritenute erariali a carico del personale a tempo indeterminato	8.433.154,06		-8.433.154,06
U1207	Ritenute erariali a carico del personale a tempo determinato	721.919,24		-721.919,24
U1304	Contributi obbligatori per il personale a tempo indeterminato	12.595.254,11		-12.595.254,11
U1306	Contributi obbligatori per il personale a tempo determinato	1.361.108,86		-1.361.108,86
U1503	Rimborsi spese per personale comandato	64.452,60		-64.452,60
U2101	Prodotti farmaceutici	160.552,74		-160.552,74
U2103	Prodotti dietetici	15.721,20		-15.721,20
U2110	Materiali e prodotti per uso veterinario	118,49		-118,49
U2112	Dispositivi medici	1.104.948,22		-1.104.948,22
U2113	Prodotti chimici	109,60		-109,60
U2198	Altri acquisti di beni sanitari	17.844,68		-17.844,68
U2202	Materiali di guardaroba, di pulizia e di convivenza in genere	44.360,86		-44.360,86
U2204	Supporti informatici e cancelleria	78.392,83		-78.392,83
U2205	Pubblicazioni, giornali e riviste	6.937,33		-6.937,33
U2206	Acquisto di materiali per la manutenzione	493,10		-493,10
U2298	Altri beni non sanitari	3.064,34		-3.064,34
U3103	Acquisti di servizi sanitari per medicina di base da soggetti convenzionali	2.178,28		-2.178,28
U3104	Acquisti di servizi sanitari per farmaceutica da strutture sanitarie pubbliche della Regione/Provincia autonoma di appartenenza	948.781,36		-948.781,36
U3106	Acquisti di servizi sanitari per farmaceutica da privati	104.676,35		-104.676,35



U3109	Acquisti di servizi sanitari per assistenza specialistica	1.772,00	-1.772,00
	ambulatoriale da privati		
U3115	Acquisti di servizi sanitari per assistenza integrativa e protesica da privati	1.593.131,52	-1.593.131,52
U3121	Acquisti di prestazioni di psichiatria residenziale e semiresidenziale da privati	447.440,29	-447.440,29
U3124	Acquisti di prestazioni di distribuzione farmaci file F da privati	758.086,40	-758.086,40
U3133	Acquisti di prestazioni socio sanitarie a rilevanza sanitaria da privati	953.958,60	-953.958,60
U3136	Consulenze, collaborazioni, interinale e altre prestazioni di lavoro sanitarie e sociosanitarie da privati	313.661,81	-313.661,81
U3137	Altri acquisti di servizi e prestazioni sanitarie da strutture sanitarie pubbliche della Regione/Provincia autonoma di appartenenza	2.357,00	-2.357,00
U3138	Altri acquisti di servizi e prestazioni sanitarie da altre Amministrazioni pubbliche	6.857,63	-6.857,63
U3150	Ritenute erariali sui compensi ai medici di base in convenzione	1.971.444,80	-1.971.444,80
U3151	Contributi previdenziali e assistenziali sui compensi ai medici di base in convenzione	3.207.174,03	-3.207.174,03
U3198	Altri acquisti di servizi e prestazioni sanitarie da altri soggetti	850.195,99	-850.195,99
U3203	Consulenze, collaborazioni, interinale e altre prestazioni di lavoro non sanitarie da privati	490.670,32	-490.670,32
U3204	Servizi ausiliari e spese di pulizia	1.442.140,30	-1.442.140,30
U3207	Riscaldamento	165.559,83	-165.559,83
U3211	Assicurazioni	321.727,81	-321.727,81
U3212	Assistenza informatica e manutenzione software	28.015,66	-28.015,66
U3213	Corsi di formazione esternalizzata	6.053,87	-6.053,87
U3214	Manutenzione ordinaria e riparazioni di immobili e loro pertinenze	105.076,65	-105.076,65
U3218	Altre spese di manutenzione ordinaria e riparazioni	35.540,05	-35.540,05
U3219	Spes e legali	19.369,46	-19.369,46
U3220	Smaltimento rifiuti	412,50	-412,50
U3221	Manutenzione e riparazione agli impianti e macchinari	86.232,43	-86.232,43
U3299	Altre spese per servizi non sanitari	249.959,75	
U4202	Contributi e trasferimenti a famiglie	50.759,36	-50.759,36
U5103	Altri concorsi, recuperi e rimborsi da soggetti privati	558.921,66	-558.921,66
U5201	Noleggi	135.506,80	-135.506,80
U5401	- IRAP	3.880.167,77	-3.880.167,77
U5402	IRES	36.001,00	
U5404	IVA	1.339.426,26	
U5499	Altri tributi	107.184,39	,
U5502	Acquisti di beni e servizi con i fondi economali	31.664,56	
U5503	Indennità, rimborso spese ed oneri sociali per gli organi direttivi e Collegio sindacale	21.306,51	-21.306,51
U5504	Commissioni e Comitati	50.749,79	,
U5506	Ritenute erariali su indennità a organi istituzionali e altri compensi	265.866,99	-265.866,99
U5598	Altri oneri della gestione corrente	8.050,00	-8.050,00
U5599	Altre spese correnti derivanti da sopravvenienze	64.465,19	
U6103	Impianti e macchinari	4.450,00	
U6104	Attrezzature sanitarie e scientifiche	672.691,03	-672.691,03
U6105	Mobili e arredi	72.064,49	-72.064,49
U6199	Altri beni materiali	5.067.182,77	-5.067.182,77



11.Ratei e risconti attivi

tab. 30 - Ratei attivi - Dettaglio a livello di ricavo (codice CE)

CODICE MOD.	RATEI ATTIVI	Importo	di cui oltre 12 mesi
DETTAGLIO A LI	VELLO DI CODICE DI RICAVO CE	-	



tab. 31 - Risconti attivi – Dettaglio a livello di costo (codice CE)

CODICE MOD.CE	RISCONTI ATTIVI	Importo	di cui oltre 12 mesi
	DETTAGLIO A LIVELLO DI CODICE DI COSTO CE	1.185.198,09	-
BA0220	Dispositivi medici		
BA1090	Acquisto di prestazioni di trasporto sanit.		
BA1130	Acquisto di prestazioni di trasporto da privato		
BA1290	Contributi ad associazioni di volontariato		
BA1330	Altri rimborsi, assegni e contributi		
BA1340	Rimborsi, assegni e contributi v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione		
BA1530	Altri servizi sanitari da privato		
BA1600	Servizio di ristorazione e mensa dipendenti		
BA1620	Servizi di assistenza informatica		
BA1650	Utenze telefoniche		
BA1690	Premi di assicurazione - R.C. Professionale	1.182.143,56	
BA1700	Premi di assicurazione - Altri premi assicurativi	3.054,53	
BA1730	Costi per altri servizi sanitari		
BA1740	Abbonamenti riviste e libri		
BA1920	Manutenzione e riparazione ai fabbricati e loro		
BA1940	Manutenzione e riparazione alle attrezzature		
BA1970	B.3.F) Altre manutenzioni e riparazioni		
BA2000	B.4.A) Fitti passivi		
BA2020	B.4.B.1) Canoni di noleggio - area sanitaria		
BA2030	B.4.B.2) Canoni di noleggio - area non sanitaria		
BA2510	Tasse di concessione governative		
BA2550	Atri oneri diversi di gestione		

${\bf Altrein formazioni relative ratei eris contiattivi.}$

Informazione	Casopresentein azienda?		Sesì, illustrare
RR01-Altro. Esistono altre informazioniche si	NO	SI	
ritienenecessariofornirepersoddisfarelaregola generalesecondocui"Seleinformazionirichieste daspecifichedisposizionidileggenonsono sufficientiadareunarappresentazioneveritierae corretta, sidevonofornireleinformazioni complementarinecessariealloscopo" (art2423cc)?	х		



12.Patrimonio netto

		tab	. 32 - Consistenza,	movimentazioni	e utilizzazioni del	lle poste di patrimoni	o netto				
CODICE							GO DELLE UTILI ATE NEI TRE PR ESERCIZI				
MOD. SP	PATRIMONIO NETTO	Consistenza iniziale	Giroconti e Riclassificazioni (+/-	Assegnazioni nel corso dell'esercizio	Utilizzi per sterilizzazioni nel corso dell'esercizio (+)	Altre variazioni (+/-)	Risultato di esercizio (+/-)	Consistenza finale	Copertura perdite	Sterilizzazion i	Altre motivazioni
PAA000	A.I) FONDO DI DOTAZIONE	6.472.616,42						6.472.616,42			
PAA010	A.II) FINANZIAMENTI PER INVESTIMENTI	99.629.615,11	876.373,01	11.858.745,39	2.594.227,44	- 32,64		109.770.473,43			
PAA020	A.II.1) Finanziamenti per beni di prima dotazione	1.810.248,82		3.151.270	242.414,22			4.719.104,83			
PAA030	A.II.2) Finanziamenti da Stato per investimenti	3.158.844,00	-	1.072.131	99.208,05	-	-	4.131.766,86			-
PAA040	A.II.2.a) Finanziamenti da Stato per investimenti - ex art. 20 legge 67/88										
PAA050	A.II.2.b) Finanziamenti da Stato per investimenti - ricerca										
PAA060	A.II.2.c) Finanziamenti da Stato per investimenti - altro	3.158.844,00		1.072.131	99.208,05			4.131.766,86			
PAA070	A.II.3) Finanziamenti da Regione per investimenti	92.811.895,63		7.635.344	1.380.754,42			99.066.485,46			
PAA080	A.II.4) Finanziamenti da altri soggetti pubblici per investimenti							-			
PAA090	A.II.5) Finanziamenti per investimenti da rettifica contributi in conto esercizio	1.848.626,66	876.373,01		871.850,75	- 32,64		1.853.116,28			
PAA100	A.III) RISERVE DA DONAZIONI E LASCITI VINCOLATI AD INVESTIMENTI	49.401,03			30.175,72	107.767,53		126.992,84			
PAA110	A.IV) ALTRE RISERVE			-	-	-	-	-		-	
PAA120	A.IV.1) Riserve da rivalutazioni										
PAA130	A.IV.2) Riserve da plusvalenze da reinvestire							-			
PAA140	A.IV.3) Contributi da reinvestire							-			
PAA150	A.IV.4) Riserve da utili di esercizio destinati ad investimenti							-			
PAA160	A.IV.5) Riserve diverse							-			
PAA170	A.V) CONTRIBUTI PER RIPIANO PERDITE		-	-	-	-	-	-			-
PAA180	A.V.1) Contributi per copertura debiti al 31/12/2005										
PAA190	A.V.2) Contributi per ricostituzione risorse da investimenti esercizi precedenti										
PAA200	A.V.3) Altro										
PAA210	A.VI) UTILI (PERDITE) PORTATI A NUOVO		2.173.534,28					2.173.534,28			
PAA220	A.VII) UTILE (PERDITA) D'ESERCIZIO	2.173.534,28	- 2.173.534,28				- 1.728.363,48	- 1.728.363,48			
PAZ999	TOTALE PATRIMONIO NETTO	108.325.166,84	876.373,01	11.858.745,39	2.624.403,16	107.734,89	- 1.728.363,48	116.815.253,49			-



tab. 33 - Dettaglio finanziamenti per investimenti (ultimi 3 esercizi) INFORMAZIONI MOVIMENTI DELL'ESERCIZIO DETTAGLIO FINANZIAMENTI PER INVESTIMENTI RICEVUTI NEGLI ULTIMI TRE ESERCIZI Destinazione (tipologia di ber acquisiti) CODIC PAA020 Per beni di prima dotazione: 1.810.248,82 3.151.270,23 242.414,2 4.719.104,83 ssegnati in data antecedente al 1 / x-2 3.151.270.2 242.414.2 3.158.844,00 1.072.130,91 99.208,05 4.131.766,86 De lib. G.R. n.12/16 de 07/04/2022 Delib. G.R. n.12/16 de 1.191.464,0 1.191.464,0 Interventi finanziati con le risorse
DG ARES 61 DEL 28.02.2024 Legge 07/04/2022 173.039,0 66.444,00 66.444,00 RIBALTAMENTO ARES VEDI 972.922,86 92.811.895,63 7.635.344,25 1.579.170,5 98.868.069,36 2.673.385,9 513.308,7 3.186.694,7 NP 32 -6CCJ33D18000010006-1-SAN_040 Determinazione n. 86 del 30/08/2018 30.549,1 44.095. 44.095. 30/06/2013 - II. 1449 UB 22/11/2023 6CC188118000030006-SAN_041 MESSA A NORMA ANTINCENDIO STRUTTURE ASSL SANLURI - P.O. SAN GAVINO MONREALE DGR 52/26 DEL 22/11/2017 LEGGE REGIONALE 24/2020- CESPITI ACQUISTATI NEL CORSO DELL'ANNO 2022 DA ARES SARDEGNA E TRASFERITI ALLA ASL MEDIO CAMPIDANO COME DA DELIBERAZIONE DEL DIRETTORE GENERALE ARES N 61 DEL 28.02.2024 Delibera ARES N 61 DEL 28.02.2024 TRASFERIMENTO PROGETTO FOND ISS. 2007-03 JA 3.1.1.2.2022
Tasferimento al 01/01/2022
Patrimonio immobiliare e mobiliar da ATS Sardegna in Liquidazione a AL Medio Campidano a seguito da Gel an forma del sistema sanitario regionale ex Legge Regionale 24/2020. DGR assegnati a partire dall'1/1 x 2 (dettagliare) 55.918.160,21 55.918.160,21 assegnati a partire dall'1/ 1/ x-2 (dettagliare) CUP D92C23000110002 -Lavori di manutenzione straordinaria della Struttura Psichiatrica sita in vico DGR n. 35/23 del 25.10.2023. 250 000 Struttura Psichiatrica sita in vico Serra a Serramanna INTEGRAZIONE finanziaria con fon Regionali - PNRR e PNC. di cui al decreto del Ministreo della Salute del 20/01/2022 - Componente 1 -investimento 1.2 centrali Operative Territoriali (COT) Strutture (Index Connessione, Device. Risorse PNRR Strutture - SAMASSI -CUP 094621002480001 Delib. G.R. n.33/9 de 13/10/2023. 64.000. 64,000 1.175.149,2 1.175.149, PG/2023/0019345 del 04/102023 RILEVAZIONE CONTABILE A EPONTABILE RILEVAZIONE CONTABILE A FRONTE DEL TRASFERIMENTO DA ATS DEL PROGETTO 6CC2020-B35F2000246002 Adeguamento locali PRONTO SOCCORSO P.O. SAN GAVINO MONREALE NP 10 - DGR 35/38 DEL09/07/2020 - DGR 65/28 4.578.834,67 1.479.962,4 3.098.872,2 35/38 DEL US/UT/2020 - DGR 65/28 DEL 23/12/2020 ISCRIZIONE CESPITI DA RIBALTAMENTO ARES VEDI DELIBERA N. 172 DEL 25.06.2024 ASSEGNAZIONE CESPITI ACQUISTATI DELIBERA N. 172 DEL 25.06.2024 1.054.051,55 1.054.051,5 ASSEGNAZIONE CESPITI ACQUISTAT DA ARES 2023 Rettifica PN 73196/2023 per errati conto di sterilizzazione finanziamenti PNRR 99.208,0 99.208,0 Da altri soggetti pubblici: Assignati a partire dall'1/1/x-2 dettagliare a partire dall'1/1/x-2 dettagliare a partire dall'1/1/x-2 dettagliare a partire dall'2/2020-CESPITI ACQUISTATI NEL CORSO DELI/ANNO 2022 DA ARES SARDEGNA E TRASFERITI ALLA SLI MEDIO CAMPIDANO COME DA DELBERAZIONE DE DIETETORE GENERALE ARES N 61 DEL 2802-2024 Delibera ARES N 61 DEL 28.02.2024 DEL 3802.2024
Ta sferimento al 01/01/2022
Patrimonio immobiliare e mobiliare
da ATS Sardegna in Liquidazione a
ASL 6 Medio Campidano a seguito
della riforma del sistema sanitario
regionale ex Legge Regionale
24/2020. D6R . 10/21 del 16.03.2023
Delibera ATS n.81 del 12/02/2024 RETTIFICA CONTRIBUTI FSR IN CONT ESERCIZIO ANNO 2023 DESTINATI ALL'ACQUISTO DI BENI STRUMENTALI (PRIMA NOTA MODIFICATA IN SEGUITO AI CONTROLLI SULLE FONTI DI FINANZIAMENTO) 4,522. 32,64



PN01-Donazionielascitivincolatiadinvestimenti

PN01-NO	Nell'eserciziononsonostaterilevatedonazionielascitivincolatiadinvestimenti.

PN02-Fondodidotazione

PN02–NO Ilfondodidotazionenonhasubitov	variazioni rispetto all'esercizi oprecedente.
--	---

AltreinformazionirelativealPatrimonio Netto			
	Casopresent	teinazienda?	Se sì,
Informazione	NO	SI	illustrare
PN03–Altro. Esistono altre informazioni che si ritiene necessario fornire per soddisfare la regola generalesecondocui"Seleinformazionirichieste da specifiche disposizioni di legge non sono sufficienti a dare una rappresentazione veritiera e corretta, si devono fornire le informazionicomplementarinecessarieallo scopo"(art2423cc)?	х		

tab. 34 - Dettaglio riserve da plusvalenze da reinvestire

DETTAGLIO RISERVE DA		ESERCIZI PRECEDENTI				
PLUSVALENZE DA REINVESTIRE	Valore al 31/12/x-3 e precedenti	Valore al 31/12/x-2	Valore al 31/12/x-1	Valore finale		
Valore iniziale		-	-	-		
Incrementi						
Utilizzi						
Valore finale	-	-	-	-		

tab.35 - Dettaglio contributi da reinvestire

DETTAGLIO CONTRIBUTI DA REINVESTIRE	Valore al 31/12/x-3 e precedenti	Valore al 31/12/x-2	Valore al 31/12/x-1	Valore finale
Valore iniziale		-	-	-
Incrementi				
Utilizzi				
Valore finale	-		-	-



13. Fondiperrischie oneri

•						
	tab. 36 - Consistenza e movimenta	zioni dei fondi risc	hi e oneri oneri			
CODICE MOD. SP	FONDO RISCHI E ONERI	CONSISTENZA INIZIALE	ACCANTONAMENTI DELL'ESERCIZIO	RICLASSIFICHE DELL'ESERCIZIO	UTILIZZI	VALORE FINALE
PBA000	B.I) FONDI PER IMPOSTE, ANCHE DIFFERITE					-
PBA010	B.II) FONDI PER RISCHI	2.263.767,60	373.286,61	-		2.637.054,21
PBA020	B.II.1) Fondo rischi per cause civili ed oneri processuali					
PBA030	B.II.2) Fondo rischi per contenzioso personale dipendente		73.286,61			73.286,61
PBA040	B.II.3) Fondo rischi connessi all'acquisto di prestazioni sanitarie da privato					-
PBA050	B.II.4) Fondo rischi per copertura diretta dei rischi (autoassicurazione)					
PBA051	B.II.5) Fondo rischi per franchigia assicurativa	100.000,00	300.000,00			400.000,00
PBA052	B.II.6) Fondo rischi per interessi di mora					-
PBA060	B.II.7) Altri fondi rischi	2.163.767,60				2.163.767,60
	Fondo rischi sperimentazione farmaci A202030111					
	Fondo rischi studi clinici A202030112					
	Fondo rischi comitato di bioetica A202030113					
	Altri fondi per rischi A202030114	2.163.767,60				2.163.767,6
						-
PBA070	B.III) FONDI DA DISTRIBUIRE	-	-		-	-
PBA080	B.III.1) FSR indistinto da distribuire					-
PBA090	B.III.2) FSR vincolato da distribuire					-
PBA100	B.III.3) Fondo per ripiano disavanzi pregressi			·		
PBA110	B.III.4) Fondo finanziamento sanitario aggiuntivo corrente LEA					
PBA120	B.III.5) Fondo finanziamento sanitario aggiuntivo corrente extra LEA					
PBA130	B.III.6) Fondo finanziamento per ricerca					
PBA140	B.III.7) Fondo finanziamento per investimenti					
PBA141	B.III.8) Fondo finanziamento sanitario aggiuntivo corrente (extra fondo) - Risorse aggiuntive da bilancio regionale a titolo di copertura extra LEA					-
PBA150	B.IV) QUOTE INUTILIZZATE CONTRIBUTI	8.479.243,75	11.172.340,23	1.350.174,15	2.466.903,39	18.534.854,74
PBA151	B.IV.1) Quote inutilizzate contributi da Regione o Prov. Aut. per quota F.S. indistinto finalizzato	511.335,16	1.905.232,36	1.231.749,26	1.231.749,26	2.416.567,52
PBA160	B.IV.2) Quote inutilizzate contributi da Regione o Prov. Aut. per quota F.S. vincolato	633.555,10	406.612,21			1.040.167,31
PBA170	B.IV.3) Quote inutilizzate contributi vincolati da soggetti pubblici (extra fondo)	7.313.012,89	8.860.495,66	118.424,89	1.235.154,13	15.056.779,31
PBA180	B.IV.4) Quote inutilizzate contributi per ricerca					-
PBA190	B.IV.5) Quote inutilizzate contributi vincolati da privati	21.340,60				21.340,60
PBA200	B.V) ALTRI FONDI PER ONERI E SPESE	1.784.991,60	1.707.273,63	- 6.192,00	244.859,29	3.241.213,94
PBA210	B.V.1) Fondi integrativi pensione					-
PBA230	B.V.2.a) Fondo rinnovi contrattuali personale dipendente	1.044.178,89	866.110,99			1.910.289,88
PBA240	B.V.2.b) Fondo rinnovi convenzioni MMG/PLS/MCA	524.863,45	578.570,58		168.343,47	935.090,56
PBA250	B.V.2.c) Fondo rinnovi convenzioni medici Sumai	164.183,98	154.715,31		63.753,80	255.145,4
						90.768,54
PBA2 60	B.V.3) Altri fondi per oneri e spese:	51.765,28	51.765,28	-	12.762,02	90.768,54
	Fondo per oneri da liquidare A202010101					
	Fondo equo indennizzo A202010102					
	Fondo oneri differiti per attività libero professionale A202010103					
	Fondo oneri personale in quiescenza A202040101					
	Fondo oneri rinnovi contrattuali del personale universitario					
	A202040213 Fondo accantonamento manutenzioni cicliche A202040217	 				
		F4 7/F 20	F4 7/F 20		42.763.02	90.768,54
	Altri fondi A202040215	51.765,28	51.765,28		12.762,02	90.768,54
				,		-
PBA270	B.V.4) Altri fondi per Incentivi per funzioni tecniche Art. 113 Dleg. 50/2016		56.111,47	- 6.192,00		49.919,4

TOTALE FONDI RISCHI E ONERI

12.528.002,95

13.252.900,47

1.343.982,15

2.711.762,68

24.413.122,89



	ACCECNAT	tab	. 37a - Dettaglio movimentazioni quota inutilizzata cont		a F.S. indistir	nto finalizzato			
DETTAGLIO QUOTE	CONT	RIBUTO	UTILIZZI	/ COSTI		orto		FONDO AL 31/12/X	
INUTILIZZATE CONTRIBUTI	Esercizio	Importo contributo	Tipologia	Esercizio X-3 e preced.	Esercizio X-2	Esercizio X-1	Esercizio X	FONDO AL 31/12/X	
			B.1) Acquisti di beni	x-s e preceu.	A-2	X-1	•		
			B.2) Acquisti di servizi sanitari B.3) Acquisti di servizi non sanitari						
	2022	753.314,89	B.3) Acquisti di servizi non sanitari B.6) Costi del personale					237.177,	
			Altri costi (dettagliare)			516.137,73			
			Totale			516.137,73			
			B.1) Acquisti di beni B.2) Acquisti di servizi sanitari						
			B.2) Acquisti di servizi sanitari B.3) Acquisti di servizi non sanitari						
	2022	16.301,64	B.6) Costi del personale					13.518,	
			Altri costi (dettagliare)			2.782,89			
			Totale			2.782,89			
			B.1) Acquisti di beni B.2) Acquisti di servizi sanitari						
			B.3) Acquisti di servizi non sanitari						
	2022	173.713,91	B.6) Costi del personale					122.324,	
			Altri costi (dettagliare)			51.389,41			
			Totale			51.389,41			
			B.1) Acquisti di beni B.2) Acquisti di servizi sanitari						
			B.3) Acquisti di servizi non sanitari						
	2022	110.223,77	B.6) Costi del personale					110.223,	
			Altri costi (dettagliare)						
}			Totale B.1) Acquisti di beni						
			B.2) Acquisti di servizi sanitari						
	2022	28.090,98	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					28.090,	
		,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	B.6) Costi del personale					20.030,	
			Altri costi (dettagliare) Totale						
}			B.1) Acquisti di beni						
			B.2) Acquisti di servizi sanitari						
	2022	271.989,23	B.3) Acquisti di servizi non sanitari						
			B.6) Costi del personale			271.989,23			
			Altri costi (dettagliare) Totale			271.989,23			
•			B.1) Acquisti di beni						
			B.2) Acquisti di servizi sanitari						
	2022	654.202,62	B.3) Acquisti di servizi non sanitari						
			B.6) Costi del personale Altri costi (dettagliare)			654.202,62			
			Totale			654.202,62			
PBA 151 - Quote			B.1) Acquisti di beni						
inutilizzate contributi da			B.2) Acquisti di servizi sanitari						
Regione o Prov. Aut. per quota F.S.	2022	296.799,52	B.3) Acquisti di servizi non sanitari B.6) Costi del personale						
indistinto finalizzato				Altri costi (dettagliare)			296.799,52		
			Totale			296.799,52			
			B.1) Acquisti di beni						
			B.2) Acquisti di servizi sonitari B.3) Acquisti di servizi non sonitari						
	2022	73.115,39	B.6) Costi del personale						
			Altri costi (dettagliare)			73.115,39			
			Totale			73.115,39			
			B.1) Acquisti di beni B.2) Acquisti di servizi sanitari						
	2022	109.897,28	B.3) Acquisti di servizi non sanitari						
	2022	109.897,28	B.6) Costi del personale						
			Altri costi (dettagliare)			109.897,28			
-			Totale B.1) Acquisti di beni			109.897,28			
			B.2) Acquisti di servizi sanitari						
	2022	119.071,28	B.3) Acquisti di servizi non sanitari						
			B.6) Costi del personale			110,000.00			
			Altri costi (dettagliare) Totale			119.071,28 119.071,28			
			B.1) Acquisti di beni			223.372,23			
			B.2) Acquisti di servizi sanitari						
	2022	215.542,97	B.3) Acquisti di servizi non sanitari						
			B.6) Costi del personale Altri costi (dettagliare)			215.542,97			
			Altri costi (dettagliare) Totale			215.542,97			
ļ			B.1) Acquisti di beni						
			B.2) Acquisti di servizi sanitari						
	2022	215.542,97	B.3) Acquisti di servizi non sanitari B.5) Costi del personale						
			B.6) Costi del personale Altri costi (dettagliare)			215.542,97			
			Totale			215.542,97			
			B.1) Acquisti di beni					-	
			B.2) Acquisti di servizi sanitari						
	2022	832.222,55	B.3) Acquisti di servizi non sanitari B.6) Costi del personole						
			B.b) Costi dei personale Altri costi (dettagliare)			832.222,55			
			Totale			832.222,55			
			B.1) Acquisti di beni					-	
			B.2) Acquisti di servizi sanitari						
	2022	39.104,49	B.3) Acquisti di servizi non sanitari B.6) Costi del personale						
			B.o) Lost dei personale Altri costi (dettagliare)			39.104,49			
1						39.104,49		i	



			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
	2023	42.554.36	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					42.554,36
			B.6) Costi del personale					
			Altri costi (dettagliare)					
			Totale			-		
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
			B.3) Acquisti di servizi non sanitari					
	2023	79.685,35	B.6) Costi del personale					
			Altri costi (dettagliare)				79.685,35	
			Totale				79.685,35	
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
			B.3) Acquisti di servizi non sanitari					
	2023	396.953,35	B.6) Costi del personale					396.953,35
			Altri costi (dettagliare)					
			Totale					
			B.1) Acquisti di beni	-				
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
			B.3) Acquisti di servizi non sanitari					
	2023	1.832.791,23	B.6) Costi del personale					
			Altri casti (dettagliare)				1.832.791,23	
			Totale				1.832.791,23	
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
			B.3) Acquisti di servizi non sanitari					
	2023	69.393,43	B.6) Costi del personale					
			Altri costi (dettagliare)				69.393,43	
			Totale				69.393,43	
			B.1) Acquisti di beni				,/3	
	ĺ		B.2) Acquisti di servizi sanitari					
	ĺ		B.3) Acquisti di servizi non sanitari					
	2023	331.494,99	B.6) Costi del personale					-
	l		Altri costi (dettagliore)				331.494,99	
	l		Totale				331.494,99	
			B.1) Acquisti di beni					
	l		B.1) Acquisti di servizi sanitari					
	l		B.2) Acquisti di servizi sanitari B.3) Acquisti di servizi non sanitari					
	2023	252.676,78	B.3) Acquisti di servizi non sanitari B.6) Costi del personale					-
			Altri costi (dettagliore)				252.676,78	
			Totale				252.676,78	
			B.1) Acquisti di beni B.2) Acquisti di servizi sanitari					
	2023	47.063,29	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					47.063,29
			B.6) Costi del personale					
			Altri costi (dettagliare)					
			Totale					
			B.1) Acquisti di beni					
PBA 151 - Quote			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
inutilizzate contributi da	2023	19.621,55	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					19.621,55
Regione o Prov. Aut. per quota F.S.			B.6) Costi del personale					
indistinto			Altri costi (dettagliare)					
finalizzato			Totale			-		
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
	2023	2.890,69	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					2.890,69
			B.6) Costi del personale					
			Altri costi (dettagliare)					
			Totale	-	-			
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
	2023	544.972,38	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					544.972,38
			B.6) Costi del personale					
			Altri costi (dettagliare)					
			Totale			-		
	l		B.1) Acquisti di beni					
	l		B.2) Acquisti di servizi sanitari					
	2023	532.140,22	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					-
	l		B.6) Costi del personale					
	ĺ		Altri costi (dettagliare)				532.140,22	
			Totale				532.140,22	
	ĺ		B.1) Acquisti di beni		-	l		
	l		B.2) Acquisti di servizi sanitari			 		
	2023	300.033,12	B.3) Acquisti di servizi non sanitari	-	—			-
	l		B.6) Costi del personale			 	300.033,12	
	l		Altri costi (dettagliare)				300.033,12	
	-		Totale				300.033,12	
	l		B.1) Acquisti di beni		-			
	ĺ		B.2) Acquisti di servizi sanitari		—	 		
	2023	122.614,30	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					-
	ĺ		B.6) Costi del personale		—	 	122.614,30	
	l		Altri costi (dettagliare)					
	I	-	Totale				122.614,30	
	l		B.1) Acquist di beni					
	2023		B.2) Acquisti di servizi sanitari		-			
		474.217,82	B.3) Acquisti di servizi non sanitari		—	 		-
	l		B.6) Costi del personale		-	ļ		
	ĺ		Altri costi (dettagliare)				474.217,82	
	<u> </u>		Totale				474.217,82	
	l		B.1) Acquisti di beni					
	ĺ		B.2) Acquisti di servizi sanitari			 		
	2023	839.176,74	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					839.176,74
	l		B.6) Costi del personale					
	l		Altri costi (dettagliare)					
	ļ		Totale					
	Ī		B.1) Acquisti di beni					
	l		B.2) Acquisti di servizi sanitari					
	2023	12.000,00	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					12.000,00
	1		B.6) Costi del personale					12.000,00
	l		Altri costi (dettagliare)					
			Totale					
	TOTALE	9.809.413,09	TOTALE			3.397.798,33	3.995.047,24	2.416.567,52
						10		





tab. 37b - Dettaglio movimentazioni quota inutilizzata contributi da Regione o P.A. per quota F.S.R. vincolato

		AZIONE INIZIALE NTRIBUTO		UTIL	IZZI / COSTI			
DETTAGLIO QUOTE INUTILIZZATE					Ir	nporto		FONDO AL 31/12/X
CONTRIBUTI	Esercizio	Importo contributo	Tipologia	Esercizio X-3 e preced.	Esercizio X-2	Esercizio X-1	Esercizio X	
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
	2022	463.481,00	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					463.481,00
	2022	403.461,00	B.6) Costi del personale					403.461,00
			Altri costi (dettagliare)					
			Totale		-	-	-	
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
	2022	204 725 44	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					
	2022	201.736,41	B.6) Costi del personale					-
			Altri costi (dettagliare)			201.736,41		
			Totale	-	-	201.736,41	-	
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
	2022	745.916,58	B.3) Acquisti di servizi non sanitari]
	2022		B.6) Costi del personale					-
			Altri costi (dettagliare)			745.916,58		
			Totale	-	-	745.916,58	-	
PBA 160 - Quote			B.1) Acquisti di beni					
inutilizzate contributi da			B.2) Acquisti di servizi sanitari B.3) Acquisti di servizi non					
Regione o Prov.	2022	345.841,44	sanitari					_
Aut. per quota FSR vincolato			B.6) Costi del personale					_
			Altri costi (dettagliare)			345.841,44		
			Totale	-	-	345.841,44	-	
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari B.3) Acquisti di servizi non					
	2022	1.4/1.03/,00	sanitari B.6) Costi del personale					-
			Altri costi (dettagliare)			1.471.657,00		
			Totale		-	1.471.657,00	-	
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
	2022		B.3) Acquisti di servizi non sanitari					22.258.00
	2022	23.300,03	B.6) Costi del personale					23.368,09
			Altri costi (dettagliare)					
			Totale	-	-	-	-	
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari B.3) Acquisti di servizi non					
	2022	75.050,00	sanitari					_
			B.6) Costi del personale					_
			Altri costi (dettagliare)			73.658,00		
			Totale 5	0	-	73.658,00	-	



			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
		146.706,01	B.3) Acquisti di servizi non					
	2022		sanitari B.6) Costi del personale					146.706,01
		Altri costi (dettagliare)						
			Totale	-	-	-	_	
				-	-		-	
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari B.3) Acquisti di servizi non					
	2022	745.916,58	sanitari					-
			B.6) Costi del personale					
			Altri costi (dettagliare)			745.916,58		
			Totale	-	-	745.916,58	-	
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
	2023	247.874,15	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					_
	2023	247.074,13	B.6) Costi del personale					
			Altri costi (dettagliare)				247.874,15	
			Totale	-	-	-	247.874,15	
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
			B.3) Acquisti di servizi non					
	2023	102.477,42	sanitari B.6) Costi del personale					-
			Altri costi (dettagliare)				102.477,42	
			Totale					
				-	-	-	102.477,42	
			B.1) Acquisti di beni					
PBA 160 - Quote			B.2) Acquisti di servizi sanitari B.3) Acquisti di servizi non					
inutilizzate contributi da	2023	257.809,50	sanitari					-
Regione o Prov.		,	B.6) Costi del personale					
Aut. per quota FSR			Altri costi (dettagliare)				257.809,50	
vincolato			Totale	-	-	-	257.809,50	
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
			B.3) Acquisti di servizi non					
	2023	387.414,75	sanitari B.6) Costi del personale					387.414,75
			Altri costi (dettagliare)					
			Totale		_	_	_	
			B.1) Acquisti di beni		-		_	
			B.2) Acquisti di servizi sanitari B.3) Acquisti di servizi non					
	2023	345.841,00	sanitari					-
			B.6) Costi del personale					
			Altri costi (dettagliare)				345.841,00	
			Totale	-	-	-	345.841,00	
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
20	2023	19.197,46	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					19.197,46
	2023	19.197,46	B.6) Costi del personale					19.197,46
			Altri costi (dettagliare)					
			Totale	-	-	-	-	
			B.1) Acquisti di beni					
			B.2) Acquisti di servizi sanitari					
			B.3) Acquisti di servizi non					
	2023	6.800,65	sanitari R 6) Costi del personale					-
			B.6) Costi del personale					
			Altri costi (dettagliare)				6.800,65	
			Totale	-	-	-	6.800,65	
	TOTALE	5.585.696,04	TOTALE	- 51	-	3.584.726,01	960.802,72	1.040.167,31





		tal	b. 38 - Dettaglio movimentazioni quota inutilizz	ata contributi v	rincolati da sog	getti pubblici (extr	afondo)		
DETTAGLIO QUOTE	ASSEGNAZIONE INIZIALE CONTRIBUTO					UTILIZZI / CO	OSTI		
INUTILIZZATE							Importo		FONDO AL 31/12/X
CONTRIBUTI	Esercizio		Importo contributo	Tipologia	Esercizio X-3 e preced.	Esercizio X-2	Esercizio X-1	Esercizio X	
				B.1) Acquisti di					
				beni B.2) Acquisti di					. !
				servizi sanitari					
	2022	Contributi c/esercizio (extra	0.425.520.04	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					6.077.858,76
	2022	fondo)	8.136.539,84	B.6) Costi del					6.077.858,76
				personale					
				Altri costi (dettagliare)			823.526,95	1.235.154,13	
				Totale	-		823.526,95	1.235.154,13	
				B.1) Acquisti di					
				beni B.2) Acquisti di					
PBA170 - Quote					servizi sanitari				
inutilizzate	2023	Contributi c/esercizio (extra	42.272.445.04	B.3) Acquisti di servizi non sanitari					8.860.495,66
contributi vincolati da soggetti pubblici		fondo)	13.2/3.115,04	B.6) Costi del					8.860.495,66
(extra fondo)				personale					
				Altri costi (dettagliare)				4.412.619,38	l l
				Totale	-		-	4.412.619,38	
				B.1) Acquisti di				,	
				beni B.2) Acquisti di					
2022				servizi sanitari					
	Contributi c/esercizio (extra		B.3) Acquisti di						
	2022	fondo)	118.424,89	servizi non sanitari B.6) Costi del					118.424,89
				personale					
				Altri costi					
				(dettagliare) Totale	_	_	_		
		TOTALE	21 520 070 77			-	922 526 05	F CAT 772 F1	15 056 770 21



Informazione	Casopresenteinazienda?		
FR01. Con riferimento airischi per i quali è stato costituito unfondo, esiste la possibilitàdi subire perdite addizionalirispetto agli ammontaristanziati?	NO		
FR02. Esitono rischi probabili, a fronte dei quali non èstato costituito un apposito fondo per l'impossibilitàdi formularestime attendibili?	NO		
FR03. Esistono rischi(né generici, né remoti) afronte dei quali non èstato costituitoun apposito fondo perché solo possibili, anziché probabili? Datairischi potrebberoscaturire perditesignificative?	NO		
FR04–Altro. Esistono altre informazionichesi ritiene necessario fornireper soddisfare la regola generale secondo cui "Se le informazioni richiestedaspecifiche disposizioni dileggenon sono sufficienti a dare una rappresentazione veritieraecorretta, sidevono fornire le informazionicomplementari necessarie allo scopo"(art2423cc)?	NO		



tab. 39 - Dettaglio movimentazioni quota inutilizzata contributi per ricerca
--

DETTAGLIO	ASSEGNAZIONE INIZIALE CONTRIBUTO								
QUOTE INUTILIZZATE				Importo					
CONTRIBUTI	Esercizio	Importo contributo	Tipologia	Esercizio X-3 e preced.	Esercizio X-2	Esercizio X-1	Esercizio X		
			B.1) Acquisti di beni						
			B.2) Acquisti di servizi sanitari						
	<indicare esercizio<="" td=""><td></td><td>B.3) Acquisti di servizi non sanitari</td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>_</td></indicare>		B.3) Acquisti di servizi non sanitari					_	
	di assegnazione>		B.6) Costi del personale						
			Altri costi (dettagliare)						
			Totale	-		-	-		
	<indicare esercizio<br="">di assegnazione></indicare>		B.1) Acquisti di beni						
			B.2) Acquisti di servizi sanitari						
PBA180 Quote inutilizzate			B.3) Acquisti di servizi non sanitari						
contributi per ricerca			B.6) Costi del personale					-	
			Altri costi (dettagliare)						
			Totale	-	-	-	-		
			B.1) Acquisti di beni						
			B.2) Acquisti di servizi sanitari						
	<indicare esercizio<="" td=""><td></td><td>B.3) Acquisti di servizi non sanitari</td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td></indicare>		B.3) Acquisti di servizi non sanitari						
	di assegnazione>		B.6) Costi del personale					-	
			Altri costi (dettagliare)						
			Totale	-	-	-	-		
	TOTALE	-	TOTALE	-	-	-	-	-	

tab. 40 - Dettaglio movimentazioni quota inutilizzata contributi vincolati da privati

DETTAGLIO	ASSEGNAZIONE II	NIZIALE CONTRIBUTO								
QUOTE INUTILIZZATE				Importo						
CONTRIBUTI	Esercizio	Importo contributo	Tipologia	Esercizio X-3 e preced.	Esercizio X-2	Esercizio X-1	Esercizio X			
	2022	2022	2022	2022 21.340,60	B.1) Acquisti di beni B.2) Acquisti di servizi sanitari B.3) Acquisti di servizi non sanitari B.6) Costi del personale					21.340,60
			Altri costi (dettagliare) Totale	-	-		-			
PBA190 - Quote inutilizzate contributi vincolati da privati	<indicare esercizio<br="">di assegnazione></indicare>		B.1) Acquisti di beni B.2) Acquisti di B.2) Acquisti di B.3) Acquisti di B.3) Acquisti di B.6) Costi del Dersonale Altri costi (dettagliare) Totale							
	<indicare esercizio<br="">di assegnazione></indicare>		B.1) Acquisti di beni B.2) Acquisti di servizi sanitari B.3) Acquisti di servizi non sanitari B.6) Costi del personale Altri costi (dettagliare) Totale					-		
	TOTALE	21.340,60	TOTALE		-	-	-	21.340,60		



tab. 41 - Consistenza e movimentazioni del Trattamento di Fine Rapporto

CODICE MOD. SP	TRATTAMENTO DI FINE RAPPORTO	Consistenza iniziale	Accantonamenti dell'esercizio	Utilizzi dell'esercizio	Valore finale
PCA000	C.I) FONDO PER PREMI OPEROSITA' MEDICI SUMAI	169.444,75	161.554,35		330.999,10
PCA010	C.II) FONDO PER TRATTAMENTO DI FINE RAPPORTO DIPENDENTI				-
PCZ999	TOTALE TRATTAMENTO DI FINE RAPPORTO	169.444,75	161.554,35	1	330.999,10





14.Debiti

PDA000

PDA020

PDA030

PDA030

PDA040

PDA050

PDA060

PDA060

PDA080

PDA081

PDA080

PDA081

PDA090

PDA100

PDA101

PDA110 PDA111 PDA112 PDA120 PDA121 PDA130 PDA160

PDA170 PDA180 PDA190 PDA200 PDA210 PDA212 PDA213 PDA231 PDA232 PDA233 PDA234 PDA235 PDA240 PDA250 PDA290

	tab. 43 - Dettaglio dei de	biti per anno	di formazi	опе			
CODICE MOD. SP	DEBITI						
CODICE WOD. 3F	DEBITI	Anno x-4 e prec	Anno X-3	Anno x-2	Anno X-1	Anno X	TOTALE
PDA000	MUTUI PASSIVI						
PDA010	DEBITI V/STATO	-	-	-	-	6.380,11	6.380,11
PDA020	D.II.1) Debiti v/Stato per mobilità passiva extraregionale						-
PDA030 PDA040	D.II.2) Debiti v/Stato per mobilità passiva internazionale D.II.3) Acconto quota FSR v/Stato						<u> </u>
PDA050	D.II.4) Debiti v/Stato per restituzione finanziamenti - per ricerca						-
PDA060	D.II.5) Altri debiti v/Stato					6.380,11	6.380,11
PDA070	D.III) DEBITI V/REGIONE O PROVINCIA AUTONOMA D.III.1) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamenti - GSA (debiti	-	-	-	-	697.274,52	697.274,52
PDA080	verso RAS a vario titolo)						-
PDA081	D.III.2) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamenti (debiti della GSA verso la RAS)						-
PDA090	D.III.3) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità passiva intraregionale						
PDA100	D.III.4) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità passiva extraregionale						-
PDA101	D.III.5) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità passiva internazionale						-
PDA110	D.III.6) Acconto quota FSR da Regione o Provincia Autonoma						-
PDATIO	D.III.7) Acconto da Regione o Provincia Autonoma D.III.7) Acconto da Regione o Provincia Autonoma per anticipazione ripiano						
PDA111	disavanzo programmato dai Piani aziendali di cui all'art. 1, comma 528, L. 208/2015						_
PDA112	D.III.8) Altri debiti v/Regione o Provincia Autonoma per contributi L. 210/92						-
PDA120 PDA121	D.III.9) Altri debiti v/Regione o Provincia Autonoma - GSA					697.274,52	-
PDA121	D.III.10) Altri debiti v/Regione o Provincia Autonoma D.IV) DEBITI V/COMUNI					66.932,20	697.274,52 66.932,20
	DEBITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE DELLA REGIONE	-		-	231.566,38	480.910,13	712.476,51
PDA160	D.V.1.a) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per quota FSR D.V.1.b) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per finanziamento						-
PDA170	sanitario aggiuntivo corrente LEA						-
PDA180	D.V.1.c) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente extra LEA						-
PDA190	D.V.1.d) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per mobilità in compensazione						_
PDA200	D.V.1.e) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per mobilità non in compensazione						
PDA210	D.V.1.f) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per altre prestazioni				231.566,38	480.910,13	712.476,51
PDA211	D.V.1.g) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per altre prestazioni STP						712.470,31
PDA212	D.V.1.h) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per Contributi da						-
PDA213	Aziende sanitarie pubbliche della Regione o Prov. Aut. (extra fondo) D.V.1.i) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per Contributi L.						-
PDA220	210/92 D.V.2) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche Extraregione					1.008,40	1.008,40
PDA231	D.V.3.a) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per versamenti						2.000,40
	c/patrimonio netto - finanziamenti per investimenti D.V.3.b) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per versamenti						-
PDA232	c/patrimonio netto - incremento fondo di dotazione D.V.3.c) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per versamenti						-
PDA233	c/patrimonio netto - ripiano perdite						-
PDA234	D.V.3.d) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per anticipazione ripiano disavanzo programmato dai Piani aziendali di cui all'art. 1, comma 528, L.						
PDA235	208/2015 D.V.3.e) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per versamenti						-
PDA140	c/patrimonio netto - altro TOTALE DEBITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE	-	-	-	231.566,38	481.918,53	713.484,91
PDA240	D.VI) DEBITI V/ SOCIETA' PARTECIPATE E/O ENTI DIPENDENTI DELLA REGIONE	-	-	-	-	36.029,52	36.029,52
PDA250	D.VI.1) Debiti v/enti regionali					36.029,52	36.029,52
PDA260 PDA270	D.VI.2) Debiti v/sperimentazioni gestionali						-
PDA270 PDA280	D.VI.3) Debiti v/altre partecipate DEBITI V/FORNITORI:	-		-	1.768.455,89	9.620.390,93	11.388.846,82
PDA290	D.VII.1) Debiti verso erogatori (privati accreditati e convenzionati) di prestazioni				80.026,79	1.853.710,96	
PDA300	Sanitarie D.VII.2) Debiti verso altri fornitori				1.688.429,10	7.766.679,97	1.933.737,75
PDA310	D.VIII) DEBITI V/ISTITUTO TESORIERE						9.455.109,07
PDA320	D.IX) DEBITI TRIBUTARI	-	-	-	12.739,90	2.118.699,42	2.131.439,32
	IRAP IRES				1.569,53	472.039,11 252.073,89	473.608,64
	Eracio c/IVA						252.073,89
	Ritenute IRPEF				5.001,37	1.391.640,42	1.396.641,79
	altri tributari 56				6.169,00	2.946,00	9.115,00
PDA330 PDA340	D.X) DEBITI V/ISTITUTI PREVIDENZIALI, ASSISTENZIALI E SICUREZZA SOCIALE D.XI) DEBITI V/ALTRI				267.779,42 3.448.090,69	1.661.810,76 3.218.841,20	1.929.590,18 6.666.931,89
PDA350	D.XI.1) Debiti v/altri finanziatori				-	-	-
PDA360	D.XI.2) Debiti v/dipendenti D.XI.3) Debiti v/gestioni liquidatorie				2.962.401,74 122.826,16	2.665.739,56	5.628.141,30
PDA370							122.826,16







	tab. 44 - Dettaglio dei debiti per scadenza						
CODICE			DEBITI PER SCADENZA				
MOD. SP	DEBITI	Entro 12 mesi	Tra 1 e 5 anni	Oltre 5 anni			
PDA000 PDA010	MUTUI PASSIVI DEBITI V/STATO	6.380,11					
PDA020	D.II.1) Debiti v/Stato per mobilità passiva extraregionale	3.333,22					
PDA030	D.II.2) Debiti v/Stato per mobilità passiva internazionale						
PDA040	D.II.3) Acconto quota FSR v/Stato						
PDA050	D.II.4) Debiti v/Stato per restituzione finanziamenti - per ricerca						
PDA060 PDA070	D.II.S) Altri debiti v/Stato D.III) DEBITI V/REGIONE O PROVINCIA AUTONOMA	6.380,11 697.274,52					
PDA080	D.III.1) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamenti -	0371274,32					
PDA080	GSA (debiti verso RAS a vario titolo)						
PDA081	D.III.2) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamenti (debiti della GSA verso la RAS)						
PDA090	D.III.3) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità						
	passiva intraregionale D.III.4) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità						
PDA100	passiva extraregionale						
PDA101	D.III.5) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità passiva internazionale						
PDA110	D.III.6) Acconto quota FSR da Regione o Provincia Autonoma						
	D.III.7) Acconto da Regione o Provincia Autonoma per						
PDA111	anticipazione ripiano disavanzo programmato dai Piani aziendali di cui all'art 1. comma 528 208/2015						
PDA112	D.III.8) Altri debiti v/Regione o Provincia Autonoma per contributi L. 210/92						
PDA120	D.III.9) Altri debiti v/Regione o Provincia Autonoma - GSA			-			
PDA121	D.III.10) Altri debiti v/Regione o Provincia Autonoma	697.274,52					
PDA130	D.IV) DEBITI V/COMUNI	66.932,20					
	DEBITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE DELLA REGIONE	480.910,13	231.566,38	-			
PDA160	D.V.1.a) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per quota FSR						
PDA170	D.V.1.b) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente LEA						
PDA180	D.V.1.c) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente extra LEA						
PDA190	D.V.1.d) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per						
PDA200	mobilità in compensazione D.V.1.e) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per						
PDA210	mobilità non in compensazione D.V.1.f) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per	480.910,13	231.566,38				
	altre prestazioni D.V.1.g) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per	480:310,13	231.300,38				
PDA211	altre prestazioni STP D.V.1.h) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione -						
PDA212	per Contributi da Aziende sanitarie pubbliche della Regione o						
PDA213	D.V.1.i) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per Contributi L. 210/92						
PDA220	D.V.2) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche Extraregione	1.008,40	-	-			
PDA231	D.V.3.a) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per versamenti c/patrimonio netto - finanziamenti per investimenti						
PDA232	D.V.3.b) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per						
PDA233	versamenti c/patrimonio netto - incremento fondo di dotazione D.V.3.c) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per						
	versamenti c/patrimonio netto - ripiano perdite D.v.3.0) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per						
PDA234	anticipazione ripiano disavanzo programmato dai Piani aziendali						
PDA235	D.V.3.e) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per versamenti c/patrimonio netto - altro						
PDA140	TOTALE DEBITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE	481.918,53	231.566,38				
PDA240	D.VI) DEBITI V/ SOCIETA' PARTECIPATE E/O ENTI DIPENDENTI DELLA REGIONE	36.029,52		-			
PDA250	D.VI.1) Debiti v/enti regionali	36.029,52					
PDA260	D.VI.2) Debiti v/sperimentazioni gestionali						
PDA270 PDA280	D.VI.3) Debiti v/altre partecipate DEBITI V/FORNITORI:	9.620.390,93	1.768.455,89				
PDA290	D.VII.1) Debiti verso erogatori (privati accreditati e convenzionati)						
	di prestazioni sanitarie	1.853.711	80.027				
PDA300 PDA310	D.VII.2) Debiti verso altri fornitori D.VIII) DEBITI V/ISTITUTO TESORIERE	7.766.680	1.688.429				
PDA320	D.IX) DEBITI TRIBUTARI	2.118.699,42	12.739,90				
	IRAP	472.039	1.570				
***	IRES	-					
	Eracio c/IVA Ritenute IRPEF	252.074	-				
	altri tributari	1.391.640 2.946	5.001 6.169				
PDA330	D.X) DEBITI V/ISTITUTI PREVIDENZIALI, ASSISTENZIALI E SICUREZZA SOCIALE	1.929.590,18	200				
PDA340	D.XI) DEBITI V/ALTRI	3.218.841,20	3.448.090,69				
PDA350	D.XI.1) Debiti v/altri finanziatori	-	-				
PDA360 PDA370	D.XI.2) Debiti v/dipendenti	2.665.740	2.962.402				
PDA370 PDA380	D.XI.3) Debiti v/gestioni liquidatorie D.XI.4) Altri debiti diversi	553.102	122.826 362.863				
	<u> </u>	300.102	58				



	tab. 45 - Dettaglio mutui							
DETTAGLIO MUTUI	Destinazione	Soggetto erogatore	Riferimenti delibera di autorizzazione regionale	Importo iniziale	Scadenza	Debito residuo	Tasso di interesse	Garanzie reali
TOTALE MUTUI				-		•		

tab. 46 - Dettaglio debiti intraregionali per mobilità (in compensazione e non) e per altre prestazioni

DETTAGLIO DEBITI INTRAREGIONALI PER SINGOLA AZIENDA	Mobilità in compensazione	Mobilità non in compensazione	Altre prestazioni
ASL 1			
ASL 2			
ASL 3			
ASL 4			
ASL 5			4.166,40
ASL 6			
ASL 7			8.679,00
ASL 8			106.716,95
АОВ			179.378,77
AOUSS			
AOUCA			3.033,77
AREUS			199.246,99
ARES			211.254,63
Totali	-	-	712.476,51



DB01-Transazioni

DB01-NO Idebitiversofornitorinonsonosottopostiaprocedureditransazioneregion	ali.
---	------

${\bf Altrein formazioni relative a debiti.}$

Informazione	Casopreser azienda?	ntein	Sesì, illustrare
DB02 - Altro Esistono altre informazioni chesi	NO	SI	Dal dettaglio dell'importo
ritiene necessario fornire per soddisfare la regola generale secondo cui "Se le informazioni richieste da specifiche disposizioni di legge non sono sufficienti a dare una rappresentazione veritiera e corretta, si devono fornire le informazioni complementari necessarie allo scopo" (art 2423 cc)?		x	complessivodeidebitiparia €23.636.909siriscontrache € 11.388.847 si riferiscono ai debiti verso fornitori. Si precisacheperl'anno2023i tempi medi di pagamento sono pari agg medi di 53.





Attestazionedeitempidipagamento(art.41,comma1delD.L66/2014 convertito L. 23.06.2014 n° 89)

ASL6MEDIOCAMPIDANO

- 1) L'importo dei pagamenti relativi a transazioni commerciali effettuati dopo la scadenza dei termini previstidal Decreto legislativo 9 ottobre 2002, n. 231, ammonta ad € 14.915.815,64.
- 2) L'indicatoreannuale di tempestività dei pagamenti dell'esercizio 2023 èpari a giorni (- 7,45) (i tempi medi di pagamento infatti sono rappresentati da 53 giorni).

L'indicatore è determinato come la somma, per ciascuna fattura emessa a titolo di una transazione commerciale, dei giorni effettivi intercorrenti tra la data di scadenza della fattura o richiesta equivalente di pagamento e la data di pagamento ai fornitori moltiplicata per l'importo dovuto, rapportata alla somma degli importi pagati nel periodo di riferimento. Il valore dell'indicatore, rappresenta pertanto il tempo medio di ritardo o anticipo del pagamento rispettoalla data di scadenza prevista dall'art. 4 comma 5 lettera b) del Decreto Legislativo 9 ottobre 2002, n. 231, come modificato dal Decreto Legislativo 9 novembre 2012, n. 192.

Ildettaglioèpubblicatosulsitoaziendaleallavoce "Amministrazione Trasparente" alseguente indirizzo:

https://www.aslmediocampidano.it/amministrazione-trasparente/pagamenti-dellamministrazione/indicatore-ditempestivita-dei-pagamenti/

- 3) Descrizionedellemisureadottateoprevisteperconsentirelatempestivaeffettuazionedeipagamenti.
- La Asl 6 Medio Campidano, al fine di ridurre i tempi medi e quindi consentire la tempestiva effettuazione dei pagamenti, ha attivato delle procedure che permettano ai Servizi liquidatori, in stretta collaborazione con il Servizio Bilancio, il costante monitoraggio delle fatture in scadenza (nel rispetto del criterio cronologico) ponendo in campo tutte le attività che consentano anche di eliminare eventuali ostacoli alla corretta liquidazione e pertanto di accelerare l'estinzione dei debiti.



15. Ratei e risconti passivi

tab. 47 - Ratei passivi – Dettaglio a livello di costo (codice CE)

CODICE MOD. CE	RATEI PASSIVI	Importo	di cui oltre 12 mesi
	DETTAGLIO A LIVELLO DI CODICE DI COSTI CE	-	-
BA1170	B.2.A.12.3) Acquisto di prestazioni socio-sanitare a rilevanza sanitaria da pubblico (extraregione) non soggette a compensazione		
BA1400	B.2.A.15.3.B) Altre consulenze sanitarie e sociosanitarie da privato		
BA1620	B.2.B.1.5) Servizi di assistenza informatica		
BA1650	B.2.B.1.8) Utenze telefoniche		
BA1660	B.2.B.1.9) Utenze elettricità		
BA1670	B.2.B.1.10) Altre utenze		
BA1690	B.2.B.1.11.A) Premi di assicurazione - R.C. Professionale		
BA1700	B.2.B.1.11.B) Premi di assicurazione - Altri premi assicurativi		
BA1740	B.2.B.1.12.C) Altri servizi non sanitari da privato		
BA1770	B.2.B.2.2) Consulenze non sanitarie da terzi - Altri soggetti pubblici		
BA1790	B.2.B.2.3.A) Consulenze non sanitarie da privato		
BA1890	B.2.B.3.1) Formazione (esternalizzata e non) da pubblico		
BA1920	B.3.A) Manutenzione e riparazione ai fabbricati e loro pertinenze		
BA1930	B.3.B) Manutenzioni e riparazioni impianti e macchinari programmate		
BA1940	B.3.C) Manutenzione e riparazione alle attrezzature sanitarie e scientifiche		
BA1970	B.3.F) Altre manutenzioni e riparazioni		
BA2000	B.4.A) Fitti passivi		
BA2020	B.4.B.1) Canoni di noleggio - area sanitaria		
BA2030	B.4.B.2) Canoni di noleggio - area non sanitaria		
BA2510	B.9.A) Imposte e tasse (escluso IRAP e IRES)		
BA2540	B.9.C.1) Indennità, rimborso spese e oneri sociali per gli Organi Direttivi e Collegio Sindacale		



Proventi da donazioni e liberalità diverse

Altre sopravvenienze attive

Tab.48-Riscontipassivi-Dettaglioalivellodiricavo(codice CE).

	tab. 48 - Risconti passivi – Dettaglio a livello di ricavo (codice CE)								
CODICE MOD. CE	RISCONTI PASSIVI		Importo	di cui oltre 12 mesi					
	ci di ricavo in	VELLO DI CODICE DI RICAVI CE	-	-					
AA0430	A.4.A.1.15) Altı a rilevanza sa	re prestazioni sanitarie e socio-sanitarie nitaria							
AA0660		er prestazioni sanitarie e socio evanza sanitaria erogate a privati							
AA0930	A.5.E.2) Atri co	ncorsi recuperi e rimborsi da privati							
AA1070	A.9.A) Ricavi p	er prestazioni non sanitarie							
AA1080	A.9.B) Fitti atti immobiliari	ivi ed altri proventi da attività							
AA1090	A.9.C) Atri prov	venti diversi							





${\bf Altrein formazioni relative ratei eris contipassivi.}$

Informazione	Casopresen azienda?	ite in	Sesì, illustrare
RP01- Altro. Esistono altre informazioni che si ritiene necessario fornire per soddisfare la regola generale secondo cui "Se leinformazioni richieste da specifichedisposizionidileggenonsonosufficient iadare una rappresentazione veritiera e corretta, si devono fornire le informazioni complementari necessarie allo scopo" (art 2423 cc)?	X	SI	



16.Conti d'ordine

	tab. 49 - Dettagli e movimentazioni dei conti d'ordine									
CODICE MOD. SP	CONTI D'ORDINE	Valore iniziale	Incrementi	Decrementi	Valore finale					
PFA000	G.I) CANONI DI LEASING ANCORA DA PAGARE				-					
PFA010	G.II) DEPOSITI CAUZIONALI				-					
PFA020	G.III) BENI IN COMODATO				-					
PFA021	PFA021 G.IV) CANONI DI PROJECT FINANCING ANCORA DA PAGARE				-					
PFA030	F.v) ALTRI CONTI D'ORDINE	=	-	-	-					
	Canoni di leasing a scadere				=					
	Depositi cauzionali				Ē					
	Beni di terzi presso l'Azienda				=					
	Garanzie prestate (fideiussioni, avalli, altre garanzie personali e reali)				-					
	Garanzie ricevute (fideiussioni, avalli, altre garanzie personali e reali)				-					
	Beni in contenzioso				-					
	Altri impegni assunti				-					
					-					
					=					
					-					

Altreinformazionirelativeacontid'ordine.

Informazione	Casopresentein azienda?		Sesì, illustrare
	NO	SI	
CO01. Sonostateattiviateoperazionidi project finance?	Х		
CO02. Esistonobenidell'Aziendapressoterzi(in deposito,inpegnooincomodato)?	Х		
CO03-Altro. Esistono altre informazioni che siritiene necessario fornire per soddisfare la regola generale secondo cui "Se le informazioni richiesteda specifiche disposizioni di legge non sono sufficienti a dare una rappresentazione veritiera e corretta, si devono fornire le informazioni complementarinecessariealloscopo"(art2423cc)?			
	X		

ΔΙ	legato	4
м	negato	4



17. Contributiin contoesercizio

	tab. 50 - Dettagli contributi in conto esercizio									
CODICE MOD.	CONTRIBUTI IN C/ESERCIZIO	Quota capitaria	Funzioni	Altro	Note					
AA0030	A.1.A.1) Contributi da Regione o Prov. Aut. per quota F.S. regionale indistinto	177.862.030,40	3.189.810,42	0,00						
AA0031	A.1.A.1.1) Finanziamento indistinto	171.961.750,80								
AA0032	A.1.A.1.2) Finanziamento indistinto finalizzato da Regione	5.900.279,60								
AA0034	A.1.A.1.3.A) Funzioni - Pronto Soccorso		2.924.446,42							
AA0035	A.1.A.1.3.B) Funzioni - Altro		265.364,00							
AA0036	A.1.A.1.4) Quota finalizzata per il Piano aziendale di cui all'art. 1, comma 528, L. 208/2015									
AA0080	A.1.B.1.2) Contributi da Regione o Prov. Aut. (extra fondo) - Risorse aggiuntive da bilancio regionale a titolo di copertura <u>LEA</u>			7						
AA0090	A.1.B.1.3) Contributi da Regione o Prov. Aut. (extra fondo) - Risorse aggiuntive da bilancio regionale a titolo di copertura extra LEA	4.078.225,82								





	tab. 51 - Informativa contributi in conto esercizio								
CODICE MOD. CE	DETTAGLIO CONTRIBUTI IN C/ESERCIZIO	Atto	Data	Oggetto	Importo assegnato	Importo utilizzato	Importo accantonato	Codice Conto	
AA0020	A.1.A) DA REGIONE O P.A. PER QUOTA F.S. REGIONALE:				182.419.255,75	180.107.411,18	2.311.844,57		
AA0030	A.1.A.1) da Regione o Prov. Aut. per quota F.S. regionale indistinto				181.051.840,82	179.146.608,46	1.905.232,36		
AA0031	A.1.A.1.1) Finanziamento indistinto	Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del			171.961.750,80	171.961.750,80		SC05,0001	
AA0032	A.1.A.1.2) Finanziamento indistinto	10.09.2025			5,900,279,60	3.995.047,24	1,905,232,36		
	finalizzato da Regione	Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		Quota INAIL per finalizzazioni di cui alla L 145/2018 art. 1,	42.554,36	333331,21	42.554	SC05.0001	
		10.09.2025 Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		commi 526-528 Prevenzione, cura e riabilitazione delle patologie connesse	42.334,30		42.334	3603,0001	
		10.09.2025		alla dipendenza da gioco d'azzardo (art. 1 comma 133 della L. 190/2014)	79.685,35	79.685,35		SC05.0001	
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		Implementazione misure Pan Flu 2021 - 2023 (art. 1, c. 261 1. 234/2021) - det. impegno 1427 del 29/10/24	396.953,35		396.953,35	SC09.0778	
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		Contributo per i maggiori costi determinati dall'aumento dei prezzi dell'energia (art. 1, c. 535, legge n. 197/2022) Det. impegno 1366 del 18/10/2024	1.832.791,23	1.832.791,23		SC09.0075	
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		Quota per incremento dei Fondi contrattuali per il trattamento economico accessorio della dirigenza medica, sanitaria e veterinaria di cui all'art. 1, c. 435 e 435 bis della L. 205/2018	69.393,43	69.393,43		SC05.0001	
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		Riparto quota per concorso a rimborso della spesa per acquisto di vaccini inclusi nel NPNV (art. 1, c. 408, L. 232/2016)	331.494,99	331.494,99		SC05,0001	
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		Quota per Aggiornamento LEA (art. 1, c. 288, della legge n. 234/2021)	252.676,78	252.676,78		SC05.0001	
		10.09.2025 Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		234/2021) Quota per screening neonatale (art. 6 della legge n. 167/2016)				SC05.0001	
		10.09.2025 Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		Quota indistinta per incremento tariffa oraria prestazioni aggiuntive per personale medico - D.I. 34/2023 (art. 11, c. 1) Det. impegno 1207 del 03/11/2023	47.063,29		47.063,29	SC09.0851	
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		Finanziamento per incremento tariffa oraria prestazioni aggiuntive per personale infermieristico (tutte) -D.I. 34/2023 (art. 11, c. 1) Det. impegno 1207 del 03/11/2023	19.621,55		19.621,55	SC09.0851	
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		Quota per esenzione prestazioni monitor. pazienti ex Covid-19 - D.L. 73/2021 (art. 27) del. impegno 1120 del 19/10/2022	2.890,69		2.890,69	SC08.9389	
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		Fondo per l'operatività dei presidi ospedalieri nelle aree colpite da particolare disagio demografico e geomorfologico L.R. N.9 DEL 23.10.2023 ART. 50	544.972,38		544.972,38	SC05.0001	
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		Punto nascita del Presidio ospedaliero CTO di Iglesias L.R. N.17 DEL 19.12.2023 ART. 5 C. 24				SC05.0001	
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		Incremento indennità di esclusività dirigenza medica, veterinaria e sanitaria - L. 178/2020. art. 1. c. 407	532.140,22	532.140,22		SC05.0001	
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		Indennità di specificità infermierisitica - L. 178/2020, art. 1, c.	300.033,12	300.033,12		SC05.0001	
		10.09.2025 Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		Indennità tutela malato e promozione salute per professioni	122.614.30	122.614.30		SC05.0001	
		10.09.2025 Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		sanitarie - OSS - L. 178/2020, art. 1, cc. 414 e 415 Potenziamento medicina specialistica ambulatoriale	474.217,82	474.217,82		SC05.0001	
		10.09.2025 Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		extraospedaliera L.R. N. 17 DEL 22.11.2021 ART. 6 C. 1 Accordi integrativi regionali della medicina generale L.R. N.17	839.176,74		839.176,74	SC05.0001	
		10.09.2025 Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		DEL 19.12.2023 ART. 5 C. 4 Attività del bed manager regionale, svolte dal personale del Servizio sanitario regionale	12.000,00		12.000,00	SC05.0001	
AA0034	A.1.A.1.3.A) Funzioni - Pronto Soccorso	Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		L.R. N. 17 DEL 19.12.2023 ART. 5 C. 8	2.924.446.42	2.924.446,42		SC05.0001	
	A.1.A.1.3.B) Funzioni - Altro	10.09.2025 Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del			255.364,00	265.364,00		\$C05,0001	
	A.1.A.1.4) Quota finalizzata per il Piano	10.09.2025			265.364,00	265.364,00			
AA0036	aziendale di cui all'art. 1, comma 528, L. 208/2015	Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025						SC05.0001	
AA0040	A.1.A.2) da Regione o Prov. Aut. per quota F.S. regionale vincolato				1.367.414,93	960.802,72	406.612,21		
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		Potenziamento assistenza territoriale Art 1 c.274 L 234/2021	247.874,15	247.874,15		SC05.0001	
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		D.L. 34/2020, art. 103, c. 24 Emersione lavoratori stranieri irregolari 2023 D.L. 34/2020, art. 103, c. 24 - Intesa CSR n. 68 del 18 aprile 2024	102.477,42	102.477,42		5/05.0001	
		1181	27/10/2023	Remunerazione Aggiuntiva Farmacie - Anno 2023 - Decreto Lesse 30 marzo 2023.	257.809,50	257.810		SC08.9511	
		1569	07/12/2023	AS 2023 Medicina penitenziaria L. 230/99				SC05.5045	
		1594	11/12/2023	Fondo corrente superamento OPG AS 2023 - Rif.: art. 3-ter del decreto legge 22 dicembre 2011, n. 211, convertito nella legge 9/2012	387.414,75		387.415	SC05.0696	
		1618	13/12/2023	FSN 2023 Sanità penitenziaria L. 244/2007; D.Igs. n. 230 del 22.06.1999 "Norma per il riordino della medicina penitenziaria, a norma dell'art. 5 della legge 30. 11. 1998, n. 419".	345.841,00	345.841		5005.5008	
		1798	16/12/2024	DL 73/2021 art. 50 Sicurezza luoghi di lavoro per il reclutamento straordinario di dirigenti medici tecnici della prevenzione negli ambienti e nel luoghi il lavoro e assistenti santiari, con contratti a tempo indeterminato per potenziare le attività di prevenzione per la sicurezza negli ambienti e nel luoghi di lavoro.	19.197,46		19.197,46	5008.9391	
		1717	05.12.2024	L. 197/22, art. 1 c. 538 - Bonus Psicologo (Intesa CSR n. 281- 23 novembre 2023)	6.800,65	6.800,65		SC09.2367	
AA0050	A.1.B EXTRA FONDO:				13.273.115,04	4.412.619,38	8.860.495,66		





	A.1.B.1.1) Contributi da Regione o Prov.							
AA0070	Aut. (extra fondo) vincolati				6.645.124,57	1.539.799,56	5.105.325,01	
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		Fondo farmaci	115.826,22	115.826		\$005,0001
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025 Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		Immigrati asl 8 Pereguazione fondi contrattuali del personale				S005.0001
		10.09.2025 Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		Adeguamento tariffe di riabilitazione LR. N. 1 DEL 21/02/2023				\$005,0001
		10.09.2025 Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		art. S.c. 22 Mater Olbia	225.870,45 299.818.83	299.819	225.870	SC05.0001 SC05.0001
		10.09.2025 Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		Potenziamento medicina dell'emergenza territoriale	299.818,83	299.819		
		10.09.2025		LR. N. 17 DEL 22.11.2021 ART. 6 C. 21	•			S005.0001
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		Potenzia mento della Rete di emergenza-urgenza L.R. N.9 DEL 23.10.2023 ART. 49 C. 2				SC05.0001
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		Mater Olbia Spa il rimborso del 50 per cento degli incrementi contrattuali del personale non medico.				
		10.09.2025		L.R. N.17 DEL 19.12.2023 ART. 5 C. 15 - Det. 1779 del 22/12/2023	5.651,85		5.652	S005.0001
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		LR 17/2021 Art. 6 C. 18 (13.000.000,00) - Risorse aggiuntive regionali (RAR) Ospedali perifierici - ripartita con DGR 16/27	1.045.545.00	1.045.545		\$005,0001
		10.09.2025		del 12/06/2024 per 12.672.655,48	1.045.545,00	1.040.545		5005,0001
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del		L.R. 17 del 19.12.2023 ART. S.C. 17 Integrazione RAR ospedali perifierici Ripartita con Det. 1767 del 22/12/2023 per la copertura	720.920.76		720.921	5005,0001
		10.09.2025		prestazioni 2022 come da nota RAS 10775 del 11/04/2024) pagata con det. 1843 del 29/12/2023	720.920,76		720.921	SCID 20001
		Riparto FSR 2023 DGR 47/4 del 10.09.2025		E autorizata, a partire dall'anno 2023, la spesa annua di euro 1,000.000 quale acconto sull'adeguamento delle tariffe di cui alla deliberazione della Giunta regionale n. 54/5 del 30 dicembre 2013 per i disturbi dello spettro autistico (SROSA), (missione 13 - programma 01 - stolo 1) LR. 17 del 19/12/2023 art. 5 cooma 37	60.000,00	60.000		5/25,0001
		1151	28/10/2022	Legge 30.12.2020 n. 178, art. 1, comma 330-331-332 "Fondo per l'Alzhei mer e le demenze" - Quota 2023	14.360,98		14.361	SC08.9714
		1386	30/11/2022	Smaltimento liste d'attesa/2023 ai sensi dell'art. 8, comma 31, della L.R. n. 48/18	175.000,00		175.000	SC08.7798
		1427	05/12/2022	Fondo finalizzato alle malattie rare della retina, con particolare attenzione alle distrofie retiniche ereditarie. Legge 30 dicembre 2021, n. 234, articolo 1, comma 748 quota 2023				SC08.9835
		1645	28.12.2022	DGR 27/27 del 10/08/2023 - Accordo sindacale in materia di risorse aggiuntive regionale i RAR per il personale del SSR in materia di smaltimento Este d'attesa ai sensi dell'art. 5, comma 11, LR 21.02.2023 n. 1	652.142,50		652.143	5009.0254
		1645	28.12.2022	Assistenza sanitaria nei mesi estivi (giu-set. 2023) in località turistiche di cui all'art. 5, comma 11, LR 21.02.2023 n. 1	45.288,55	18.028	27.261	5009.0254
		1681	29/12/2022	L.R. 22/2022 art. 11, co. 16 - DGR 38/65 del 21/12/2022 - Proroghe a. 2023 contratti pers Covid-19/2022	2.186.595,55		2.186.596	SC08.9434
				a. 2023 contratti pers covid-19/2022 Banca del sangue cordonale 2023; Legge 21 ottobre 2005, n. 219, "Nuova disciplina delle attività trasfusionali e della				
		271	16/03/2023	produzi one nazionale degli emoderi vati"; DGR n. 45/19 del 27.09.2005 di Istituz della Banca del Sangue Cordonale presso l'AO. Brotzu di Cagliari. Funzionamento della scuola di chirurgia robotica, anno 2023,				5002.1134
		272	16/03/2023	L.R. 13 a pri le 2017, n. 5, "Legge di stabilità 2017" art. 5 comma 8 stanziamento di euro 150.000 per il funzionamento della scuola presso il Brotzu.				5 COB 699 7
		287	21/03/2023	Elisoccorso a nno 2023: DGR n. 67/9 del 16 dicembre 2016 recante "Modalità operative per la gestione del servizio di elisoccorso ed el iambula nza".				SC05.6010
		306	24/03/2023	Funzionamento SRC 2023 (Rif.: all egato 2 DGR n. 6/7 del				\$005,6020
		333	30/03/2023	24.02.2023. PP7 Prev. Edilizia e Agric. PRP 2020-2025 - DGR n. 50/46 del	18.772,32		18.772	\$002,5027
		340	31/03/2023	28 dicembre 2021, di adozione del PSP 2020-2025. Centro regionale malattie rare anno 2023 - Rif.: DGR n. 26/15 di 6.05.2008 "Riddénizione del 3s Rete Regionale per le malattie rare"; LR. 12 dicembre 2022, n. 22, "Norme per il sostegno e il rilancio dell'economia, disposizioni di carattere istutuionale e variazioni di bilancio "att.11, comma 9.				5008.0112
		341 342	31/03/2023	Registro midollo osseo 2023 Det imp sentinelle BT ASL NU				\$005.6018 \$006.6025
		359	05/04/2023	Programma Predefinito PP6 - PRP 2020-2025	16.589,83 95,040.00		16.590 95.040	5005-0005 5002-1101 5005-0022
		360 391		Potenziam. e qualif. attività SPreSAL Controlli sanitari ex esp. amianto	51.833,12		51.833	\$005.0116
		400 423	20/04/2023	Programma Predef. PPS PRP 2020-2025 Programma Predef. PP8 PRP 2020-2025	6.501,13 18.928,45		6.501 18.928	SC02-1161 SC02-5080
		1072 490 495	10/05/2023	INTERV PERSONE SPETTRO AUTISTICO Screening tum. cervice PL13 PRP 2020-2025	157.224,00 64.305,00 8.761,61		157.224 64.305 8.762	SC08.9636 SC02.1147 SC02.5931
		497	10/05/2023	Programma Predef. PP9 PRP 2020-2025 Screening tumore mammelia PL13 PRP 2020-2025	42.505,00 71.822.00	582	41.923 71.822	5002-3051 S002-1148 S002-1152
		500 708		Screening tum. colon PL 13 PRP 2020-2025 Fondo PMA statale 2022	36.964,00		36.964	5005.6013 5009.0412
		715 860	02/08/2023	Imp. spesa prest. medicina dello sport LEA Legge 28.12.2015 n. 208, art. 1, comma 401 "Fondo per la cura del soggetti con disturbi del lo spettro autistico"	15.966,66		15.967	SC09.0288
		885 961	08/08/2023 11/09/2023	AS 2023 funzionamento CRT Finanziamento componenti az. nucleo tecnico				\$005.6015 \$009.0111
		969 994	13/09/2023 20/09/2023	Programma reg. recupero vaccinazioni HPV Ricettari Standardizzati tramite NSO	58.361,00		58.361	SC09.0108 SC09.0775
		995 1002		Attivazione sperimentale UCA A.S. funzionamento CRT attuazione art. 5 D.lgs. 25 gennalo	116.722,53		116.723	SC09.0735 SC05.6015
		1005	25/09/2023	2010, n. 16. Annualità 2023. Indennizzi scrapie ASL OR				SC05.0396
		1039 1042	02/10/2023 02/10/2023	Corso Micologi 2022/2023 II° anno Testgenomici anno 2023	2.737,95		2.738	\$005.6027 \$008.9512
		3 1123	04/10/2023 18/10/2023	Eradicazione peste suina Convenzione con ASL 1 Sorveglianza epidem. PP9 PRP 2020-2025				SC08.9025 SC02.5031
		1169	25/10/2023 26/10/2023	Indenni zzo scrapie ASL NU Indenni zzi PSA ASL NU			-	SC05.0396 SC05.0396
		1205 1220		Scierosi multipia - anno 2023 Percorso formativo valutatori accreditamenti				SC08.9379 SC08.9039
		1244 1253	08/11/2023					SC05.0396 SC05.0396
		1289	10/11/2023	Programma di screening HCV Programma Predef. PP1 PRP 2020-2025	53.489,00 14.309,00		53.489 14.309	\$009.0110 \$002.1160
		1297 1309	13/11/2023	Indennizzi scrapie ASL OR Coordinamento, gov. e promoz. PRP 2020-2025	40.000,00		40.000	S005.0396 S002.1149
		1310 1434	14/11/2023	Programma predef. PP3 = PRP 2020-2025 det imp indennizzi PSA ASL NU	11.624,00		11.624	SC05.6005 SC05.0396
		1335 1366	16/11/2023	Ristoro test salivari scuole AOU CA PP10 PRP 2020-2025	8.137,00		8.137	SC09.0257 SC02.5092
		1368 1369	16/11/2023	Impegno PL13 PRP 2020-2025 Impegno PP2 PRP 2020-2025	4.650,00 35.706,00		4,650 35.706	\$002.5008 \$002.1151 \$003.602
		1372	17/11/2023	PL11 PRP 2020-2025 Impegno PL12 PRP 2020-2025				5002-5083 5002-5029
		1401 1405	21/11/2023	Att. trasfusionali funzionamento 2023 Ricettari Standardizzati tramite NSO (da ripartire)				S005.6019 S009.0775
		1415 1424	21/11/2023	Impegno PP4 PRP 2020-2025 Att. trasfusionali rintracciabilità 2023	7.489,93		7.490	SC08.9927 SC05.6019
		1425 1426	22/11/2023	Att. trasfusionali qualità 2023 NGS 2022				SC05.6019 SC08.9813
		1440 1441	22/11/2023	AS 2023 contributi latte materno AS 2023 pasti senza glutine	5.797,44 636,16		5.797 636	SC08.9505 SC05.0138
			04/12/2023	Proroga contratti Co.Co.Co-Microcitemico MORBO DI HANSEN L126/1980				SC09.0411 SC02.5005
		1539 1542	05/12/2023	det imp sentinelle BT 2023 Risorse per attività di gestione flusso ANV	3.419,86		3.419,86	\$005.6025 \$008.8547
		1566 1568	07/12/2023	Corso di Formaz Spec Medicina Generale 2023 Screening neonatali SMA				SC02-0595 SC09-0465
		1571 1599	07/12/2023	Legge 30.12.2021 n. 234, art. 1, commi 688 e 689 "Fondo per il contrasto dei disturbi della nutrizione e dell'alimentazione" -AS competenza 2023 Codici regionali di esenzione D07-D08-D09	15.019,33 58.361,27		15.019 58.361	5008 9640 5009 0901
		1619	13/12/2023	Manutenzione evolutiva SARECM	56.3b1,2/		36.361	\$009.0901 \$002.5003/\$008.8617 \$009.0414
		1720 1721	20/12/2023	Det. sterilizzazioni cani 2023				S09.0414 S09.0414
		1770 1771	22/12/2023	Acquisto di prestazioni di emodialisi da erogare a cittadini residenti e non residenti. Legge Regionale 23 ottobre 2023, n. 9, art. 49, co. 3.	50.618,20		50.618,20	5009.0907 5009.0905
		1772	22/12/2023	Maggiori costi sostenuti da privati accreditati assegnati con art. 5, comma 29, LR 17/2023 per l'assistenza ospedaliera emrgenza covid				509.1101
		1773	22/12/2023	Ristori energetici privati accreditati assegnati con art. 5, comma 28, LR 17/2023				509.1100
		1789 1795	27/12/2023	Contributo partorienti Det. impegno ster. cani di proprietà LR 17/23				SC09-1099 SC09-1634
		1801 1846	27/12/2023 29/12/2023	contributo aggiuntivo malati celiachia Progetto cure odontolatriche diabetici	5.812,09		5.812,09	SC09.1612 SC09.1586
		1688	04/12/2024	LR 1/2024 art 3, comma 13 - Per le finalità di cui all'art. 5, comma 12 LR 1/2023				S009.2476



AA0080	A.1.B.1.2) Contributi da Regione o Prov. Aut. (extra fondo) - Risorse aggiuntive da bilancio regionale a titolo di cocertura LEA				-			
AA0090	A.1.B.1.3) Contributi da Regione o Prov. Aut. (extra fondo) - Risorse aggiuntive da bilancio regionale a titolo di copertura extra LEA				4.078.225,82	1.921.973,46	2.156.252,36	
		227	07/03/2023	Fornitura straordinaria di prestazioni di assistenza integrativa extra-LEA a favore di pazienti affetti da patologie irreversibili e che non fruiscono del sistema del le cure domiciliari integrate: 2023	28.756,78		28756,78	SC08.6548
		295	22/03/2023	Copertura dei costi gestionali generali della Sanità penitenziaria - Bilancio 2023 - All. DGR 18/33 del 10.06.2022.	170.873,79	31/10/2367		SC05.6006
		307	24/03/2023	LR n. 4 del 25/2/2021, art 3, co 13 e LR n. 1 del 21/02/2023 - Finansia mento per l'acquisto di dispositivi per la misurazione della glicemia a favore dei pazienti diabetici della Sardegna	506.182,04 228.205.20	29/03/2408	320548,39	SC08.9040
		378 464	02/05/2023	FR accord medicina extraospedaliera Art. 27, LR. 23.07.1991, n. 26 - Contributi soggiorno extra	228.705,20 178.942,50	03/03/2526		SC05.0128
		523	17/05/2023	regione 2022 Perseguimento degli obiettivi definiti negli Accordi Integrativi regionali della Medicina generale e della Pediatria	1.732.001,75	18/08/3909	997997,92	\$005.6002
		880	07/08/2023	di Libera scelta (AIR MMG e PLS 2023) Prestazioni aggiuntive extra-LEA a favore di pazienti affetti da	5.509,35		5509,35	5005.0117
		881	07/08/2023	malattia rara, anno 2023 LR n. 5 del 05 maggio 2023, art. 1, comma 2, per l'integrazione del finanzi amento dell'Accordo integrativo regionale di cui	175.083,79		175083,79	SUB-0111 SC05-6002
				alla DGR n. 19/9 del 12 maggio 2010 e ss.mm.ii. LR 28/12/2018, n. 48, art. 8, comma 23 - Accesso alle tecniche				
		986 1305	19/09/2023 13/11/2023	PMA eterologa 2023 - DGR n. 27/30 del 10.08.2023 Attività Centro Reg. farmacovigilanza 2023	15.185,46	03/08/1929	4377,24	SC08.7792 SC05.0212
		1321	24/11/2022	LR n. 3/2022, art. 5, co. 8 - Impegno 2022-24 Sistemi integrati per diabetici quota 2023	471.000,00	08/10/3030	57993,73	SC08.9530
		1422	22/11/2023	Fornitura di dispositivi protesici extra LEA. Art. 43 della LR 23/10/2023, n. 9.Fondi extra LEA assistenza protesica	17.436,26		17436,26	SC08.8236
		1790	27/12/2023	Impegno remunerazione medici emergenza 2023 Accordi con altri Paesi per il potenziamento servizi sanitari				SC09.1616
		1792	27/12/2023	LR. 9/2023art. 37, commi 1 e 2, capo IV - DGR 38/43 del 17.11.2023	396.694,21		396694,21	SC09.0903
		1818	28/12/2023	LR n. 4 del 25/2/2021, art 3, co 13 e LR 15/2023 - Finanzia mento aggiunti vo FGM sensori gli cemia LR 23/10/2023, n. 9, all. 4 - Impegno pluriennale 2023, 2024 e	151.854,69		151854,69	SC08-9040
		1855	29/12/2023	2025, per il funzionamento del Comitato etico territoriale (CET) della Regione Sardegna quota 2023				SC09.0931
						·		
						_		
	A 1 R 1 A) Contributi da Recione o Prov							
AA0100	A.1.B.1.4) Contributi da Regione o Prov. Aut. (extra fondo) - Altro			Art. 5, co. 6, LR n. 10/2020, modificato dall'art. 9, co. 2, LR n. 30/2020 - DGR n. 28/8 del 22-09-2022 POTENZIAMENTO PUA-UVT	1.429.334,35	910.007,12	519.327,23	
		883 1427	10/10/2022	30/2020 - DGR n. 28/8 del 22-09-2022 POTENZIAMENTO PUA-UVT 2022-24 (QUOTA 2023) Impegno pluriennale 2023-2024 (quota 2023) Sussidi per particolari patologi e L.R. 8/1999 (art. 4 co. 1,2,3,7 art. 10 co.	29.332,84 29.332,84		29.333 29.333	SCOB.8974 SCOS.0666
		273	16/03/2023	2) DGR 35/52 e 38/75 del 2022 LR 16 settembre 2019, n. 16, quota anno 2023				SC08.8180
		294 1002	22/03/2023	Servizio vigilanza guardie mediche - DGR n. 6/7 del 2023, All. 2. PUA DGR 7/11 2023	1.071.131,86 35.199,40	888.226	182.905 35.199	SC05.0193 SC09.0636
		1779 600	03/05/2023	IMP. LR 17/2021 ART.11 A 2023 ARES Det. impegno randagismo comuni 2023	84.008,18		84.008	\$002.0892 \$005.6030
		683 684	28/06/2023	Det. impegno ASL randagismo 2023 Det. impegno AS randagismo ASL 2023	25.624,19 6.474,42	18.117	7.507 6.474	\$005.6032 \$005.6031
		691	28/06/2023	Prestazioni protonterapia 2023 Finanz, attività in materia di donazioni, prelievi e trapianti di	10.123,64		10.124	SC08.7796
		922 1749	30/08/2023 11/09/2023	organi, tessuti e cellule - Annualità 2023 - DGR n. 26/18 del 11.08.2022. PERSONALE TRANSITATO FONDAZIONE SGB PLOAGHE Servizio 118 - per le attività rese dalle associazioni e	10.000,00	3.664	6.336	SC05.6016 SC05.0632
		1190	27/10/2023	cooperative sociali convenzionate per il servizio di emergenza urgenza 118. Articolo 41 della IR 23 ottobre 2023, n. 8. Annualità 2020 - contributi a favore delle Associazioni di volontariato per				SC08.8180
		1326 2344	14/11/2023	l'acquisto di ambulanze, annualità 2023 Avviso Pubblico TuLiS 2023-Tutela LingueSarde	44.098,80		44.099	SC08.6878 SC03.0204
		1353 5678	16/11/2023	Anno 2023-RicercaMalattEredMetabolismoBambino CANTIERI 2023 (2° 50%) LR 17/2021 ART 11	84.008,18		84.008	5002.1114 5002.0802
AA0120	A.1.B.2.1) Contributi da Aziende sanitarie pubbliche della Regione o Prov. Aut. (extra fondo) vincolati							
AA0130	A.1.B.2.2) Contributi da Aziende sanitarie pubbliche della Regione o							
AA0141	Prov. Aut. (extra fondo) altro A.1.B.3.1) Contributi da Ministero della Salute (Extra Fondo)				6.562,08		6.562,08	
	January (Esta Posto)	1421	20/12/2021	PNRR M6 -C2-2.2.1 Borse Aggiuntive Formaz MG 2021-2023				508.9443
		1666	29/12/2022	(DM 2 novembre 2021) PNRR M6 -C2-2.1 Borse Aggiuntive Formaz MG 2022-2025 (DM 22 settembre 2022) PNRR M6 C2 Inv. 2.2 - "Borse aggiuntive in formazione di				SC08.9443
		983	19/09/2023	medicina generale"anni 2023, 2024 e 2025				SC08.9443
		1203 1760	02/11/2023	STP Cong. 2022 e Ant. 2023 (anticipo 2023) PNRR MS-C2, investi mento 2.2.3: Sviluppo delle competenze tecniche-professionali, digitali e manageriali del personale del sistema sanitario - Sub investimento 2.2 (c) - Corso	6.562,08		6.562	SCOB.7011 SCOB.0803
		1823	28/12/2023	formazione manageriale, (DM del 29 marzo 2023). PNRR- M6 C2 – Sviluppo delle competenze tecnico professionali, digitali e manageriali del personale del sistema sanitari o sub investimento 2.2 (b) corso di formazione in infecioni ossedaliere – DGR n. 2/16 del 07/04/2022				SC09.0692
		667	10/05/2024	Infezioni ospedaliere – DGR n. 12/16 del 07/04/2022 L 28/12/2015, n. 208 art. 1, c. 946 - Fondo per il gioco d'azzardo patologico - Annualità 2023				SC08.7009
AA0150	A.1.B.3.2) Contributi da altri soggetti pubblici (extra fondo) vincolati				960.210,00		960.210,00	
	Serve serve) NUCCHI	Decreto 48 -3-4	30/09/2025	CUP D18/C3001250006 -Investimento PNRR M1C1 1.1 Infrastrutture digitale e 1.2 Abilitazione al Cloud per le PA locali regolante le attività connesse al a realizzazione del "Bando Multimisura PNRR della Sardegna. Decreto n. 48 - 4 /	960.210,00		960.210,00	
AA0160	A.1.B.3.3) Contributi da altri soggetti pubblici (extra fondo) L. 210/92			2023 - PNRR	153.658,22	40.839,24	112.818,98	
		722 1706	05/07/2023 03/08/2023	Legge n. 210 del 1992 indennizzi da vaccinazioni 2023 STRUMENTI DI GUIDA ANNO 2022-4104/92 ART 27 Ulteriore fondo Legge 210/1992 anno 2023	125.561,13 131,46	40.839	84.722 131	\$005.6014 \$005.6014
		1706 636	06.05.2024	Ulteriore fondo Legge 210/1992 anno 2023	27.965,63		27.966	SC05.6014
AA0170	A.1.B.3.4) Contributi da altri soggetti pubblici (extra fondo) altro							
AA0180	A.1.C) PER RICERCA:							
AA0190 AA0190	A.1.C.) PER NICERCA: A.1.C.1) Contributi da Ministero della Salute per ricerca corrente							
AA0200	A.1.C.2) Contributi da Ministero della Salute per ricerca finalizzata							
AA0210	A.1.C.3) Contributi da Regione ed altri							
	soggetti pubblici per ricerca							
AA0220	A.1.C4) CONTRIBUTI DA PRIVATI PER RICERCA				-			
AA0230	A.1.D) CONTRIBUTI C/ ESERCIZIO DA PRIVATI				-			
	TOTALE CONTRIBUTI IN CONTO							
	IOTALE CONTRIBUTI IN CONTO							



tab. 52 - Dettaglio rettifica contributi in conto esercizio per destinazione ad investimenti

CODICE MOD. CE	DETTAGLIO RETTIFICA CONTRIBUTI C/ESERCIZIO PER DESTINAZIONE AD INVESTIMENTI	Contributo assegnato	Quota destinata ad investimenti (segno +)	Incidenza %
AA0020	A.1.A) Contributi in c/esercizio da Regione o P.A. per quota F.S. regionale	182.419.255,75	876.373,01	0,48%
AA0060	A.1.B.1) Contributi in c/esercizio da Regione o P.A. extra fondo	12.152.684,74		0,00%
AA0110	A.1.B.2) Contributi in c/esercizio da aziende sanitarie pubbliche (extra fondo)			
AA0140	A.1.B.3) Contributi da Ministero della Salute e da altri soggetti pubblici (extra fondo)	1.120.430,30		0,00%
AA0180	A.1.C) Contributi in c/esercizio per ricerca			
AA0230	A.1.D) Contributi in c/esercizio da privati			
AA0270	A.3) Utilizzo fondi per quote inutilizzate contributi finalizzati e vincolati di esercizi precedenti	2.466.903,39		0,00%
	Totale	198.159.274,18	876.373,01	0,48%

Altreinformazioni relative a contributi in conto esercizio.

Informazione	Casopresei azienda?	ntein	Sesì, illustrare
	NO	SI	
CT01. Sonostaterilevatesignificative variazionirispettoall'esercizioprecedente?	Х		



18. Proventierica vidiversi

	tab. 53 - Dettaglio ricavi per prestazioni sanitarie in mobilit	à
MOD. CE	DETTAGLIO RICAVI PER PRESTAZIONI SANITARIE IN MOBILITA'	TOTALE
	RICAVI DA MOBILITA' SANITARIA INFRAREGIONALE (A)	9.492.222,79
AA0350	A.4.A.1.1) Prestazioni di ricovero	5.139.165,11
AA0360	A.4.A.1.2) Prestazioni di specialistica ambulatoriale	2.364.344,72
AA0361	A.4.A.1.3) Prestazioni di pronto soccorso non seguite da ricovero	150.921,97
AA0370	A.4.A.1.4) Prestazioni di psichiatria residenziale e semiresidenziale	-
AA0380	A.4.A.1.5) Prestazioni di File F	533.772,80
AA0390	A.4.A.1.6) Prestazioni servizi MMG, PLS, Contin. assistenziale	55.927,50
AA0400	A.4.A.1.7) Prestazioni servizi farmaceutica convenzionata	558.503,96
AA0410	A.4.A.1.8) Prestazioni termali	689.586,73
AA0420	A.4.A.1.9) Prestazioni trasporto ambulanze ed elisoccorso	-
AA0421	A.4.A.1.10) Prestazioni assistenza integrativa	-
AA0422	A.4.A.1.11) Prestazioni assistenza protesica	-
AA0423	A.4.A.1.12) Prestazioni assistenza riabilitativa extraospedaliera	-
AA0424	A.4.A.1.13) Ricavi per cessione di emocomponenti e cellule staminali	
AA0425	A.4.A.1.14) Prestazioni assistenza domiciliare integrata (ADI)	
AA0601	A.4.A.3.17) Altre prestazioni sanitarie a rilevanza sanitaria - Mobilità attiva Internazionale rilevata dalle AO, AOU, IRCCS.	-
	RICAVI DA MOBILITA' SANITARIA EXTRAREGIONALE (B)	343.522,83
AA0460	A.4.A.3.1) Prestazioni di ricovero	108.529,86
AA0470	A.4.A.3.2) Prestazioni ambulatoriali	32.158,30
AA0471	A.4.A.3.3) Prestazioni pronto soccorso non seguite da ricovero	
AA0480	A.4.A.3.4) Prestazioni di psichiatria non soggetta a compensazione (resid. e semiresid.)	-
AA0490	A.4.A.3.5) Prestazioni di File F A.4.A.3.6) Prestazioni servizi MMG, PLS, Contin. assistenziale	16.448,97
AA0500	Extraregione	6.112,64
AA0510	A.4.A.3.7) Prestazioni servizi farmaceutica convenzionata Extraregione	78.111,53
AA0520	A.4.A.3.8) Prestazioni termali Extraregione	26.598,22
AA0530	A.4.A.3.9) Prestazioni trasporto ambulanze ed elisoccorso Extraregione	-
AA0541	A.4.A.3.10) Prestazioni assistenza integrativa da pubblico (extraregione)	-
AA0542	A.4.A.3.11) Prestazioni assistenza protesica da pubblico (extraregione)	-
AA0550	A.4.A.3.12) Ricavi per cessione di emocomponenti e cellule staminali	-
AA0560	Extra regione A.4.A.3.13) Ricavi GSA per differenziale saldo mobilità interregionale	
AA0561	A.4.A.3.14) Altre prestazioni sanitarie e sociosanitariea rilevanza	
	sanitaria erogate a soggetti pubblici extraregione A.4.A.3.16) Altre prestazioni sanitarie e sociosanitarie a rilevanza	
AA0600	sanitaria - Mobilità attiva Internazionale (registrato dalle ASL) A.4.B.1) Prestazioni di ricovero da privato extraregione (mobilità	52.354,24
AA0620	attiva) A.4.B.2) Prestazioni ambulatoriali da privato extraregione (mobilità	14.222,28
AA0630	attiva) A.4.B.3) Prestazioni di pronto soccorso non seguite da ricovero da	8.986,79
AA0631	priv. Extraregione in compensazione (mobilità attiva) A.4.B.4) Prestazioni di File F da priv. Extraregione in compensazione	
AA0640	(mobilità attiva) A.4.B.5) Altre prestazioni sanitarie e sociosanitarie a rilevanza	-
AA0650	sanitaria erogate da privati v/residenti Extraregione in	-
	compensazione (mobilità attiva) TOTALE RICAVI DA MOBILITA' (A+B)	9.835.745,62
Intercompa ny	RICAVI PER PRESTAZIONI OGGETTO DI FATTURAZIONE DIRETTA INFRAREGIONALE (C)	-
AA0570	RICAVI PER PREST. OGGETTO DI FATTUR. DIRETTA EXTRAREGIONALE (D)	-
	TOTALE RICAVI PER PREST. OGGETTO DI FATTURAZ. DIRETTA (C+D)	
	TOTALE RICAVI AZIENDE REGIONE (A+C)	9.492.222,79
	TOTALE RICAVI AZIENDE EXTRA REGIONE (B+D)	343.522,83
	TOTALE RICAVI AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE (A+B+C+D)	9.835.745,62
	RICAVI DA MOBILITA' SANITARIA EXTRAREGIONALE (B)	343.522,83



	tab. 5	4 - Dettaglio ricavi e costi per presta	azioni sanitarie erogate in regime di intramoenia		
CODICE MOD. CE	PRESTAZIONI SANITARIE EROGATE IN REGIME DI INTRAMOENIA	Valore CE al 31/12/2023	Valore CE al 31/12/2022	Variazioni importo	Variazioni %
AA0680	A.4.D.1) Ricavi per prestazioni sanitarie intramoenia - Area ospedaliera				
AA0690	A.4.D.2) Ricavi per prestazioni sanitarie Intramoenia - Area specialistica	343.661	278.563	65.098	23,37%
AA0700	A.4.D.3) Ricavi per prestazioni sanitarie intramoenia - Area sanità pubblica				
AA0710	A.4.D.4) Ricavi per prestazioni sanitarie intramoenia - Consulenze (ex art. 55 c.1 lett. c), d) ed ex art. 57-58)				
AA0720	A.4.D.5) Ricavi per prestazioni sanitarie intramoenia - Consulenze (ex art. 55 c.1 lett. c), d) ed ex art. 57-58) (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)				
AA0730	A.4.D.6) Ricavi per prestazioni sanitarie intramoenia - Altro	1.107	-	1.107	
AA0740	A.4.D.7) Ricavi per prestazioni sanitarie intramoenia - Altro (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)				
	TOTALE RICAVI INTRAMOENIA	344.767	278.563	66.204	23,77%
BA1210	B.2.A.13.1) Compartecipazione al personale per att. libero professionale intramoenia - Area ospedaliera	-	162.530	- 162.530	-100,00%
BA1220	B.2.A.13.2) Compartecipazione al personale per att. libero professionale intramoenia-Area specialistica	230.816	28.380	202.436	713,30%
BA1230	B.2.A.13.3) Compartecipazione al personale per att. libero professionale intramoenia - Area sanità pubblica	-			
BA1240	B.2.A.13.4) Compartecipazione al personale per att. libero professionale intramoenia - Consulenze (ex art. 55 c.1 lett. c), d) ed ex Art. 57-58)	-			
BA1250	B.2.A.13.5) Compartecipazione al personale per att. libero professionale intramoenia - Consulenze (ex art. 55 c.1 lett. c), d) ed ex Art. 57-58) (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)	-			
BA1260	B.2.A.13.6) Compartecipazione al personale per att. libero professionale intramoenia - Altro				
BA1270	B.2.A.13.7) Compartecipazione al personale per att. libero professionale intramoenia - Altro (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)				
BA1200	TOTALE QUOTE RETROCESSE AL PERSONALE (ESCLUSO IRAP)	230.816	190.910	39.906	20,90%
	Indennità di esclusività medica per attività di libera professione				
	IRAP relativa ad attività di libera professione (intramoenia)	24.659	16.513	8.146	49,33%
	Costi diretti aziendali	2.248	1.816	432	23,77%
	Costi generali aziendali	20.244	16.357	3.887	23,77%
	Fondo di perequazione				
	Quota incentivi personale indiretto e interventi di prevenzione (riduz. Liste d'attesa)				
	TOTALE ALTRI COSTI INTRAMOENIA	47.152	34.686	12.465	35,94%



	tab. 55 - Dettaglio rimborsi da azi	ende sa	anitarie	pubblic	che della	a Regio	ne per a	ıcquisti	di beni						
	DETTAGLIO RIMBORSI DA AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE DELLA REGIONE PER ACQUISTI DI BENI	ASL 1	ASL 2	ASL 3	ASL 4	ASL 5	ASL 6	ASL 7	ASL 8	АОВ	AOUSS	AOUCA	AREUS	ARES	TOTALE
	Prodotti farmaceutici ed emoderivati:	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	1.228,59	-	1.228,59
	Medicinali con AIC, ad eccezione di vaccini ed emoderivati di produzione regionale												1.228,59		1.228,59
	Medicinali senza AIC														-
	Ossigeno e altri gas medicali														-
	Emoderivati di produzione regionale														-
	Sangue ed emocomponenti														-
	Dispositivi medici:	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	417,10	-	417,10
	Dispositivi medici											, i	417,10		417,10
	Dispositivi medici impiantabili attivi														-
	Dispositivi medico diagnostici in vitro (IVD)														-
	Prodotti dietetici														-
	Materiali per la profilassi (vaccini)														-
A0820	Prodotti chimici														-
	Materiali e prodotti per uso veterinario														-
	Altri beni e prodotti sanitari:		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
															-
															-
															-
	Prodotti alimentari														-
	Materiali di guardaroba, di pulizia e di convivenza in genere														-
	Combustibili, carburanti e lubrificanti														-
	Supporti informatici e cancelleria														-
	Materiale per la manutenzione														-
	Altri beni e prodotti non sanitari:	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
														1	-
			ļ	ļ		ļ								ļ	<u> </u>
															-
	TOTALE		-		-		-			-			1.645,69		1.645,69

Altreinformazioni relative aricavi diversi.

Informazione	Casopreser azienda?	itein	Sesì, illustrare
	NO	SI	
PR01. Sono state rilevate significative variazionirispettoall'esercizioprecedente?	Х		



19. Acquistidibeni

AB01-Acquistidibeni

	Ciascunatipologiadibene, compresonelle vocire la tive agliacquisti dibeni sanitari e
	non sanitari, è monitorata attraverso il sistema gestionale del
AB01-NO	magazzino,cherilevaognitipologiadimovimento,inentrataeinuscita.

Altrein formazioni suglia cquisti dibeni

Informazione	Casopreser azienda?	ntein	Sesì, illustrare
	NO	SI	
AB02. Sono stati rilevati costi per acquisto di benidaaltreAziendeSanitariedellaRegione?			
Sesì, diqualiti pologie si tratta?	X		
AB03. Sono state rilevate significative			
variazionirispettoall'esercizioprecedente?	Х		





	tab. 57	- Detta	aglio ac	quisti	di beni	da azie	nde sa	nitarie	pubblic	che					
CODICE MOD. CE	DETTAGLIO ACQUISTI DI BENI DA AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE DELLA REGIONE	ASL 1	ASL 2	ASL 3	ASL 4	ASL 5	ASL 6	ASL 7	ASL 8	AOB	AOUSS	AOUCA	AREUS	ARES	TOTALE
BA0301	B.1.A.9.1) Prodotti farmaceutici ed emoderivati									87.434,00					87.434,00
BA0303	B.1.A.9.3) Dispositivi medici														-
BA0304	B.1.A.9.4) Prodotti dietetici														-
BA0305	B.1.A.9.5) Materiali per la profilassi (vaccini)														-
BA0306	B.1.A.9.6) Prodotti chimici														-
BA0307	B.1.A.9.7) Materiali e prodotti per uso veterinario														-
BA0308	B.1.A.9.8) Altri beni e prodotti sanitari														-
	Prodotti alimentari														-
	Materiali di guardaroba, di pulizia e di convivenza in genere														-
	Combustibili, carburanti e lubrificanti														-
BA0380	Supporti informatici e cancelleria														-
	Materiale per la manutenzione														-
	Altri beni e prodotti non sanitari														-
															-
															-
	TOTALE	-	-	-	-	-	-	-	-	87.434,00	-	-	-	-	87.434,00



	tab. 58 - Dettaglio acquisti di servizi sanita	ri in mol	bilità
CODICE	DETTAGLIO ACQUISTI DI SERVIZI SANITARI IN		
MOD. CE	MOBILITA'	ARES	TOTALE
	COSTI DA MOBILITA' SANITARIA INFRAREGIONALE (A)	-	48.420.640,17
BA0470	B.2.A.1.2) Acquisti servizi sanitari per medicina di base da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della		52.020,00
	Regione) - Mobilità intraregionale		
BA0510	B.2.A.2.2) Acquisti servizi sanitari per farmaceutica da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della		642.239,59
	Regione)- Mobilità intraregionale		
BA0540	B.2.A.3.1) Acquisti servizi sanitari per assistenza specialistica ambulatoriale da pubblico (Aziende		8.870.414,44
	sanitarie pubbliche della Regione)		,
	B.2.A.3.2) Acquisti servizi sanitari per assistenza specialistica ambulatoriale - prestazioni di pronto		
BA0541	soccorso non seguite da ricovero- da pubblico		623.942,34
	(Aziende sanitarie pubbliche della Regione) B.2.A.4.1) Acquisti servizi sanitari per assistenza		
BA0650	riabilitativa - da pubblico (Aziende sanitarie		-
	pubbliche della Regione) B.2.A.5.1) Acquisti servizi sanitari per assistenza		
BA0710	integrativa - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche		-
	della Regione) B.2.A.6.1) Acquisti servizi sanitari per assistenza		
BA0760	protesica - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche		-
	della Regione)		
BA0810	B.2.A.7.1) Acquisti servizi sanitari per assistenza ospedaliera da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche		25.033.223,15
	della Regione)		
BA0910	B.2.A.8.1) Acquisto prestazioni di psichiatria residenziale e semiresidenziale da pubblico (Aziende		_
	sanitarie pubbliche della Regione)		
BA0970	B.2.A.9.1) Acquisto prestazioni di distribuzione farmaci File F da pubblico (Aziende sanitarie		10.891.080,39
	pubbliche della Regione)		
BA1040	B.2.A.10.1) Acquisto prestazioni termali in convenzione da pubblico (Aziende sanitarie		6.674,26
	pubbliche della Regione) - Mobilità intraregionale		,
BA1100	B.2.A.11.1) Acquisto prestazioni di trasporto sanitario da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche		2.287.726,00
	della Regione) - Mobilità intraregionale		
BA1151	B.2.A.12.1.A) Acquisto Assistenza domiciliare integrata (ADI)		-
BA1152	B. 2. A. 12.1.B) Acquisto altre prestazioni socio-		13.320,00
	sanitarie a rilevanza sanitaria B.2.A.16.6) Costi per servizi sanitari - mobilità		13.320,00
BA1541	internazionale passiva rilavata dalle ASL		-
	COSTI DA MOBILITA' SANITARIA EXTRAREGIONALE (B) B.1.A.2.2) Sangue ed emocomponenti da pubblico	-	3.626.159,89
BA0090			-
	Mobilità extraregionale		
BA0480	B.2.A.1.3) Acquisti servizi sanitari per medicina di base da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche		31.980,83
	Extraregione) - Mobilità extraregionale B.2.A.2.3) Acquisti servizi sanitari per farmaceutica		
BA0520	da pubblico (Extraregione)		-
D.4.0.F.C.0	B.2.A.3.3) Acquisti servizi sanitari per assistenza		424 205 04
BA0560	specialistica ambulatoriale da pubblico (Extraregione)		421.296,81
BA0561	B.2.A.3.6) Acquisto prestazioni di pronto soccorso		-
BA0730	non seguite da ricovero - da pubblico (Extraregione) B.2.A.5.3) Acquisti servizi sanitari per assistenza		
BAU/30	integrativa da pubblico (Extraregione)		_
BA0780	B.2.A.6.3) Acquisti servizi sanitari per assistenza protesica da pubblico (Extraregione)		-
BA0830	B.2.A.7.3) Acquisti servizi sanitari per assistenza		2.787.125,84
BA0990	ospedaliera da pubblico (Extraregione) B.2.A.9.3) Acquisto prestazioni di distribuzione		
BA0990	farmaci File F da pubblico (Extraregione)		318.603,37
BA1060	B.2.A.10.3) Acquisto prestazioni termali in convenzione da pubblico (Extraregione)		6.445,85
BA1120	B.2.A.11.3) Acquisto prestazioni di trasporto		24.919,60
	sanitario da pubblico (Extraregione) B.2.A.16.5) Costi per servizi sanitari - Mobilità		
BA1540	internazionale passiva		35.787,59
	TOTALE COSTI DA MOBILITA' (A+B) COSTI PER PRESTAZIONI OGGETTO DI FATTURAZIONE	-	52.046.800,06
	DIRETTA INFRAREGIONALE (C)		
BA1170	COSTI PER PRESTAZ. OGGETTO DI FATTUR. DIRETTA EXTRAREGIONALE (D)		1.869,85
	TOTALE COSTI PER PREST. OGGETTO DI FATTURAZ.	-	1.869,85
	DIRETTA (C+D) TOTALE COSTI AZIENDE REGIONE (A+C)		48.420.640,17
	TOTALE COSTI AZIENDE EXTRA REGIONE (B+D)		3.628.029,74
	TOTALE COSTI AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE	-	52.048.669,91
	(A+B+C+D)		,.



20. Acquistidi Servizi

	tab. 59 - Dettaglio acquisti	di servizi sanita	ri – I parte		
CODICE MOD. CE	DETTAGLIO ACQUISTI DI SERVIZI SANITARI	Valore CE al 31/12/X	Valore CE al 31/12/X-1	Variazioni importo	Variazioni %
BA0410	B.2.A.1) ACQUISTI DI SERVIZI SANITARI - MEDICINA DI BASE	11.168.579,26	11.861.011,86	- 692.432,60	-5,84%
BA0420	B.2.A.1.1) - da convenzione	11.084.578,43	11.780.073,45	- 695.495,02	-5,90%
BA0430	B.2.A.1.1.A) Costi per assistenza MMG	6.627.043,50	6.790.096,11	- 163.052,61	-2,40%
BA0440	B.2.A.1.1.B) Costi per assistenza PLS	797.132,97	1.007.082,63	- 209.949,66	-20,85%
BA0450	B.2.A.1.1.C) Costi per assistenza Continuità assistenziale	3.389.142,18	3.711.538,82	- 322.396,64	-8,69%
BA0460	B.2.A.1.1.D) Altro (medicina dei servizi, psicologi, medici 118, ecc) B.2.A.1.2) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) -	271.259,78	271.355,89	- 96,11	-0,04%
BA0470	Mohilità intraregionale B.2.A.1.3) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche Extraregione) -	52.020,00	48.157,50	3.862,50	8,02%
BA0480	Mobilità extraregionale	31.980,83	32.780,91	- 800,08	-2,44%
BA0490	B.2.A.2) ACQUISTI DI SERVIZI SANITARI - FARMACEUTICA	16.019.483,24 15.377.243.65	15.814.100,42 15.245.665.12	205.382,82	1,30%
BA0500	B.2.A.2.1) - da convenzione B.2.A.2.2) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)-			131.578,53	0,86%
BA0510	Mobilità intraregionale	642.239,59	568.435,30	73.804,29	12,98%
BA0520 BA0530	B.2.A.2.3) - da pubblico (Extraregione) B.2.A.3) ACQUISTI DI SERVIZI SANITARI PER ASSITENZA SPECIALISTICA				
BA0540	AMRUI ATORIAI F	17.239.350,64 8.870.414.44	16.803.610,68 8 345 922 45	391.162,42	2,33%
	B.2.A.3.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) B.2.A.3.2) prestazioni di pronto soccorso non seguite da ricovero - da			524.491,99	6,28%
BA0541	pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)	623.942,34	579.364,80		0,00%
BA0550	B.2.A.3.3) - da pubblico (altri soggetti pubblici della Regione) B.2.A.3.4) prestazioni di pronto soccorso non seguite da ricovero - da	-	-	-	
BA0551	nubblico (altri soggetti nubbl. della Regione)				
BA0560	B.2.A.3.5) - da pubblico (Extraregione) B.2.A.3.6) prestazioni di pronto soccorso non seguite da ricovero - da	421.296,81	373.272,49	48.024,32	12,87%
BA0561	nubblico (Extraregione)				
BA0570	B.2.A.3.7) - da privato - Medici SUMAI	2.826.747,75	3.084.090,93	- 257.343,18	-8,34%
BA0580	B.2.A.3.8) - da privato B.2.A.3.8.A) Servizi sanitari per assistenza specialistica da IRCCS privati	4.496.949,30	4.420.960,01	75.989,29	1,72%
BA0590	B.2.A.3.8.B) Servizi sanitari per assistenza specialistica da incci privati B.2.A.3.8.B) Servizi sanitari per prestazioni di pronto soccorso non	-	-	-	
BA0591	B.Z.A.3.8.C) Servizi sanitari per assistenza specialistica da Ospedali	-	-		
BA0600	Classificati nrivati B.2.A.3.8.D) Servizi sanitari per prestazioni di pronto soccorso non	-	-	-	
BA0601	B.Z.A.3.8.E) Servizi sanitari per pisatzoni di pionto soccisto non seguitte da ricovero - da Osnedali Classificati nrivati B.Z.A.3.8.E) Servizi sanitari per assistenza specialistica da Case di Cura		-		
BA0610	B.2.A.3.8.F) Servizi sanitari per prestazioni di pronto soccorso non	75.332,46	54.759,21	20.573,25	37,57%
BA0611	seguite da ricovero - da Case di Cura private				
BA0620	B.2.A.3.8.G) Servizi sanitari per assistenza specialistica da altri privati B.2.A.3.8.H) Servizi sanitari per prestazioni di pronto soccorso non	4.421.616,84	4.366.200,80	55.416,04	1,27%
BA0621	seguite da ricovero - da altri orivati B.2.A.3.9) - da privato per cittadini non residenti - Extraregione				
DAGGGG	(mohilità attiva in compensazione) B.2.A.3.10) Servizi sanitari per prestazioni di pronto soccorso non	-	· ·	-	
BA0631	seguite da ricovero - da privato per cittadini non residenti -			******	
BA0640	B.2.A.4) ACQUISTI DI SERVIZI SANITARI PER ASSISTENZA RIABILITATIVA	3.706.220,11	3.079.107,39	627.112,72	20,37%
BA0650	B.2.A.4.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)	-	-		
BA0660	B.2.A.4.2) - da pubblico (altri soggetti pubblici della Regione)	-	· ·		
BA0670	B.2.A.4.3) - da pubblico (Extraregione) non soggetti a compensazione	2.357,00		2.357,00	
BA0680	B.2.A.4.4) - da privato (intraregionale)	3.696.049,11	3.079.107,39	616.941,72	20,04%
BA0690	B.2.A.4.5) - da privato (extraregionale) B.2.A.5) ACQUISTI DI SERVIZI SANITARI PER ASSISTENZA INTEGRATIVA	7.814,00 2.023.859,93	2.136.207,54	7.814,00 - 112.347,61	-5,26%
BA0700 BA0710		2.023.859,93	2.136.207,54	- 112.347,61	-5,26%
BA0720	B.2.A.5.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) B.2.A.5.2) - da pubblico (altri soggetti pubblici della Regione)	-		-	
BA0720	B.2.A.5.3) - da pubblico (Extraregione)	-		-	
BA0740	B.2.A.5.4) - da privato	2.023.859,93	2.136.207,54	- 112.347,61	-5,26%
BA0750	B.2.A.6) ACQUISTI DI SERVIZI SANITARI PER ASSISTENZA PROTESICA	913,673,48	821.101.01	92,572,47	11.27%
BA0760	B.2.A.6.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)	313.073,46	821.101,01	32.372,47	11,2776
BA0770	B.2.A.6.2) - da pubblico (altri soggetti pubblici della Regione)		_	_	
BA0780	B.2.A.6.3) - da pubblico (Extraregione)				
BA0790	B.2.A.6.4) - da privato	913.673,48	821.101.01	92.572.47	11,27%
BA0800	B.2.A.7) ACQUISTI DI SERVIZI SANITARI PER ASSISTENZA OSPEDALIERA	28.039.326.83	25.031.561.73	3.007.765,10	12,02%
BA0810	B.2.A.7.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)	25.033.223,15	22.365.356,41	2.667.866,74	11,93%
BA0820	B.2.A.7.2) - da pubblico (altri soggetti pubblici della Regione)	-		-	,
BA0830	B.2.A.7.3) - da pubblico (Extraregione)	2.787.125,84	2.519.574,12	267.551,72	10,62%
BA0840	B.2.A.7.4) - da privato	218.977,84	146.631.20	72.346.64	49.34%
BA0850	B.2.A.7.4.A) Servizi sanitari per assistenza ospedaliera da IRCCS privati			72.340,04	.,
BA0860	e Policlinici privati B.2.A.7.4.B) Servizi sanitari per assistenza ospedaliera da Ospedali		-	-	
BA0870	Classificati nrivati B.2.A.7.4.C) Servizi sanitari per assistenza ospedaliera da Case di Cura	218.977,84	146.631.20	72.346,64	49,34%
BA0880	nrivate B.2.A.7.4.D) Servizi sanitari per assistenza ospedaliera da altri privati		-	72.340,04	.5,5470
BA0890	B.2.A.7.5) - da privato per cittadini non residenti - Extraregione				
	(mobilità attiva in compensazione) B.2.A.8) ACQUISTI PRESTAZIONI DI PSICHIATRICA RESIDENZIALE E				
BA0900	SEMIRESIDENZIALE	2.189.088,12	2.190.046,88	- 958,76	-0,04%
BA0910	B.2.A.8.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)	-	-	-	
BA0920	B.2.A.8.2) - da pubblico (altri soggetti pubblici della Regione)	-	-	-	
BA0930	B.2.A.8.3) - da pubblico (Extraregione) - non soggette a compensazione	1.982.634,27	-	-	
BA0940	B.2.A.8.4) - da privato (intraregionale)	206.453,85	1.960.345,93	22.288,34	1,14%
BA0950	B.2.A.8.5) - da privato (extraregionale)		229.700,95	- 23.247,10	-10,12%
BA0960	B.2.A.9) ACQUISTI PRESTAZIONI DI DISTRIBUZIONE FARMACI FILE F B.2.A.9.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) -	12.120.153,08	11.619.904,57	500.248,51	4,31%
BA0970	Mobilità intraregionale B.2.A.9.21 - da pubblico (altri soggetti pubblici della Regione)	10.891.080,39	10.365.327,04	525.753,35	5,07%
BA0980 BA0990	. , ,	318.603.37	263.947.91	54,655,46	20.71%
_	B.2.A.9.3) - da pubblico (Extraregione)		,		- "
BA1000	B.2.A.9.4) - da privato (intraregionale)	910.469,32	990.629,62	- 80.160,30	-8,09%
BA1010	B.2.A.9.5) - da privato (extraregionale) B.2.A.9.6) - da privato per cittadini non residenti - Extraregione	-	-	-	
BA1020	(mobilità attiva in compensazione)		-	-	
BA1030	B.2.A.10) ACQUISTI PRESTAZIONI TERMALI IN CONVENZIONE B.2.A.10.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) -	990.249,43	821.582,06	168.667,37	20,53%
BA1040	B.2.A.10.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) - Mobilità intraregionale	6.674,26	6.674,26	-	0,00%
BA1050	B.2.A.10.2) - da pubblico (altri soggetti pubblici della Regione)	-	-	-	
BA1060	B.2.A.10.3) - da pubblico (Extra regione)*	6.445,85	4.498,87	1.946,98	43,28%
BA1070	B.2.A.10.4) - da privato	977.129,32	810.408,93	166.720,39	20,57%
BA1080	B.2.A.10.5) - da privato per cittadini non residenti - Extraregione (mobilità attiva in compensazione)	-	-	-	



	tab. 60 - Dettaglio acquisti di	i servizi sanitari	– II parte		
CODICE MOD. CE	DETTAGLIO ACQUISTI DI SERVIZI SANITARI	Valore CE al 31/12/X	Valore CE al 31/12/X-	Variazioni importo	Variazioni %
BA1090	B.2.A.11) ACQUISTI PRESTAZIONI DI TRASPORTO SANITARIO	2.312.645,60	2.072.474,52	240.171,08	11,59%
BA1100	B.2.A.11.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) - Mobilità intraregionale	2.287.726,00	2.055.597,00	232.129,00	11,29%
BA1110	B.2.A.11.2) - da pubblico (altri soggetti pubbl. della Regione)	-	-	-	
BA1120	B.2.A.11.3) - da pubblico (Extraregione)	24.919,60	16.877,52	8.042,08	47,65%
BA1130	B.2.A.11.4) - da privato	-	-	-	
BA1140	B.2.A.12) ACQUISTI PRESTAZIONI SOCIO-SANITARIE A RILEVANZA SANITARIA	6.329.085,63	5.984.939,84	344.145,79	5,75%
BA1151	B.2.A.12.1.A) Assistenza domiciliare integrata (ADI)	-	-	-	
BA1152	B.2.A.12.1.B) Altre prestazioni socio-sanitarie a rilevanza sanitaria	13.320,00	-	13.320,00	
BA1160	B.2.A.12.2) - da pubblico (altri soggetti pubblici della Regione)	6.800,65	39.104,49	- 32.303,84	-82,61%
BA1161	B.2.A.12.3) - da pubblico (Extraregione) - Acquisto di Altre prestazioni sociosanitarie a rilevanza sanitaria erogate a soggetti pubblici Extraregione	-	-	-	
BA1170	B.2.A.12.4) - da pubblico (Extraregione) non soggette a compensazione	1.869,85	-	1.869,85	
BA1180	B.2.A.12.5) - da privato (intraregionale)	5.823.706,40	5.495.722,24	327.984,16	5,97%
BA1190	B.2.A.12.6) - da privato (extraregionale)	483.388,73	450.113,11	33.275,62	7,39%
BA1200	B.2.A.13) COMPARTECIPAZIONE AL PERSONALE PER ATT. LIBERO-PROF. (INTRAMOENIA)	230.816,08	190.910,28	39.905,80	20,90%
BA1280	B.2.A.14) RIMBORSI ASSEGNI E CONTRIBUTI SANITARI	762.785,55	684.191,82	78.593,73	11,49%
BA1290	B.2.A.14.1) Contributi ad associazioni di volontariato	237.956,68	257.643,19	- 19.686,51	-7,64%
BA1300	B.2.A.14.2) Rimborsi per cure all'estero	493,71	-	493,71	
BA1310	B.2.A.14.3) Contributi a società partecipate e/o enti dipendenti della Regione	-	-	-	
BA1320	B.2.A.14.4) Contributo Legge 210/92	40.839,24	49.206,88	- 8.367,64	-17,01%
BA1330	B.2.A.14.5) Altri rimborsi, assegni e contributi	347.517,06	299.775,24	47.741,82	15,93%
BA1340	B.2.A.14.6) Rimborsi, assegni e contributi v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione	135.978,86	77.566,51	58.412,35	75,31%
BA1350	B.2.A.15) CONSULENZE, COLLABORAZIONI, INTERINALE, ALTRE PRESTAZIONI DI LAVORO SANITARIE E SOCIOSANITARIE	612.287,14	962.225,91	- 349.938,77	-36,37%
BA1360	B.2.A.15.1) Consulenze sanitarie e sociosan. da Aziende sanitarie pubbliche della Regione	2.076,00	159.897,17	- 157.821,17	-98,70%
BA1370	B.2.A.15.2) Consulenze sanitarie e sociosanit. da terzi - Altri soggetti pubblici	-	-	-	
BA1380	B.2.A.15.3) Consulenze, Collaborazioni, Interinale e altre prestazioni di lavoro sanitarie e socios. da privato	472.437,29	767.557,44	- 295.120,15	-38,45%
BA1390	B.2.A.15.3.A) Consulenze sanitarie da privato - articolo 55, comma 2, CCNL 8	275.847,12	539.463,01	- 263.615,89	-48,87%
BA1400	B.2.A.15.3.B) Altre consulenze sanitarie e sociosanitarie da privato	32.649,28	75.058,97	- 42.409,69	-56,50%
BA1410	B.2.A.15.3.C) Collaborazioni coordinate e continuative sanitarie e socios. da	-	-	-	
BA1420	B.2.A.15.3.D) Indennità a personale universitario - area sanitaria	-	-	-	
BA1430	B.2.A.15.3.E) Lavoro interinale - area sanitaria	126.388,61	140.810,26	- 14.421,65	-10,24%
BA1440	B.2.A.15.3.F) Altre collaborazioni e prestazioni di lavoro - area sanitaria	37.552,28	12.225,20	25.327,08	207,17%
BA1450	B.2.A.15.4) Rimborso oneri stipendiali del personale sanitario in comando	137.773,85	34.771,30	103.002,55	296,23%
BA1460	B.2.A.15.4.A) Rimborso oneri stipendiali personale sanitario in comando da Aziende sanitarie pubbliche della Regione	137.773,85	34.771,30	103.002,55	296,23%
BA1470	B.2.A.15.4.B) Rimborso oneri stipendiali personale sanitario in comando da Regioni, soggetti pubblici e da Università	-	-	-	
BA1480	B.2.A.15.4.C) Rimborso oneri stipendiali personale sanitario in comando da aziende di altre Regioni (Extraregione)	-	-	-	
BA1490	B.2.A.16) ALTRI SERVIZI SANITARI E SOCIOSANITARI A RILEVANZA SANITARIA	733.800,59	193.162,91	540.637,68	279,89%
BA1500	B.2.A.16.1) Altri servizi sanitari e sociosanitari a rilevanza sanitaria da pubblico - Aziende sanitarie pubbliche della Regione	122.839,99	-	122.839,99	
BA1510	B.2.A.16.2) Altri servizi sanitari e sociosanitari a rilevanza sanitaria da pubblico - Altri soggetti pubblici della Regione	8.784,00	-	8.784,00	
BA1520	B.2.A.16.3) Altri servizi sanitari e sociosanitari a rilevanza sanitaria da pubblico (Extraregione)	-	3.578,50	- 3.578,50	-100,00%
BA1530	B.2.A.16.4) Altri servizi sanitari da privato	566.389,01	115.339,84	451.049,17	391,06%
BA1540	B.2.A.16.5) Costi per servizi sanitari - Mobilità internazionale passiva B.2.A.16.6) Costi per servizi sanitari - Mobilità internazionale passiva rilevata dalle	35.787,59	74.244,57	- 38.456,98	-51,80%
BA1541	ΔSI	-	-	-	
BA1542	B.2.A.16.7) Costi per prestazioni sanitarie erogate da aziende sanitarie estere (fatturate direttamente)	-		-	
BA1550	B.2.A.17) Costi GSA per differenziale saldo mobilità interregionale			-	



AS03-SI

ASO3-Consulenze, Collaborazioni, Interinale e altre prestazioni di la voro sanitari e e socio sanitari

Nell'eserciziosonostatirilevaticostiperconsulenze, collaborazioni, interinalee altre prestazioni di lavoro sanitarie e sociosanitarie composte da:

- ConsulenzesanitarieesociosanitaridaAziendesanitariepubblichedellaRegioneparia€2.076;
- Consulenze, Collaborazioni, Interinalee altreprestazioni di la vorosanitari e e sociosanitari da privato pari a € 472.437,29;
- Consulenzesanitariedaprivato-articolo55,comma2,CCNL8giugno2000paria€275.847,12.

Tab.61-Dettaglioacquistidiservizisanitaridaprivato (tabella fornita da ARES che ha in capo la funzione della committenza)

DETTAGLIO ACQUISTI DI SERVIZI SANTARI - DA PRIVATO		Codice Struttura da classificazione NSS	Codice Fornitore AMC	Rag. Sociale Fornitore	Tipologia di prestazione	Anno di competenza	Importo fatturato	Budget / Tetto annuale	Importo liquidato/ certificato	Importo Rila vato In Co.Ge.	Importo delle note di credito richieste	Importo delle note di credito ricevute	Importo pagato	Note
	DI SERVIZI	SANITARI PER ASSITENZA SPECIALISTICA	AMBULATO	RALE da privato		2023	4.496.949,30	4.044.170,20	4.135.421,04	4.495.949,30	285.254,01	22,418,44	4.496.949,30	
BA0580					TOTALE FORM TORE	2023	75.332,46	-		75.332,46		-	75.332,46	
BA0580					Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - laboratori	2023	5.574,73			5.574,73			5.574,73	
BA0580		20022	1538331	MATEROLBIA SPA	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - attività di diagnostica strumentale e per immagin	2023	17.079,35			17.079,35			17.079,35	
BA0580					Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - altro	2023	47.255,77			47.255,77			47.255,77	
BA0580		i			Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - branche a visita	2023	5.422,61			5.422,61			5.422,61	
BA0620		101100	781104	LAB ANALISI CHIMCO BIOLOGICHE DI CONCAS GUSEPP	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - laboratori	2023	157.365,46	155.030,12	156.431,32	157.365,46	934,14		157.365,46	
BA0620		101400	781102	LABORATORIO DI PATOLOGIA CLINICA DI FRANCESCA I	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - laboratori	2023	413.752,97	306.813,82	327.518,63	413.752,97	86.234,34		413.752,97	
BA0620		101600	1403899	CENTRO RABILITAZIONE FLORIS SPL	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - altro	2023	182.173,18	183.239,17	182.173,18	182.173,18			182.173,18	
BA0620		101800	885266	STUDIO CARDIOLOGICO DR GIUSEPPE MASCIA SRL	Acquisti di prestaziori assistenza specialistica - branche a visita	2023	61.704,26	77.425,78	61.704,26	61.704,26			61.704,26	
BA0620		102900	781129	CENTRO PISIOTERAPICO S. RITA S.R.L.	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - altro	2023	245.921,25	238.997,33	243.151,68	245.921,25	2.769,57	2.769,57	245.921,25	
BA0620		200700	1606626	STUDIO DENTISTICO SPECIALISTICO DEL DOTTOR BERNA	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - branche a visita	2023	48.718,68	50.655,54	48.718,68	48.718,68			48.718,68	
BA0620		200800	1624777	CENTRO CIDONTOIATRICO SPECIALISTICO PULIXI S.R.L.	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - branche a visita	2023	319.453,25	289.193,22	302.574,08	319.453,25	16.879,17		319.453,25	
BA0620		200900	1461398	STUDIO MEDICO SPECIALISTICO DEL DOTTOR CICCU GIU	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - branche a visita	2023	45.788,03	75.891,65	45.788,03	45.788,03		-	45.788,03	
BA0620		201400	781105	ISTITUTO DI RADIOLOGIA ED ECOGRAFIA DEL DOTT PAC	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - attività di diagnostica strumentale e per immagin	2023	1,490,763,84	1,288,119,81	1.386.434,22	1.490.763,84	102.469,27	-	1.490.763,84	
BA0620		201600	781141	GAB DIFISION VILLAMAR DIZANNOL L. E.C. SAS	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - altro	2023	167.812,16	158.098,33	163.926,63	167.812,16	3.885,53		167.812,16	
BA0620		201900	781139	LABORATORIO DI ANALISI R.C.C.F. SPL UNIPERSONALE	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - laboratori	2023	229.469,76	170.186,36	181.671,10	229,469,76	47.978,66		229.469,76	
BA0620		202700	781140	OSU FISIOMED SRL	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - altro	2023	195.153,81	188.444,30	192.470,00	195.153,81	2.683,81	-	195.153,81	
BA0620		060004	1519788	SANTAS S.R.L.	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - altro	2023	36.422,78	41.999,05	42.316,32	35.422,78	211,52	211,52	35.422,78	
BA0620		060000	1573473	Q8 SERVICES 2018 S.R.L.	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - branche a visita	2023	12.825,23	11.054,58	11.054,58	12.825,23	1.770,65		12.825,23	
BA0620		060010	1575762	CENTRO ODONTOIATRICO LA CASA DEL SORRISO DEL I	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - branche a visita	2023	11.335,37	6.892,29	7.357,40	11.335,37	3.977,97	3.977,97	11.335,37	
BA0620		060012	270200	CANARGIJ FERNANDO	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - branche a visita	2023	23.748,34	34.428,02	23.748,34	23.748,34		-	23.748,34	
BA0620		060013	1630672	LAB SERRAMANNA S.R.L.S.	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - laboratori	2023	212.110,24	202.798,47	212.110,24	212.110,24	14.546,05	14.546,05	212.110,24	
BA0620		10049 - 1601 - 60014	1573147	LIFEBRAIN SARDEGNA S.R.L.	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - laboratori	2023	20.525,86	145.183,22	145.314,40	20.525,86	87,45	87,45	20.525,86	
BA0620		101500 - 101900	1584414	STUDIO RADIOLOGICO TOCCO S.R.L.	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - attività di diagnostica strumentale e per immagin	2023	421.783,83	419.719,14	420.957,95	421.783,83	825,88	825,88	421.783,83	
BA0620		200454 - 120130 - 120140 - 10050	1663306	GERBA HEALTHCARE SARDEGNA S.R.L.	Acquisti di prestazioni assistenza specialistica - laboratori	2023	124.788,54	-	-	124.788,54	-	-	124.788,54	
BAGSSO						2023	3.696.049,11	40.171.325,77	3.646.783,39	3.695.049,11	9.839,95	9.839,95	3.696.049,11	
		12454	12454	ASSOCIAZIONE ITALIANA ASSISTENZA SPASTICI SEZ. CACLIARI	Acquisti di prestazioni ambulatoriali di riabilitazione fisica e sensoriale ex art. 25	2023	1.253.977,80	13.873.700,28	1.158.726,25	1.253.977,80			1.253.977,80	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		12454	12454	ASSOCIAZIONE ITALIANA ASSETENZA SPASTICI SEZ. CACLIARI	Acquisti di prestazioni residenziali di risbilitazione (ex art. 25)	2023	207.627,74	7.308.358,20	208.461,29	207.627,74			207.627,74	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		12454	12454	ASSOCIAZIONE ITALIANA ASSISTENZA SPASTICI SEZ. CACLIARI	Acquisti di prestazioni semiresidenziali di risbilitazione (ex art. 20)	2023	24.097,97	2.626.734,13	22.766,51	24.097,97		-	24.097,97	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
	1	12460	12460	BTITUTO MEDICO PEDAGOGICO OPERA GESU NAZARENO COOPERATIVA SOCIALE CTR COMUNICAZIONE	Acquisti di prestazioni residenziali di risbilitazione (ex art. 26)	2023	41.840,39	1.370.448,21	41.840,39	41.840,39			41.840,39	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
	1	12485	12485	TERRITORIO RELAZION - ONLUS CENTRO DI RIABILITAZIONE LOGOS, GESTI E PAROLE	Acquisti di prestazioni ambulatoriali di riabilitazione fisica e sensoriale ex art. 26	2023	773.995,91	2.830.424,06	799.268,89	773.995,91			773.995,91	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
	4	15019	13019	SRL FONDAZIONE NOSTRA SIGNORA DEL RIMEDIO - ONLUS -	Acquisti di prestazioni ambulatoriali di riabilitazione fisica e semeriale ex art. 25	2023	56.998,34	1.194.905,00	56.998,34	56.998,34	4.815,00	4.815,00	56.998,34	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
	4	14544	14544	CENTRO DI CURA E RIABILITAZIONE FONDAZIONE NOSTRA SIGNORA DEL RIMEDIO - ONLUS	Acquisti di prestazioni ambulatoriali di risbilitazione fisica e sensoriale ex art. 25	2023	6.332,86	6.332,86	6.332,86	6.332,86			6.332,86	Riportato il tetto annuale, apecifico per la ASL
	J	14544	14544	CENTRO DI CURA E RIABILITAZIONE	Acquisti di prestazioni residenziali di risbilitazione (ex art. 26)	2023	367.927,96	389.138,72	389.138,72	367.927,96	-	-	367.927,96	Riportato il tetto annuale, specifico per la ASL
		15599	15599	CTR ESPERENZE ONLUS COOP. SOC. P.A.	Acquisti di prestazioni ambulatoriali di risbilitazione fisica e sensoriale ex art. 25	2023	577.902,96	2.811.581,49	577.902,96	577.902,96			577.902,96	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		16420	16420	FONDAZIONE ANFFAS ONLUS CAGLIARI	Acquisti di prestazioni semiresidenziali di risbilitazione (ex art. 26)	2023	32.053,26	3.366.179,74	32.053,26	32.053,26			32.053,26	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
	J	1559626	1559626	ORPEA ITALIA SPA	Acquisti di prestazioni residenziali di risbilitazione (ex art. 26)	2023	318.947,36	1.571.940,40	318.947,36	318.947,38			318.947,36	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
	J	080022	1532213	NUOVO CENTRO FISIOTERA PICO SPL	Acquisti di prestazioni ambulatoriali di risbilitazione fisica e sensoriale ex srt. 25	2023	8.917,00	868.273,35	8.917,00	8.917,00	3.405,20	3.405,20	8.917,00	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
]	080045	12000	CENTRO RABILITATIVO SANTA LUCIA S.R.L.	Acquisti di prestazioni ambulatoriali di risbilitazione fisica e sensoriale ex art. 25	2023	8.637,86	1.191.364,20	8.637,86	8.637,86			8.637,86	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
	J	200408	949248	CONSALUS	Acquisti di prestazioni ambulatoriali di risbilitazione fisica e sensoriale ex srt. 25	2023	11.226,60	758.380,03	11.226,60	11,226,60	329,65	329,65	11.226,60	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		200421	1385586	CENTRO RISIOTERAPICO TUVIKEDOU SPL	Acquisti di prestazioni ambulatoriali di risbilitazione fisica e sensoriale ex srt. 25	2023	5.565,10	5.565,10	5.565,10	5.565,10	1,290,10	1.290,10	5.565,10	Riportato il tetto annuale, specifico per la ASL
BA0690 - B.2.A.4.5) ACQUISTI D	DISENVEIS	ANTARI PER ASSISTENZA RABILITATIVA	da privato (extraregionale)									-	
					· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·								-	
BA0740 - B.2.A.5.4) ACQUISTI D	DI SERVIZI S	ANITARI PER ASSISTENZA INTEGRATIVA -	da privato			2023								·
	J					2023				_			-	
BA0790 - B.2.A.6.4) ACQUISTI D	DI SERVIZI S	ANTARI PER ASSISTENZA PROTESICA - da	privato			2023				-			-	
	J	l				2023							-	

D44044 D 4 3 0 4 0 0	oemuni -	HITTOURE LONGTON COOK	de solves			lasas	004 40***			001 107 77			004 40***	
BA0840 - B.2.A.7.4) ACQUISTI DI S	SERVIZI S	ANTARI PER ASSISTENZA OSPEDALIERA -	da privato		TOTALE FORNITORE	2023	224.486,37 224.486.37	-	-	224.486,37 224.486.37		-	224.486,37 224.486,37	
					Acquisti di prestazioni erogate in regime di ricovero ordinario	2023	186.698.83	-		186.698.83	-	-	186.698.83	
		20022	1538331	MATER OLBIA SPA	Acquisti di prestazioni lungodegenza	2023	30.567,57			30.567,57			30.567,57	
					Acquistă di prestazioni erogate în regime di day hospital e/o day surgery	2023	1.711,44			1.711,44			1.711,44	
					Altri rimborsi, assegni e contributi	2023	5.508,53			5.508,53			5.508,53	
BA0890 - Servizi sanitari per assistenza ospedaliera da altri privati										-			-	
BA0940 - B.2.A.S.4) ACQUISTI PRESTAZIONI DI PSICHIATRICA RESIDENZIALE E SEMIRESIDENZIALE da privato (Intraregionale)							1.840.117,17	5.911.537,84	1.030.649,74	1.840.117,17	24.579,68	24.579,68	1.840.117,17	
		12460	12460	ISTITUTO MEDICO PEDA GOGICO OPERA GESU ^a NA 74 RENO	Acquisti di prestazioni residenziali persone con dist. Mentali	2023	62.122,36	82.568,82	82.568,82	62.122,38			62.122,36	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		12485	12485	COOPERATIVA SOCIALE CTR - COMUNICAZIONE	Acquisti di prestazioni residenziali persone con dist. Mentali	2023	863.839,13	1.471.605,71		863.839,13			863.839.13	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		12747	12747	TERRITORIO RELAZIONI - ONLUS CENTRO DIA SCOLTO MADONNA DEL ROSARIO	Acquisti di prestazioni residenziali persone con dist. Mentali	2023	411.375,80	1.011.736,07	411.375,80	411.375,80			411.375,80	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
				CODESS SOCIALE SOCIETA" COOPERATIVA SOCIALE -							-			
		14277	14277	ONLIS	Acquisti di prestazioni residenziali persone con dist. Mentali	2023	10.500,22	1.108.912,63	10.500,22	10.500,22			10.500,22	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		1412719	1412719	A 18 FONDAZIONE PER L'AUTISMO	Acquisti di prestazioni residenziali persone con dist. Mentali	2023	29.265,60	1.127.161,35	35.520,00	29.265,60	2.496,72	2.496,72	29.265,60	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		1458094	1458094	SONTSE - SOCIETA' COOPERATIVA SOCIALE	Acquisti di prestazioni residenziali persone con dist. Mentali	2023	40.973,00	40.973,00	40.973,00	40.973,00	11.840,00	11.840,00	40.973,00	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		1545987	1545987	RESIDENZA TURCHESE S.R.L GRUPPO IPPOGRATE	Acquisti di prestazioni residenziali persone con dist. Mentali	2023	98.460.60	89.346.60	89,346.60	98,460,60			98.460.60	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
												-		
		1546021	1546021	RESIDENZA SMERALDO S.R.L GRUPPO IPPOGRATE	Acquisti di prestazioni residenziali persone con dist. Mentali	2023	261.513,00	882.381,36	261.513,00	261.513,00		-	261.513,00	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		1644293	1644293	FONDAZIONE CENTRO SERVIZI ALLA PERSONA	Acquisti di prestazioni residenziali persone con dist. Mentali	2023	62.067,46	98.852,30	98.852,30	62.067,46	10.242,96	10.242,96	62.067,46	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
BA0960 - B.2.A.3.5) ACQUISTI PRESTAZIONI DI PSICHIATRICA RESIDENZIALE E SEMIRESIDENZIALE da privato (extraregionale)														
										-			-	
BA1070 - B.2.A.10.4) ACQUISTI PF	RESTAZIO	NI TERMALI IN CONVENZIONE - da privato	781392	DROTERME SARDARA S.R.L.	Acquisti di prestazioni assistenza termale	2023	977.129,32 977.129.32	883.523,56 883.523.56	977.129,32 977.129.32	977.129,32 977.129.32	-		977.129,32 977.129.32	
BA1130 - B.2.A.11.4) ACQUISTI PF	RESTAZIO	NI DI TRASPORTO SANITARIO - da privato	701392	DIGITAL GREAT CITE.	Polyana a president assessment annual	2023	377.123,32	-	377.123,32	377.123,32			377.123,32	
						2023								
										-			-	
BA1180 - B.2.A.12.5) - ACQUISTI PRESTAZIONI SOCIO- SANTARIE A RILEVANZA SANTARIA - da privato (intraregionale)							3.555.361,39	36.003.513,90	4.725.769,49	3.555.351,39	305,20	305,20	3.555.361,39	
		12662	12662	DIANOVA ONLUS	Acquisti di prestazioni residenziali dipendenze patologiche	2023	105.657,06	1.457.612,58	142.189,26	105.657,06	-		105.657,06	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		12746	12746	L'AQUILONE CENTRO SARDO DI SOLIDARIETA" CINLUS	Acquisti di prestazioni residenziali dipendenze patologiche	2023	214.476,00	3.728.134,56	354.716,00	214.476,00		-	214.476,00	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		19747	12747	CENTERO DA SCOLTO MADONNA DEL BOSABIO	Acquisti di prestazioni residenziali dipendenze patologiche	2023	144 771 00	1 478 742 93	195 325 00	144 771 00	8.80	8.80	144 771 00	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		12853	12853	ASSOCIAZIONE L'ARCOBALENO		2023	4.949,00	708.255.19	5.488.00	4.949,00			4,949,00	
			12853		Acquistă di prestazioni residenziali dipendenze patologiche							-	4.949,00	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		12865	12865	OPERATORI SOCIOSANITA RI ASSOCIATI TERRITORIALI COOPERATIVA S.R.L.	Acquisti di prestazioni residenziali terminali (hospice)	2023	68.400,00	1.034.212,46	68.400,00	68.400,00	-	-	68.400,00	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		13106	13106	A SSOCIAZIONE CASA EMMAUS IMPRESA SOCIALE	Acquisti di prestazioni residenziali dipendenze patologiche	2023	235.588,43	2.259.017,80	352.837,53	235.588,43	-		235.588,43	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		14048	14048	ISTITUTI RIUNTI DI ASSISTENZA SOCIALE - ONLUS	Acquisti di prestazioni residenziali da RSA	2023	31,950,40	37.625,80	37.625,80	31.950,40			31,950.40	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
			14277	CODESS SOCIALE SOCIETA" COOPERATIVA SOCIALE -	Acquisti di prestazioni residenziali da RSA	2023	556.814,40	3.290.442,88	646.883,80	556.814,40			556.814.40	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		14784		ONLUS CONGREGAZIONE RELIGIOSA FIGLIE DI MARIA							_			
			14784	SANTISSIMA MADRE DELLADIVINA PROVVIDENZA	Acquisti di prestazioni residenziali terminali (hospice)	2023	1.800,00	1.800,00	1.800,00	1.800,00	-	-	1.800,00	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		14784	14784	CONGREGAZIONE RELIGIOSA FIGLIE DI MARIA SANTISSIMA MADRE DELLADIVINA PROVVIDENZA	Acquisti di prestazioni residenziali da RSA	2023	81.760,00	4.159.792,39	94.170,00	81.760,00		-	81.760,00	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		15071	15071	CENTRO DI ACCOGLENZA "DON VITO SGLIOTTI" - CENTRO ALCOLOGICO PICCOLA COMUNITA" T	Acquisti di prestazioni residenziali dipendenze patologiche	2023	57.098,90	334.851,00	58.109,50	57.098,90	296,40	296,40	57.098,90	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		16387	16387	FONDAZIONE STEFANIA RANDAZZO	Acquisti di prestazioni residenziali da RSA	2023	1.090.662,00	6.745.145,68	1.258.032,00	1.090.662,00	-	-	1.090.662,00	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		886251	886251	NOVA GESTIONI SANITARIE A SSISTENZIALI S.R.L.	Acquisti di prestazioni residenziali da RSA	2023	473.702,80	2.498.238,01	545.280,60	473.702,80			473.702.80	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		1311762	1311762	SANRAFFAELES.P.A.	Acquisti di prestazioni residenziali da RSA	2023	399.010,60	4.135.821,31	482.456,00	399.010,60	—		399.010,60	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		1311762	1311762	BAN RAFFABLE SPA	Acquisti di prestazioni residenziali da PSA	2023	40.762,20	4.135.821,31	482.456.00	40.762,20	<u> </u>		40.762.20	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL
		1311762	1311762	SAN RAFFABLE SPA CASA BIMMAUS SOCIETA' COOPERATIVA SOCIALE		2023	40.762,20 47.948.60	4.135.821,31	482.456,00	40.762,20 47.948.60	-	-	40.762,20 47.948.60	Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL. Riportato il tetto annuale totale, non specifico per la ASL.
BA1190 - B.2.A.12.6) - ACQUISTI PRESTAZION SOCIO- SANTARIE A RILEVANZA SANTARIA - da privato (extraregionale)		1004300	1054.309	CHOICE DRIVEN DO SOLICETA COCHETAN IN A SOLICE	Acquist di prestazzori residenzial dipendenza partilogiche 70	2025	47.340,60			47.346,60			47.346,60	Piportado a sado arribades colada, non specifico per si Adu-
BA1530 - B.2.A.16.4) ALTRI SERV	IZI SANTA	ARI - da privato					507.784,42	-	-	507.784,42	-		507.784,42	
			1295084	MEDICAIR CENTRO S.R.L.	Albi servizi sanitari	2023	33.306,82			33.306,82			33.306,82	
				BAXTER S.P.A.	Altri servizi sanitari	2023	134.545,23			134.545,23			134.545,23	
			15093	FRESENIUS MEDICAL CAREITALIA SPA	Altri servizi santari Altri servizi santari	2023	31.714,19 21.214.39			31.714,19			31.714,19	
				VIVISOL S.R.L. STERILIS SARDEGNA S.R.L.	Altri servizi senteri Altri servizi senteri	2023	21,214,39			21.214,39	-		21,214,39	
——				DEMISTERLIS S.P.A.	Altri servizi santari	2023	101.285,81			101.285,81			101.285,81	
					ļ.									



tab. 62 - Dettaglio acquisti di servizi non sanitari

CODICE MOD. CE	DETTAGLIO ACQUISTI DI SERVIZI NON SANITARI	Valore CE al 31/12/X	Valore CE al 31/12/X- 1	Variazioni importo	Variazioni %
BA1570	B.2.B.1) SERVIZI NON SANITARI	11.387.469,72	11.671.603,11	- 284.133,39	-2,43%
BA1580	B.2.B.1.1) Lavanderia	808.962,80	354.112,77	454.850,03	128,45%
BA1590	B.2.B.1.2) Pulizia	1.337.330,32	1.158.507,91	178.822,41	15,44%
BA1600	B.2.B.1.3) Mensa	1.074.656,99	985.775,60	88.881,39	9,02%
BA1601	B.2.B.1.3.A) Mensa dipendenti	373.794,58	267.373,05	106.421,53	39,80%
BA1602	B.2.B.1.3.B) Mensa degenti	700.862,41	718.402,55	- 17.540,14	-2,44%
BA1610	B.2.B.1.4) Riscaldamento	686.426,07	653.750,02	32.676,05	5,00%
BA1620	B.2.B.1.5) Servizi di assistenza informatica	79.930,70	38.007,61	41.923,09	110,30%
BA1630	B.2.B.1.6) Servizi trasporti (non sanitari)	48.209,63	57.838,84	- 9.629,21	-16,65%
BA1640	B.2.B.1.7) Smaltimento rifiuti	403.734,78	446.386,13	- 42.651,35	-9,55%
BA1650	B.2.B.1.8) Utenze telefoniche	255.802,47	200.897,33	54.905,14	27,33%
BA1660	B.2.B.1.9) Utenze elettricità	988.252,99	1.891.019,73	- 902.766,74	-47,74%
BA1670	B.2.B.1.10) Altre utenze	192.887,11	70.005,89	122.881,22	175,53%
BA1680	B.2.B.1.11) Premi di assicurazione	1.416.345,58	1.313.275,28	103.070,30	7,85%
3A1060	B.2.B.1.12,A) Altri servizi non sanitari da	1.410.343,38	1.313.273,28	103.070,30	7,83%
BA1720	pubblico (Aziende sanitarie pubbliche	-	-	-	
	della Regione)				
BA1730	B.2.B.1.12.B) Altri servizi non sanitari da	696.101,84	2.726,50	693.375,34	25430,97%
BA1740	altri soggetti pubblici B.2.B.1.12.C) Altri servizi non sanitari da privato	3.398.828,44	4.499.299,50	- 1.100.471,06	-24,46%
	B.2.B.2) CONSULENZE, COLLABORAZIONI,				
BA1750	INTERINALE, ALTRE PRESTAZIONI DI LAVORO NON SANITARIE	492.382,14	485.099,31	16.589,65	5,76
BA1760	B.2.B.2.1) Consulenze non sanitarie da Aziende sanitarie pubbliche della Regione	15.090,96	2.232,01	12.858,95	576,12%
BA1770	B.2.B.2.2) Consulenze non sanitarie da Terzi - Altri soggetti pubblici	3.730,70	-	3.730,70	
BA1780	Ba.2.B.2.3) Consulenze, Collaborazioni, Interinale e altre prestazioni di lavoro non sanitarie da privato	473.560,48	453.186,00	20.374,48	2,28
BA1790	B.2.B.2.3.A) Consulenze non sanitarie da privato			-	
BA1800	B.2.B.2.3.B) Collaborazioni coordinate e	2.133,34	1.874,00	259,34	13,84%
	continuative non sanitarie da privato B.2.B.2.3.C) Indennità a personale	•	•		•
BA1810	universitario - area non sanitaria	-		-	
BA1820	B.2.B.2.3.D) Lavoro interinale - area non sanitaria	411.686,10	432.562,00	- 20.875,90	-4,83%
BA1830	B.2.B.2.3.E) Altre collaborazioni e prestazioni di lavoro - area non sanitaria	59.741,04	18.750,00	40.991,04	218,62%
BA1840	B.2.B.2.4) Rimborso oneri stipendiali del personale non sanitario in comando	1	29.681,30	- 29.681,30	-1,00
BA1850	B.2.B.2.4.A) Rimborso oneri stipendiali personale non sanitario in comando da Aziende sanitarie pubbliche della Regione		29.681,30	- 29.681,30	-100,00%
BA1860	B.2.B.2.4.B) Rimborso oneri stipendiali personale non sanitario in comando da Regione, soggetti pubblici e da Università			-	
BA1870	B.2.B.2.4.C) Rimborso oneri stipendiali personale non sanitario in comando da aziende di altre Regioni (Extraregione)			-	
	B.2.B.3) FORMAZIONE	60.173,71	72.722,34	- 12.548,63	20,69
BA1880					
BA1880 BA1890	B.2.B.3.1) Formazione (esternalizzata e non) da pubblico	6.693,74	305,00	6.388,74	2094,67%
		6.693,74 53.479,97	305,00 72.417,34	- 18.937,37	-26,15%



	AS04 - Consulenze, Collaborazi	oni, Interinale e altre prestazioni di lavoro non sa	nitarie
	TIPOLOGIA DI PRESTAZIONE	SOGGETTO FORNITORE	IMPORTO
BA1760	B.2.B.2.1) Consulenze non sanitarie da Aziende sanitarie pubbliche della Regione		15.09
	Attivita' Amministrativa In Materia Di Bilancio	AZIENDA OSPEDALIERO-UNIVERSITARIA DI CAG	15.09
BA1770	B.2.B.2.2) Consulenze non sanitarie da Terzi - Altri soggetti pubblici	TELESTROST ESTEED OF WATERWAY AND THE COLOR	3.73:
	Ribaltamento Costi Da Ares Ad Asl 6 Medio Campidano Per L'Anno 2023	REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA	3.73
BA1790	B.2.B.2.3.A) Consulenze non sanitarie da privato		
BA1800	B.2.B.2.3.B) Collaborazioni coordinate e continuative non sanitarie da privato		2.13
	Rilevazione Competenze, Ritenute E Oneri Personale Esterno	AZIENDA REGIONALE DELLA SALUTE REGIONE SARDEGNA	2.13
BA1810	B.2.B.2.3.C) Indennità a personale universitario - area non sanitaria		
BA1820	B.2.B.2.3.D) Lavoro interinale - area non sanitaria		411.68
	Somministrazione Personale Non Sanitario	TEMPOR SPA AGENZIA PER IL LAVORO	411.53
	Somministrazione Personale Sanitario		14
BA1830	B.2.B.2.3.E) Altre collaborazioni e prestazioni di lavoro - area non sanitaria		59.74
	Addetto Stampa		30.00
	Lista Speciale L.R. 3/2008 - Rendiconto	REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA	29.74
		TOTALE	492.38

Nell'eserciziosonostatirilevaticostiperconsulenze, collaborazioni, interinalee
altre prestazioni di lavoro non sanitario composti da:
- Consulenze, Collaborazioni, Interinale e altre prestazioni di la voronon sanitari e da privato paria € 473560,48;
- ConsulenzenonsanitariedaAziendesanitariepubblichedellaRegione paria€15.090,96



21. Manutenzioni eriparazioni

tab. 63 - Dettaglio manutenzioni e riparazioni

CODICE MOD. CE	DETTAGLIO MANUTENZIONI E RIPARAZIONI	Valore CE al 31/12/X	Valore CE al 31/12/X-1	Variazioni importo	Variazioni %
BA1920	B.3.A) Manutenzione e riparazione ai fabbricati e loro pertinenze	216.192,57	365.382,00	- 149.189,43	-40,83%
BA1930	B.3.B) Manutenzione e riparazione agli impianti e macchinari	962.169,73	641.889,00	320.280,73	49,90%
BA1940	B.3.C) Manutenzione e riparazione alle attrezzature sanitarie e scientifiche	906.915,28	898.599,00	8.316,28	0,93%
BA1950	B.3.D) Manutenzione e riparazione ai mobili e arredi	-		-	
BA1960	B.3.E) Manutenzione e riparazione agli automezzi	41.022,55	47.264,00	- 6.241,45	-13,21%
BA1970	B.3.F) Altre manutenzioni e riparazioni	374.134,90	210.532,00	163.602,90	77,71%
BA1980	B.3.G) Manutenzioni e riparazioni da Aziende sanitarie pubbliche della Regione	-		-	
BA1910	TOTALE	2.500.435,03	2.163.666,00	336.769,03	15,56%



tab. 64 - Dettaglio costi per contratti multiservizio

CODICE	DETTAGLIO COSTI PER CONTRATTI MULTISERVIZIO	Valore CE al 31/12/X	TIPOLOGIA DI (% di incidenza		
MOD. CE	(GLOBAL SERVICE)	Valure CE al 31/12/A	Multiservizio	Altro	multiservizio	
BA1580	B.2.B.1.1) Lavanderia	808.962,80		808.962,80		
BA1590	B.2.B.1.2) Pulizia	1.337.330,32		1.337.330,32		
BA1600	B.2.B.1.3) Mensa	1.074.656,99		1.074.656,99		
BA1610	B.2.B.1.4) Riscaldamento	686.426,07		686.426,07		
BA1620	B.2.B.1.5) Servizi di assistenza informatica	79.930,70		79.930,70		
BA1630	B.2.B.1.6) Servizi trasporti (non sanitari)	48.209,63		48.209,63		
BA1640	B.2.B.1.7) Smaltimento rifiuti	403.734,78		403.734,78		
BA1650	B.2.B.1.8) Utenze telefoniche	255.802,47		255.802,47		
BA1660	B.2.B.1.9) Utenze elettricità	988.252,99		988.252,99		
BA1670	B.2.B.1.10) Altre utenze	192.887,11		192.887,11		
BA1680	B.2.B.1.11) Premi di assicurazione	1.416.345,58		1.416.345,58		
BA1720	B.2.B.1.12.A) Altri servizi non sanitari da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)	-		-		
BA1730	B.2.B.1.12.B) Altri servizi non sanitari da altri soggetti pubblici	696.101,84		696.101,84		
BA1740	B.2.B.1.12.C) Altri servizi non sanitari da privato	3.398.828,44		3.398.828,44		
BA1890	B.2.B.3.1) Formazione (esternalizzata e non) da pubblico	6.693,74		6.693,74		
BA1900	B.2.B.3.2) Formazione (esternalizzata e non) da privato	53.479,97		53.479,97		
BA1910	B.3) Manutenzione e riparazione (ordinaria esternalizzata):	2.500.435,03	-	2.500.435,03		
BA1920	B.3.A) Manutenzione e riparazione ai fabbricati e loro pertinenze	216.192,57		216.192,57		
BA1930	B.3.B) Manutenzione e riparazione agli impianti e macchinari	962.169,73		962.169,73		
BA1940	B.3.C) Manutenzione e riparazione alle attrezzature sanitarie e scientifiche	906.915,28		906.915,28		
BA1950	B.3.D) Manutenzione e riparazione ai mobili e arredi	-		-		
BA1960	B.3.E) Manutenzione e riparazione agli automezzi	41.022,55		41.022,55		
BA1970	B.3.F) Altre manutenzioni e riparazioni	374.134,90		374.134,90		
BA1980	B.3.G) Manutenzioni e riparazioni da Aziende sanitarie pubbliche della Regione			-		
	TOTALE	13.948.078,46	-	13.948.078,46		





Tab.65–DettagliocanonidileasingL'aziendanonpossiedecontrattidicanonedileasing



22.CostidelPersonale

tab. 66 - Costi del personale – ruolo sanitario

MOD. CE	COSTI DEL PERSONALE	Valore CE al 31/12/X	Valore CE al 31/12/X-1	Variazioni importo	Variazioni %
BA2090	PERSONALE DEL RUOLO SANITARIO	41.805.572,30	40.804.137,30	1.001.435,00	2,45%
BA2100	Costo del personale dirigente ruolo sanitario	24.600.370,77	23.957.717,30	642.653,47	2,68%
BA2110	Costo del personale dirigente medico	22.371.346,41	22.390.290,00	- 18.943,59	-0,08%
BA2120	Costo del personale dirigente medico - tempo indeterminato	20.507.944,49	20.238.522,00	269.422,49	1,33%
	Voci di costo a carattere stipendiale	10.855.879,83	10.741.137,00	114.742,83	1,07%
	Retribuzione di posizione	2.852.532,75	2.884.639,00	- 32.106,25	-1,11%
	Indennità di risultato	2.058.282,64	1.762.685,00	295.597,64	16,77%
	Altro trattamento accessorio	540.606,80	588.891,00	- 48.284,20	-8,20%
	Oneri sociali su retribuzione	4.200.424,41	4.260.449,00	- 60.024,59	-1,41%
	Altri oneri per il personale	218,06	721,00	- 502,94	-69,76%
BA2130	Costo del personale dirigente medico - tempo determinato	1.863.401,92	2.151.768,00	- 288.366,08	-13,40%
	Voci di costo a carattere stipendiale	992.982,02	1.179.629,00	- 186.646,98	-15,82%
	Retribuzione di posizione	202.068.44	234.878.00	- 32.809.56	-13,97%
	Indennità di risultato	188.270,11	189.631,00	- 1.360,89	-0,72%
	Altro trattamento accessorio	82.561,02	81.753,00	808,02	0,99%
	Oneri sociali su retribuzione	397.520,33	465.877,00	- 68.356,67	-14,67%
	Altri oneri per il personale	53.13.23,65		-	,
BA2140	Costo del personale dirigente medico - altro			_	
BA2150	Costo del personale dirigente non medico	2.229.024,36	1.567.427,30	661.597,06	42,21%
BA2160	Costo del personale dirigente non medico - tempo	1.880.059,72	1.331.416,30	548.643,42	41,21%
D/ E 100	indeterminato Voci di costo a carattere stipendiale	1.129.708,68	837.807,30	291.901,38	34,84%
	Retribuzione di posizione	137.436.89	77.277.00	60.159.89	77.85%
	Indennità di risultato	214.193,58	134.681,00	79.512,58	59,04%
	Altro trattamento accessorio	7.509,31	3.340,00	4.169,31	124.83%
	Oneri sociali su retribuzione	391.211,26	277.859,00	113.352,26	40,79%
	Altri oneri per il personale	001.211,20	452,00	- 452,00	-100,00%
BA2170	Costo del personale dirigente non medico - tempo determinato	348.964,64	236.011,00	112.953,64	47,86%
	Voci di costo a carattere stipendiale	221.241,79	150.588,00	70.653,79	46.92%
	Retribuzione di posizione	5.825,27	4.716,00	1.109,27	23,52%
	Indennità di risultato	41.947,60	24.208,00	17.739,60	73,28%
	Altro trattamento accessorio	4.469,83	5.424,00	- 954,17	-17,59%
	Oneri sociali su retribuzione	75.480,15	51.075,00	24.405,15	47,78%
	Altri oneri per il personale		·	-	-
BA2180	Costo del personale dirigente non medico - altro			-	
BA2190	Costo del personale comparto ruolo sanitario	17.205.201,53	16.846.420,00	358.781,53	2,13%
BA2200	Costo del personale comparto ruolo sanitario - tempo	15.765.845,57	14.828.385,00	937.460,57	6,32%
	indeterminato Voci di costo a carattere stipendiale	9.498.307,76	9.016.022,00	482.285,76	5,35%
	Straordinario e indennità personale	632.592,68	1.092.769,00	- 460.176,32	-42,11%
	Retribuzione per produttività personale	696.592,94	471.574,00	225.018,94	47,72%
	Altro trattamento accessorio	1.608.453,39	1.080.025,00	528.428,39	48,93%
	Oneri sociali su retribuzione	3.176,81	3.155.843,00	- 3.152.666,19	-99,90%
	Altri oneri per il personale	3.326.721,99	12.152,00	3.314.569,99	27275,92%
BA2210	Costo del personale comparto ruolo sanitario - tempo determinato	1.439.355,96	2.018.035,00	- 578.679,04	-28,68%
	Voci di costo a carattere stipendiale	935.032,98	1.329.761,00	- 394.728,02	-29,68%
	Straordinario e indennità personale	60.322,78	173.696,00	- 113.373,22	-65,27%
	Retribuzione per produttività personale	68.574,04	69.552,00	- 977,96	-1,41%
	Altro trattamento accessorio	48.874,19		48.874,19	
	Oneri sociali su retribuzione	326.551,97	441.896,00	- 115.344,03	-26,10%
	Altri oneri per il personale		3.130,00	- 3.130,00	-100,00%
BA2220	Costo del personale comparto ruolo sanitario - altro				



tab. 67 - Costi del personale – ruolo professionale

CODICE MOD. CE	COSTI DEL PERSONALE	Valore CE al 31/12/X	Valore CE al 31/12/X-1	Variazioni importo	Variazioni %
BA2230	PERSONALE DEL RUOLO PROFESSIONALE	135.031,60	34.973,00	100.058,60	286,10%
BA2240	Costo del personale dirigente ruolo professionale	100.709,33	•	100.709,33	
BA2250	Costo del personale dirigente ruolo professionale - tempo	100.709,33	-	100.709,33	
	Voci di costo a carattere stipendiale	42.609,24		42.609,24	
	Retribuzione di posizione	16.932,30		16.932,30	
	Indennità di risultato	3.395,32		3.395,32	
	Altro trattamento accessorio	16.786,17		16.786,17	
	Oneri sociali su retribuzione	20.986,30		20.986,30	
	Altri oneri per il personale			-	
BA2260	Costo del personale dirigente ruolo professionale - tempo determinato	-	-	-	
	Voci di costo a carattere stipendiale			-	
	Retribuzione di posizione			-	
	Indennità di risultato			-	
	Altro trattamento accessorio			-	
	Oneri sociali su retribuzione			_	
	Altri oneri per il personale				
BA2270	Costo del personale dirigente ruolo professionale - altro			-	
BA2280	Costo del personale comparto ruolo professionale	34.322,27	34.973,00	- 650,73	-1,86%
	Costo del personale comparto				
BA2290	ruolo professionale - tempo indeterminato	34.322,27	34.973,00	- 650,73	-1,86%
	Voci di costo a carattere stipendiale	25.750,01	26.269,00	- 518,99	-1,98%
	Straordinario e indennità personale			-	
	Retribuzione per produttività personale	319,92	1.374,00	- 1.054,08	-76,72%
	Altro trattamento accessorio	999,96		999,96	
	Oneri sociali su retribuzione	7.252,38	7.330,00	- 77,62	-1,06%
	Altri oneri per il personale	- 755		-	,
BA2300	Costo del personale comparto ruolo professionale - tempo determinato	-	-	-	
	Voci di costo a carattere stipendiale			-	
	Straordinario e indennità personale			-	
	Retribuzione per produttività personale			-	
	Altro trattamento accessorio			-	
	Oneri sociali su retribuzione			-	
	Altri oneri per il personale			-	
	Costo del personale comparto				
BA2310				-	



tab. 68 - Costi del personale - ruolo tecnico

CODICE MOD. CE	COSTI DEL PERSONALE	Valore CE al 31/12/X	Valore CE al 31/12/X-1	Variazioni importo	Variazioni %
BA2320	PERSONALE DEL RUOLO TECNICO	5.391.450,84	5.180.751,30	210.699,54	4,07%
BA2330	Costo del personale dirigente ruolo tecnico	53.693,67	53.733,00	- 39,33	-0,07%
BA2340	Costo del personale dirigente ruolo tecnico - tempo indeterminato	53.693,67	53.733,00	- 39,33	-0,07%
	Voci di costo a carattere stipendiale			-	
	Retribuzione di posizione			-	
	Indennità di risultato			-	
	Altro trattamento accessorio			-	
	Oneri sociali su retribuzione	53.693,67	53.733,00	- 39,33	-0,07%
	Altri oneri per il personale			-	•
BA2350	Costo del personale dirigente ruolo tecnico - tempo determinato	-	-	-	
	Voci di costo a carattere stipendiale	·		-	
	Retribuzione di posizione			_	
	Indennità di risultato			-	
	Altro trattamento accessorio			-	
	Oneri sociali su retribuzione			_	
	Altri oneri per il personale			_	
BA2360	Costo del personale dirigente ruolo tecnico - altro			-	
BA2370	Costo del personale comparto ruolo tecnico	5.337.757,17	5.127.018,30	210.738,87	4,11%
BA2380	Costo del personale comparto ruolo tecnico - tempo indeterminato	3.687.981,47	3.603.798,30	84.183,17	2,34%
	Voci di costo a carattere stipendiale	2.477.347,52	2.358.140,00	119.207,52	5,06%
	Straordinario e indennità personale	179.809,04	232.186,30	- 52.377,26	-22,56%
	Retribuzione per produttività personale	94.924,42	123.340,00	- 28.415,58	-23,04%
	Altro trattamento accessorio	156.459,06	118.177,00	38.282,06	32,39%
	Oneri sociali su retribuzione	779.441,43	762.741,00	16.700,43	2,19%
	Altri oneri per il personale		9.214,00	- 9.214,00	-100,00%
BA2390	Costo del personale comparto ruolo tecnico - tempo determinato	1.649.775,70	1.523.220,00	126.555,70	8,31%
	Voci di costo a carattere stipendiale	1.130.426,29	1.022.299,00	108.127,29	10,58%
	Straordinario e indennità personale	104.236,61	115.204,00	- 10.967,39	-9,52%
	Retribuzione per produttività personale	44.132,69	53.470,00	- 9.337,31	-17,46%
	Altro trattamento accessorio	8.887,82	.,	8.887,82	,
	Oneri sociali su retribuzione	361.813,41	331.019,00	30.794,41	9,30%
	Altri oneri per il personale	278,88	1.228,00	- 949,12	-77,29%
BA2400	Costo del personale comparto ruolo tecnico - altro	-,	5,55	-	,23,0



tab.69 - Costi del personale – ruolo amministrativo

CODICE	COOTINE REPROVALE	V-1 05 -1044004	V-1 05 -104/400/ 4	Mantantant Income	V
MOD. CE	COSTI DEL PERSONALE	Valore CE al 31/12/X	Valore CE al 31/12/X-1	Variazioni importo	Variazioni %
BA2410	PERSONALE DEL RUOLO AMMINISTRATIVO	2.594.550,12	2.240.483,82	354.066,30	15,80%
BA2420	Costo del personale dirigente ruolo amministrativo	156.652,57	186.524,69	- 29.872,12	-16,02%
BA2430	Costo del personale dirigente ruolo amministrativo - tempo indeterminato	156.652,57	186.524,69	- 29.872,12	-16,02%
	Voci di costo a carattere stipendiale	58.103,50	49.535,69	8.567,81	17,30%
	Retribuzione di posizione	36.719,32	31.807,00	4.912,32	15,44%
	Indennità di risultato	29.725,58	67.492,00	- 37.766,42	-55,96%
	Altro trattamento accessorio			-	
	Oneri sociali su retribuzione	32.104,17	37.690,00	- 5.585,83	-14,82%
	Altri oneri per il personale			-	
BA2440	Costo del personale dirigente ruolo amministrativo - tempo determinato	-	•	•	
	Voci di costo a carattere stipendiale			-	
	Retribuzione di posizione			-	
	Indennità di risultato			-	
	Altro trattamento accessorio			-	
	Oneri sociali su retribuzione				
	Altri oneri per il personale			-	
BA2450	Costo del personale dirigente ruolo amministrativo - altro			-	
BA2460	Costo del personale comparto ruolo amministrativo	2.437.897,55	2.053.959,13	383.938,42	18,69%
BA2470	Costo del personale comparto ruolo amministrativo - tempo indeterminato	1.573.765,61	1.174.517,43	399.248,18	33,99%
	Voci di costo a carattere stipendiale	1.066.236,65	787.022,43	279.214,22	35,48%
	Straordinario e indennità personale	153,85	2.373,00	- 2.219,15	-93,52%
	Retribuzione per produttività personale	32.575,72	41.164,00	- 8.588,28	-20,86%
	Altro trattamento accessorio	135.806,40	89.613,00	46.193,40	51,55%
	Oneri sociali su retribuzione	334.749,66	254.113,00	80.636,66	31,73%
	Altri oneri per il personale	4.243,33	232,00	4.011,33	1729,02%
BA2480	Costo del personale comparto ruolo amministrativo - tempo determinato	864.131,94	879.441,70	- 15.309,76	-1,74%
	Voci di costo a carattere stipendiale	628.697,10	649.688,70	- 20.991,60	-3,23%
	Straordinario e indennità personale	964,68	1.480,00	- 515,32	-34,82%
	Retribuzione per produttività personale	19.207,99	33.981,00	- 14.773,01	-43,47%
	Altro trattamento accessorio	24.418,32		24.418,32	
	Oneri sociali su retribuzione	190.301,02	193.217,00	- 2.915,98	-1,51%
	Altri oneri per il personale	542,83	1.075,00	- 532,17	-49,50%
BA2490	Costo del personale comparto ruolo amministrativo - altro			-	



Allegato 4	

CP01-Costidelpersonale

CP01-NO	

tab.70 - Consistenza e movimentazione dei fondi del personale										
	*Importo fondo al 31/12/2010	IMPORTO FONDO AL 01/01	PERSONALE PRESENTE AL 01/01	PERSONALE ASSUNTO NELL'ANNO	PERSONALE CESSATO NELL'ANNO	PERSONALE PRESENTE AL 31/12	IMPORTO FONDO AL 31/12	VARIAZIONE FONDO ANNO T VS FONDO ANNO 2010	VARIAZIONE FONDO ANNO T VS FONDO INIZIALE ANNO T	Verbali del Collegio sindacale di certificazione dei fondi
	1	2	3	4	5	(6)=(3)+(4)-(5)	7	(8)=(7)-(1)	(9)=(7)-(2)	
DIRIGENZA AREA SANITA' (Dirigenza Sanitaria Medica e Non Medica, Dirigenza Professioni sanitarie)	-	6.427.879,69	717,00	111,00	144,00	684,00	6.427.879,69	6.427.879,69		
Art. 94 CCNL - Fondo per la retribuzione di posizione		4.920.888	239	37	48	228,00	4.920.888	4.920.888,22		Verbale n. 6 del 23/09/2024
Art. 95 CCNL -Fondo della retribuzione di risultato e per il premio della qualità della prestazione individuale		1.090.853	239	37	48	228,00	1.090.853	1.090.853,36	-	Verbale n. 6 del 23/09/2024
Art. 96 CCNL - Fondo per il trattamento economico legato alle condizioni di lavoro		416.138	239	37	48	228,00	416.138	416.138,11		Verbale n. 6 del 23/09/2024
DIRIGENZA PTA	-	3.945.524,49	1.254,00	160,00	166,00	1.248,00	3.945.524,49	3.945.524,49	-	
Art. 90 CCNL Fondo per la retribuzione di posizione, equiparazione e indennità di direzione di struttura complessa		2.400.638,94	627,00	80,00	83,00	624,00	2.400.638,94	2.400.638,94	-	Verbale n. 6 del 23/09/2024
Art. 91 CCNL Fondo per la retribuzione di risultato e altri trattamenti accessori		1.544.885,55	627,00	80,00	83,00	624,00	1.544.885,55	1.544.885,55		Verbale n. 6 del 23/09/2024
PERSONALE COMPARTO	-	103.966,64	4,00	4,00	-	8,00	103.966,64	103.966,64		
Art. 102 CCNL Fondo incarichi, progressioni economiche e indennità professionali		83.206,29	2,00	2,00	0,00	4,00	83.206,29	83.206,29	-	Verbale n. 6 del 23/09/2024
Art. 81 CCNL Fondo premialità e condizioni di lavoro		20.760,35	2,00	2,00	0,00	4,00	20.760,35	20.760,35	-	Verbale n. 6 del 23/09/2024
TOTALE		10.477.370,82	1.975,00	275,00	310,00	1.940,00	10.477.370,82	10.477.370,82		



23. One ridiversidigestione

TAB. 71 - Dettaglio oneri diversi di gestione

CODICE MOD. CE	DETTAGLIO ONERI DIVERSI DI GESTIONE	Valore CE al 31/12/esercizio corrente	Valore CE al 31/12/esercizio precedente	Variazioni importo	Variazioni %
BA2510	Imposte e tasse (escluso IRAP e IRES)	162.523,63	115.749,64	46.773,99	40,41%
BA2520	Perdite su crediti	-	-	-	
BA2540	Indennità, rimborso spese e oneri sociali per gli Organi Direttivi e Collegio Sindacale	497.153,42	200.051,85	297.101,57	148,51%
	Organi direttivi	421.997,42	182.266,00	239.731,42	131,53%
	Collegio sindacale	46.080,10	11.925,00	34.155,10	286,42%
	Organismi di valutazione	29.075,90	5.860,85	23.215,05	396,10%
BA2550	Altri oneri diversi di gestione	101.724,23	282.943,88	- 181.219,65	-64,05%
	Spese legali	14.291,92	19.681,00	- 5.389,08	-27,38%
	Compensi Commissioni e Comitati	45.775,20	223.265,00	- 177.489,80	-79,50%
	Rimb. Spese personale dipendente	32.478,62	36.904,00	- 4.425,38	-11,99%
	Spese legali e per liti arbitraggi e risarcimenti			-	
	Altri costi e oneri vari di gestione	9.178,49	3.093,88	6.084,61	196,67%
				-	
				-	
BA2551	B.9.C.3) Altri oneri diversi di gestione da Aziende sanitarie pubbliche della RegioneOneri sociali Direttori Generale, Ammvo, Sanitario in	-	-	-	
	aspettativa da altre az sanitarie			-	
				-	
BA2552	B.9.C.4) Altri oneri diversi di gestione - per AutoassicurazioneAutoassicuazione per risarcimenti liquidati nell'anno della richiesta da parte dell'assistito	-	-		
				-	
BA2500	Totali	761.401,28	598.745,37	459.757,48	76,79%

Altreinformazionirelativeaglioneridiversidigestione.

Informazione	Casopresentein azienda?		Sesì, illustrare
	NO		
OG01. Sonostaterilevatesignificativevariazioni rispetto all'esercizio precedente?	NO		



24.Accantonamenti

Tab. 72 - Dettaglio accantonamenti								
CODICE MOD. CE	DETTAGLIO ACCANTONAMENTI	Valore CE al 31/12/x	Valore CE al 31/12/x-1	Variazioni importo	Variazioni %			
BA2700	B.16.A - Accantonamenti per rischi:	373.286,61	2.263.767,60	-1.890.480,99	-83, 51%			
BA2710	B.16.A1) - Accantonamenti per cause civili ed oneri processuali	0,00	0,00	0,00				
BA2720	B.16.A2) - Accantonamenti per contenzioso personale dipendente	73.286,61	0,00	73.286,61				
BA2730	B.16.A3) - Accantonamenti per rischi connessi all'acquisto di prestazioni sanitarie da privato	0,00 0,00 0,00		0,00				
BA2740	B.16.A4) - Accantonamenti per copertura diretta dei rischi (autoassicurazione)	0,00	0,00	0,00				
BA2741	B.14.A.5) Accantonamernti per franchigia assicurativa	300.000,00	100.000,00	200.000,00	200,00%			
BA2750	B.16.A6) - Altri accantonamenti per rischi	0,00	2.163.767,60	-2.163.767,60	-100,00%			
BA2751	B.14.A.7) Altri accantonamenti per interessi di mora	0,00	0,00	0,00				
BA2760	B.16.B) - Accantonamenti per premio di operosità (SUMAI)	161.554,35	169.444,75	-7.890,40	-4,66%			
BA2770	B.16.C) - Accantonamenti per quote inutilizzate di contributi vincolati:	11.172.340,23	7.098.784,10	4.073.556,13	57,38%			
BA2771	B.14.C.1) Accantonamenti per quote i nutilizzate contributi da Regione e Prov. Aut. per quota F.S. indistinto finalizzato	1.905.232,36	511.335,16	1.393.897,20	272,60%			
BA2780	B.16.C2) - Accantonamenti per quote inutilizzate contributi da Regione e Prov. Aut. per quota F.S. vincolato	406.612,21	633.555,10	-226.942,89	-35,82%			
BA2790	B.16.C3) - Accantonamenti per quote inutilizzate contributi da soggetti pubblici (extra fondo) vincolati	8.860.495,66	5.932.553,24	2.927.942,42	49,35%			
BA2800	B.16.C4) - Accantonamenti per quote inutilizzate contributi da soggetti pubblici per ricerca			0,00				
BA2810	B.16.C5) - Accantonamenti per quote inutilizzate contributi vincolati da privati		21.340,60	-21.340,60	-100,00%			
BA2811	B.14.C6) - Accantonamenti per quote inutilizzate contributi da privati per ricerca			0,00				
BA2820	B.16.D) - Altri accantonamenti:	1.707.273,63	1.785.322,18	-78.048,55	-4,37%			
BA2840	B.14.D1) - Acc. Rinnovi convenzioni MMG/PLS/MCA	578.570,58	524.863,45	53.707,13	10,23%			
BA2850	B.14.D2) - Acc. Rinnovi convenzioni Medici Sumai	154.715,31	164.514,56	-9.799,25	-5,96%			
BA2860	B.16.D3) - Acc. Rinnovi contratt.: dirigenza medica	787.993,59	799.915,59	-11.922,00	-1,49%			
BA2870	B.16.D4) - Acc. Rinnovi contratt.: dirigenza non medica	78.117,40	60.110,38	18.007,02	29,96%			
BA2880	B.16.D5) - Acc. Rinnovi contratt.: comparto	0,00	184.152,92	-184.152,92	-100,00%			
BA2881	B.14.D.6) Acc. per trattamento di fine rapporto dipendenti	0,00	0,00	0,00				
BA2882	B.14.D.7) Acc. per trattamenti di quiescenza e simili	0,00	0,00	0,00				
BA2883	B.14.D.8) Acc. Per Fondi integrativi pensione	0,00	0,00	0,00				
BA2884	B.14.D.9) Acc. Incentivi funzioni tecniche art. 113 D.lgs 50/2016	56.111,47	0,00	56.111,47				
BA2890	B.16.D10) - Altri accantonamenti	51.765,28	51.765,28	0,00	0,00%			
				0,00				
				0,00				
				,				
				0,00				
				0,00				
BA2690	TOTALE	13.414.454,82	11.317.318,63	2.097.136,19	18,53%			

ΑI	legato	4
<i>,</i> ,,	icguto	_



AC01-Altriaccantonamenti

Informazione	Casopresente i	Sesì, illustrare
		Sono state accantonate le quote di ponderazione qualitativa dei MMG e PLS come da nota Ares n. 28637 del 02/10/2024
AC01.Lavoce"Altriaccantonamenti"èstata movimentata? Se sì, a fronte di quali rischi?	si	
		(





25. Proventie one rifinanziari

OF01-Proventieonerifinanziari

Informazione	Casopresenteir azienda?	Sesì, illustrare
OF01. Sono state rilevate significative variazionirispettoall'esercizioprecedente?	no	
OF02.Nell'eserciziosonostatisostenutioneri finanziari? Se sì, da quale operazione derivano?	no	

26. Rettifiche di valore di attività finanziarie

RF01-Rettifichedivalorediattività finanziarie

Informazione	Casopresente in azienda?		Sesì, illustrare
RF01. Nell'esercizio sono state rilevate rettifichedivalorediattivitàfinanziarie?	NO		

27. Proventi e oneri straordinari

PS01-Plusvalenze/Minusvalenze

Informazione	Casopresentein azienda?	Sesì, illustrare		
PS01. Nell'eserciziosonostaterilevate plusvalenze/minusvalenze?	NO			



PS02-Sopravvenienzeattive

	Evento contabile	Soggetto	Anno di riferimento	Importo	di cui incassato
EA0051	E.1.B.2.1) Sopravvenienze attive per quote F.S. vincolato				
EA0060	E.1.B.2.2) Sopravvenienze attive v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione			678,84	
		Arnas G. Brotzu	2022	678,84	
EA0080	E.1.B.2.3.A) Sopravvenienze attive v/terzi relative alla mobilità extraregionale				
EA0090	E.1.B.2.3.B) Sopravvenienze attive v/terzi relative al personale			26.575,91	
	Credito Da Dichiarazione Irap	ESATTORIA IRAP	2022	25918	
	Recupero Fasce		2022	438	
	Recupero Fasce		2022	220	
EA0100	E.1.B.2.3.C) Sopravvenienze attive v/terzi relative alle convenzioni con medici di base				
EA0110	E.1.B.2.3.D) Sopravvenienze attive v/terzi relative alle convenzioni per la specialistica				
				,	
EA0120	E.1.B.2.3.E) Sopravvenienze attive v/terzi relative all'acquisto				
	prestaz, sanitarie da operatori accreditati Ribaltamento Costi Da Ares	Soggetti Vari	2022	31459 31459	
		Soggetti vari	2022	3 1439	
EA0130	E.1.B.2.3.F) Sopravvenienze attive v/terzi relative all'acquisto di beni e servizi			7.758,00	
	Ribaltamento Costi Da Ares	Soggetti Vari	2022	7758	
EA0140	E.1.B.2.3.G) Altre sopravvenienze attive v/terzi	55	2022	48.445.66	
	Nota Di Credito		2022	1354	
	Perizia Ctu Dott. Francesco Garofano Causa Lavoro Su Disposizione Tribunale Di Cagliari	MINISTERO DELLA GIUSTIZIA - TRIBUNALE DI CAGLIARI	2022	2450	
	Sanzione Amministrativa		2022	3684	
	Quote Pay Back Farmaceutica Convenzionata	REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA	2022	1895	
	Quote Pay Back Superamento Limite Massimo di Spesa	REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA	2022	36687	
	Versamento Iscrizione Volontaria al SSR	REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA	2022	183	
	Rimborsi del Ministero della Salute per le prestazioni ospedaliere urgenti erogate a stranieri non in regola con le norme relative all'ingresso e soggiorno STP	REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA	2022	2194	
	Totale complessivo			114.917,12	-

PS03-Insussistenzeattive

Nonvisonoinsussistenzeattive



	PS04 - Sopravvenienze passive			
	EVENTO CONTABILE	SOGGETTO	Anno di riferimento	Importo
EA0320	E.2.B.3.1) Sopravvenienze passive v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione			
EA0340	E2.B.3.1.B) Altre sopravvenienze passive v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione			. <u> </u>
A80202010	Rimborso Competenze	ARNAS G. BROTZU	2022	1.997
	Arretrati Contrattuali Per Personale In Comando Anatomia Patologica Attività Tecnica Di Immunoistochimica	AZIENDA SOCIO SANITARIA LOCALE N. 5 DI ORISTANO	2022 2022	2.029 9.321
	E.2.B.3.2.A) Sopravvenienze passive v/terzi relative alla mobilità	AZEMBA GOOD GAMINANA LOCALEN. S DI GINGTANO	2022	13.347
EA0360	extraregionale			-
EA0370	E2.B.3.2.B) Sopravvenienze passive v/terzi relative al personale			877.955
EA0380	E.2.B.3.2.B.1) Soprav. passive v/terzi relative al personale - dirigenza medica			077.500
	Pn Per Cedolini Hr	DIVERSI DIPENDENTI - DIPENDENTI C/COMPETENZE INPDAP-ISTITUTO NAZIONALE PREVIDENZA PER I DIPENDENTI DELLE	2022	267.969
	Cincounts Onesi Casieli Cu Casti Dare Din	AMMINISTRAZIONI PUBB	2022	298.722 134.873
	Giroconto Oneri Sociali Su Costi Pers. Dip. Giroconto Scritture Stipendiali Per Corretta Imputazione Contabile	Soggetti Vari	2022	753
	Pagamento Ferie Non Godute Rilevazione Costi Del Personale Dipendente Di Competenza	Soggetti Vari		
	Rilevazione Oneri Sociali Su Costi Del Personale Dipendente Di	DIVERSI DIPENDENTI - DIPENDENTI C/COMPETENZE	2022	6.679
	Competenza	INPDAP-ISTITUTO NAZIONALE PREVIDENZA PER I DIPENDENTI DELLE AMMINISTRAZIONI PUBB	2022	1.590
EA0390				710.586
				-
EA0400	Giroconto Oneri Sociali Su Costi 2022 Pers, Dip.	Soggetti Vari		31.740
	Pn Per Cedolini Hr	DIVERSI DIPENDENTI - DIPENDENTI C/COMPETENZE		133.359
	Rilevazione Costi Del Personale Dipendente Di Competenza Rilevazione Oneri Sociali Su Costi Del Personale Dipendente	DIVERSI DIPENDENTI - DIPENDENTI C/COMPETENZE INPDAP-ISTITUTO NAZIONALE PREVIDENZA PER I DIPENDENTI DELLE		250
		AMMINISTRAZIONI PUBB		59
	Giroconto Scritture Stipendiali Per Corretta Imputazione Contabile Pagamento Ferie Non Godute	Soggetti Vari		1.896
	Rettifica Voce 533	Soggetti Vari		65
	E2.B.3.2.C) Sopravvenienze passive v/terzi relative alle convenzioni			167.368
EA0410	con medici di base			
	Rilevazione Costi Competenze Mmg	ENPAM - ENTE NAZIONALE DI PREVIDENZA E ASSISTENZA DEI MEDICI E DEGLI ODONTOIATRI	2022	25.294
	Rilevazione Costi Competenze Pls		2022	4.150
	Comp.G.Medica Titolari/Supplenti	DIVERSI DIPENDENTI-MEDICI GUARDIA MEDICA	2022	2.726 32.169
EA0420	E2.B.3.2.D) Sopravvenienze passive v/terzi relative alle convenzioni			02.100
	per la specialistica Liquidazione Competenze, Ritenute E Trattenute Spea Specialisti	Soggetti Vari	2022	1.311
	E 2 P 2 2 E) Soprovyopionzo possiko vitorzi relativo ell'ocquisto			1.311
EA0430	E.2.B.3.2.E) Sopravvenienze passive v/terzi relative all'acquisto prestaz. sanitarie da operatori accreditati			-
	Ribaltamento Costi Da Ares	REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA	2022	7.039 7.039
EA0440	E.2.B.3.2.F) Sopravvenienze passive v/terzi relative all'acquisto di beni			7.555
A80202010	e servizi			
1	Prestazioni Assistenza Protesica	AMPLIFON ITALIA S.P.A.	2022	4.604
	Tari	CONC. MAICO - CENTRO OTOACUSTICO MARCHESIN SRL COMUNE DI VILLAMAR	2022 2022	1.365 121
		AGENZIA DELLE ENTRATE - RISCOSSIONE	2022	5.286
	Variazione Del Cons.Energia Per Stagionalità	COMUNE DI LUNAMATRONA CARBOTERMO S.P.A.	2022 2022	199.619
	Prodotti Senza Glutine	CELIACHIA & GUSTO S.R.L.	2022	1.933
	Rilevazione Costi Competenze Mmg Novembre	ENPAM - ENTE NAZIONALE DI PREVIDENZA E ASSISTENZA DEI MEDICI E DEGLI ODONTOIATRI	2022	146
	Somministrazione Personale -Arretrati Nutrizione Parentale	TEMPOR SPA AGENZIA PER IL LAVORO VIVISOL S.R.L.	2022 2022	15.718 2.031
	Nutrizione Parentale Canoni	YIV NOCE OICE.	2022	9.711
	Costi Per Altri Servizi Non Sanitari	ELETECNO ST S.P.A. ARUBA S.P.A.	2022 2022	2.341 549
	Rilevazione Fatt. Da Ricevere Farmaci Dpc	NEWCO SAN GAVINO S.R.L.	2022	1.852
	Ribaltamento Costi Da Ares Rimborsi Farmacie Per Test Antigenici	REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA	2022 2022	102.582 23.751
	-	I YEOWIE VOLI OHONNA DEELA SANDESINA	2022	23.751 371.615
EA0450	E.2.B.3.2.G) Altre sopravvenienze passive v/terzi Liquidazione Urgente DellImposta Della Tari	AGBNZIA DELLE ENTRATE - RISCOSSIONE	2022	2.080
	Registrazione Per Reincasso E Pagamento Cartelle	AGENZIA DELLE ENTRATE - RISCOSSIONE AGENZIA DELLE ENTRATE - RISCOSSIONE	2022	122
	D.Lgs. 32/2021 Sian-Siaoa-Siapz Sanluri - (Quota 1% Tesoreria Prov.Le Dello Stato)	ISTITUTO SUPERIORE DI SANITA'	2022	945
	D.Lgs. 32/2021 Sian-Siaoa-Siapz Sanluri - (Quota 3,50% Istituto			3.306
	Zooprofilatico) Lista Speciale L.R. 3/2008 Rendiconto	ISTITUTO ZOOPROFILATTICO SPERIMENTALE DELLA SARDEGNA REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA	2022 2022	39.303
	D.Lgs. 32/2021 Sian-Siaoa-Siapz Sanluri - (Quota 3,50% Ras)	REGIONE AUTONOMA DELLA SARDEGNA	2022	3.306
	D.Lgs. 32/2021 Sian-Siaoa-Siapz Sanluri - (Quota 2% Ministero Della Salute)	TESORERIA CENTRALE DELLO STATO BILANCIO DELLO STATO	2022	1.889
	,			50.952
	Totale complessivo	OF.		1.354.388



	PS05 - Insussistenze passive			
	Evento contabile	Soggetto	Anno di riferimento	Importo
EA0461	E.2.B.4.1) Insussistenze passive per quote F.S. vincolato			
EA0470	E.2.B.4.2) Insussistenze passive v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione			
EA0490	E.2.B.4.3.A) Insussistenze passive v/terzi relative alla mobilità extraregionale			
EA0500	E.2.B.4.3.B) Insussistenze passive v/terzi relative al personale			
EA0510	E.2.B.4.3.C) Insussistenze passive v/terzi relative alle convenzioni con medici di base			
EA0520	E.2.B.4.3.D) Insussistenze passive v/terzi relative alle convenzioni per la specialistica			
EA0530	E.2.B.4.3.E) Insussistenze passive v/terzi relative all'acquisto prestaz. sanitarie da operatori accreditati			
EA0540	E.2.B.4.3.F) Insussistenze passive v/terzi relative all'acquisto di beni e servizi			
EA0550	E.2.B.4.3.G) Altre insussistenze passive v/terzi			
	CHIUSURA CREDITI ANNO 2022 PN.56413 /31.12.2022	Stipendi HR	2022	3.230,7
	Storno IVA - vedi PN n. 72782/23	Iva Comune Serammannna	2022	370,57
	CHIUSURA DEBITI ANNO 2022 PN 56413	Stipendi HR	2022	3.230,7
	Totale complessivo			6.832.0

Altreinformazioni

Informazione	Casopresentein azienda?	Sesì, illustrare
PS06. Esistono altre informazioni che si ritienenecessariofornirepersoddisfarela regola generale secondo cui "Se le informazioni richieste da specifiche disposizionidileggenonsonosufficientia dare una rappresentazione veritiera e corretta, sidevono fornireleinformazioni complementarinecessariealloscopo"(art 2423 cc)?	NO	



28. Modello CE 2023

	(Uni	tà di euro)	(Unità di euro)		VARIAZ	IONE
CONS CODICE DESCRIZIONE		PORTO NO 2023	IMPORTO ANNO 2022	SEGNO (+/-)	(Unità di euro) IMPORTO	%
A) Valore della produzione						
AA00 A.1) Contributi in c/esercizione	19	5.692.371	185.443.483	+	10.248.888	5,53%
AA00 A.1.A) Contributi da Region 20 regionale	18	2.419.256	170.704.964	+	11.714.292	6,86%
AA00 A.1.A.1) da Regione o Prov. A		1.051.841	166.486.683	+	14.565.158	8,75%
AA00 A.1.A.1.1) Finanziamento indi	stinto 17	1.961.751	159.950.430	+	12.011.320	7,51%
AA00 A.1.A.1.2) Finanziamento indi	stinto finalizzato da Regione	5.900.280	3.909.133	+	1.991.146	50,94%
AA00 A.1.A.1.3) Funzioni		3.189.810	2.627.119	+	562.691	21,42%
AA00 34 A.1.A.1.3.A) Funzioni - Pronto	Soccorso	2.924.446	2.627.119	+	297.327	11,32%
AA00 A.1.A.1.3.B) Funzioni - Altro		265.364	-	+	265.364	-
36 1, comma 528, L. 208/2015	r il Piano aziendale di cui all'art.	-	-	+	-	-
AA00 A.1.A.2) da Regione o Prov. A		1.367.415	4.218.281	+	(2.850.866)	-67,58%
AA00 A.1.B) Contributi c/esercizio	(extra fondo)	3.273.115	14.738.519	+	(1.465.404)	-9,94%
AA00 A.1.B.1) da Regione o Prov. A	` ' 1	2.152.685	10.660.859	+	1.491.826	13,99%
AA00 A.1.B.1.1) Contributi da Regio		6.645.125	4.906.754	+	1.738.370	35,43%
AA00 A.1.B.1.2) Contributi da Regio 80 Risorse aggiuntive da bilancio re	ne o Prov. Aut. (extra fondo) - gionale a titolo di copertura LEA	-	-	+	-	-
AA00 A.1.B.1.3) Contributi da Regio 90 Risorse aggiuntive da bilancio re		4.078.226	3.305.932	+	772.293	23,36%
AA01 A.1.B.1.4) Contributi da Regio		1.429.334	2.448.172	+	(1.018.838)	-41,62%
AA01 A.1.B.2) Contributi da Aziendo 10 Regione o Prov. Aut. (extra fond		-	-	+	-	-
R AA01 A.1.B.2.1) Contributi da Azier Regione o Prov. Aut. (extra fond		-	-	+	-	-
R AA01 A.1.B.2.2) Contributi da Azier Regione o Prov. Aut. (extra fond	o) altro	-	-	+	-	-
40 pubblici (extra fondo)	ro della Salute e da altri soggetti	1.120.430	4.077.660	+	(2.957.230)	-72,52%
AA01 A.1.B.3.1) Contributi da Minis	, ,	6.562	9.440	+	(2.878)	-30,49%
AA01 A.1.B.3.2) Contributi da altri s 50 vincolati	, , ,	960.210	2.352.845	+	(1.392.635)	-59,19%
60 210/92	oggetti pubblici (extra fondo) L.	153.658	142.995	+	10.663	7,46%
AA01 A.1.B.3.4) Contributi da altri s 70 altro	oggetti pubblici (extra fondo)	-	1.572.380	+	(1.572.380)	-100,00%
AA01 A.1.B.3.5) Contibuti da altri so attuazione dell'art.79, comma 1 s	ggetti pubblici (extra fondo) - in sexies lettera c), del D.L.	-	-	+	-	-
AA01 A.1.C) Contributi c/esercizio	,					
	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·		-	+	_	
AA01 A.1.C.1) Contributi da Ministe	per ricerca	-	-	+	-	-
l '	p per ricerca ro della Salute per ricerca	-	-		-	-





	AA02 20	A.1.C.4) Contributi da privati per ricerca			+		
	AA02 30	A.1.D) Contributi c/esercizio da privati	-	-	+	_	-
	AA02 40	A.2) Rettifica contributi c/esercizio per destinazione ad investimenti	(876.373)	(459.967)	_	(416.406)	90,53%
	AA02 50	A.2.A) Rettifica contributi in c/esercizio per destinazione ad investimenti - da Regione o Prov. Aut.	(876.373)	(459.967)	-	(416.406)	90,53%
	AA02 60	A.2.B) Rettifica contributi in c/esercizio per destinazione ad investimenti - altri contributi	-	-	-	-	-
	AA02 70	A.3) Utilizzo fondi per quote inutilizzate contributi finalizzati e vincolati di esercizi precedenti	2.466.903	2.671.528	+	(204.625)	-7,66%
	AA02 71	A.3.A) Utilizzo fondi per quote inutilizzate contributi di esercizi precedenti da Regione o Prov. Aut. per quota F.S. regionale indistinto finalizzato	1.231.749	1.851.037	+	(619.288)	-33,46%
	AA02 80	A.3.B) Utilizzo fondi per quote inutilizzate contributi di esercizi precedenti da Regione o Prov. Aut. per quota F.S. regionale vincolato	-	-	+	-	-
	AA02 90	A.3.C) Utilizzo fondi per quote inutilizzate contributi di esercizi precedenti da soggetti pubblici (extra fondo)	1.235.154	820.492	+	414.663	50,54%
	AA03 00	A.3.D) Utilizzo fondi per quote inutilizzate contributi di esercizi precedenti per ricerca	_	_	+	_	-
	AA03 10	A.3.E) Utilizzo fondi per quote inutilizzate contributi vincolati di esercizi precedenti da privati	-	-	+	-	-
	AA03 20	A.4) Ricavi per prestazioni sanitarie e sociosanitarie a rilevanza sanitaria	10.453.584	10.075.608	+	377.976	3,75%
	AA03 30	A.4.A) Ricavi per prestazioni sanitarie e sociosanitarie a rilevanza sanitaria erogate a soggetti pubblici	9.913.306	9.619.664	+	293.641	3,05%
R	AA03 40	A.4.A.1) Ricavi per prestaz. sanitarie e sociosanitarie a rilevanza sanitaria erogate ad Aziende sanitarie pubbliche della Regione	9.592.992	9.054.896	+	538.096	5,94%
R	AA03 50	A.4.A.1.1) Prestazioni di ricovero	5.139.165	4.840.032	+	299.133	6,18%
R	AA03 60	A.4.A.1.2) Prestazioni di specialistica ambulatoriale	2.364.345	2.209.573	+	154.772	7,00%
R	AA03 61	A.4.A.1.3) Prestazioni di pronto soccorso non seguite da ricovero	150.922	155.564	+	(4.642)	-2,98%
R	AA03 70	A.4.A.1.4) Prestazioni di psichiatria residenziale e semiresidenziale	-	-	+	-	-
R	AA03 80	A.4.A.1.5) Prestazioni di File F	533.773	479.087	+	54.686	11,41%
R	AA03 90	A.4.A.1.6) Prestazioni servizi MMG, PLS, Contin. assistenziale	55.928	62.213	+	(6.285)	-10,10%
R	AA04 00	A.4.A.1.7) Prestazioni servizi farmaceutica convenzionata	558.504	582.203	+	(23.699)	-4,07%
R	AA04 10	A.4.A.1.8) Prestazioni termali	689.587	689.587	+	-	0,00%
R	AA04 20	A.4.A.1.9) Prestazioni trasporto ambulanze ed elisoccorso	-	-	+	-	-
R	AA04 21	A.4.A.1.10) Prestazioni assistenza integrativa	-	-	+	-	-
R	AA04 22	A.4.A.1.11) Prestazioni assistenza protesica	-	-	+	-	-
R	AA04 23 AA04	A.4.A.1.12) Prestazioni assistenza riabilitativa extraospedaliera A.4.A.1.13) Ricavi per cessione di emocomponenti e cellule	-	-	+	-	-
R	24 AA04	staminali	-	-	+	-	-
R	25 AA04	A.4.A.1.14) Prestazioni assistenza domiciliare integrata (ADI) A.4.A.1.15) Altre prestazioni sanitarie e socio-sanitarie a	-	-	+	-	-
R	30	rilevanza sanitaria	100.769	36.638	+	64.131	175,04%
	AA04 40	A.4.A.2) Ricavi per prestaz. sanitarie e sociosanitarie a rilevanza sanitaria erogate ad altri soggetti pubblici	-	316.451	+	(316.451)	-100,00%
	AA04 50	A.4.A.3) Ricavi per prestaz. sanitarie e sociosanitarie a rilevanza sanitaria erogate a soggetti pubblici Extraregione	320.314	248.317	+	71.996	28,99%
S	AA04 60	A.4.A.3.1) Prestazioni di ricovero	108.530	91.203	+	17.326	19,00%
	AA04						
S	AA04 50 AA04	A.4.A.3) Ricavi per prestaz. sanitarie e sociosanitarie a rilevanza sanitaria erogate a soggetti pubblici Extraregione		248.317	+	71.	.996





S	AA04 71	A.4.A.3.3) Prestazioni pronto soccorso non seguite da ricovero	-	_	+	_	-
SS	AA04 80	A.4.A.3.4) Prestazioni di psichiatria non soggetta a compensazione (resid. e semiresid.)	-	-	+	_	-
S	AA04 90	A.4.A.3.5) Prestazioni di File F	16.449	14.047	+	2.402	17,10%
S	AA05 00	A.4.A.3.6) Prestazioni servizi MMG, PLS, Contin. assistenziale Extraregione	6.113	7.166	+	(1.053)	-14,70%
S	AA05 10	A.4.A.3.7) Prestazioni servizi farmaceutica convenzionata Extraregione	78.112	58.566	+	19.546	33,37%
S	AA05 20	A.4.A.3.8) Prestazioni termali Extraregione	26.598	23.185	+	3.413	14,72%
S	AA05 30	A.4.A.3.9) Prestazioni trasporto ambulanze ed elisoccorso Extraregione	-	-	+	-	-
SS	AA05 41	A.4.A.3.10) Prestazioni assistenza integrativa da pubblico (extraregione)	-	-	+	-	-
SS	AA05 42	A.4.A.3.11) Prestazioni assistenza protesica da pubblico (extraregione)	-	-	+	-	-
S	AA05 50	A.4.A.3.12) Ricavi per cessione di emocomponenti e cellule staminali Extraregione	-	-	+	-	-
S	AA05 60	A.4.A.3.13) Ricavi GSA per differenziale saldo mobilità interregionale	-	-	+	-	-
s	AA05 61	A.4.A.3.14) Altre prestazioni sanitarie e sociosanitarie a rilevanza sanitaria erogate a soggetti pubblici Extraregione	1	1	+	-	-
SS	AA05 70	A.4.A.3.15) Altre prestazioni sanitarie e sociosanitarie a rilevanza sanitaria non soggette a compensazione Extraregione	-	-	+	-	-
SS	AA05 80	A.4.A.3.15.A) Prestazioni di assistenza riabilitativa non soggette a compensazione Extraregione	-	-	+	-	-
SS	AA05	A.4.A.3.15.B) Altre prestazioni sanitarie e socio-sanitarie a rilevanza sanitaria non soggette a compensazione Extraregione			+		-
	AA06	A.4.A.3.16) Altre prestazioni sanitarie a rilevanza sanitaria - Mobilità attiva Internazionale	52.354	26.068	+	26.286	100,84%
R	AA06	A.4.A.3.17) Altre prestazioni sanitarie a rilevanza sanitaria - Mobilità attiva Internazionale rilevata dalle AO, AOU, IRCCS.	32.334	20.008	+	20.200	-
SS	AA06 02	A.4.A.3.18) Altre prestazioni sanitarie e sociosanitarie a rilevanza sanitaria ad Aziende sanitarie e casse mutua estera - (fatturate direttamente)	-	-	+	-	-
s	AA06 10	A.4.B) Ricavi per prestazioni sanitarie e sociosanitarie a rilevanza sanitaria erogate da privati v/residenti	23.209	11.813	+	11.396	96,47%
S	AA06 20	A.4.B.1) Prestazioni di ricovero da priv. Extraregione in compensazione (mobilità attiva)	14.222	6.698	+	7.524	112,32%
S	AA06 30	A.4.B.2) Prestazioni ambulatoriali da priv. Extraregione in compensazione (mobilità attiva)	8.987	5.115	+	3.872	75,70%
S	AA06 31	A.4.B.3) Prestazioni di pronto soccorso non seguite da ricovero da priv. Extraregione in compensazione (mobilità attiva)	-	-	+	-	-
S	AA06 40	A.4.B.4) Prestazioni di File F da priv. Extraregione in compensazione (mobilità attiva)	_	_	+	_	-
S	AA06 50	A.4.B.5) Altre prestazioni sanitarie e sociosanitarie a rilevanza sanitaria erogate da privati v/residenti Extraregione in compensazione (mobilità attiva)	-	-	+	-	-
	AA06 60	A.4.C) Ricavi per prestazioni sanitarie e sociosanitarie a rilevanza sanitaria erogate a privati	172.302	165.568	+	6.734	4,07%
	AA06 70	A.4.D) Ricavi per prestazioni sanitarie erogate in regime di intramoenia	344.767	278.563	+	66.204	23,77%
	AA06 80	A.4.D.1) Ricavi per prestazioni sanitarie intramoenia - Area ospedaliera	-	-	+	_	-
	AA06 90	A.4.D.2) Ricavi per prestazioni sanitarie intramoenia - Area specialistica	343.661	278.563	+	65.098	23,37%
	AA07 00	A.4.D.3) Ricavi per prestazioni sanitarie intramoenia - Area sanità pubblica		_	+	-	-
	AA07 10	A.4.D.4) Ricavi per prestazioni sanitarie intramoenia - Consulenze (ex art. 55 c.1 lett. c), d) ed ex art. 57-58	-	-	+	-	-
R	AA07 20	A.4.D.5) Ricavi per prestazioni sanitarie intramoenia - Consulenze (ex art. 55 c.1 lett. c), d) ed ex art. 57-58) (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)	-	-	+	-	-
						· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	
	AA07 30	A.4.D.6) Ricavi per prestazioni sanitarie intramoenia - Altro	1.107		+	1.107	<u> </u>





			_				
	AA07 50	A.5) Concorsi, recuperi e rimborsi	1.881.097	4.573.210	+	(2.692.112)	-58,87%
(AA07 60	A.5.A) Rimborsi assicurativi	44.858	15.432	+	29.426	190,67%
	AA07 70	A.5.B) Concorsi, recuperi e rimborsi da Regione	51.979	-	+	51.979	
	AA07 80	A.5.B.1) Rimborso degli oneri stipendiali del personale dell'azienda in posizione di comando presso la Regione	43.375	-	+	43.375	-
	<i>AA07</i> 90	A.5.B.2) Altri concorsi, recuperi e rimborsi da parte della Regione	8.604	-	+	8.604	_
R	AA08 00	A.5.C) Concorsi, recuperi e rimborsi da Aziende sanitarie pubbliche della Regione	258.582	14.237	+	244.345	1716,28%
R .	AA08 10	A.5.C.1) Rimborso degli oneri stipendiali del personale dipendente dell'azienda in posizione di comando presso Aziende	251.982	14.014	+	237.968	1698,03%
R	AA08 20	A.5.C.2) Rimborsi per acquisto beni da parte di Aziende sanitarie pubbliche della Regione	1.646	-	+	1.646	-
R ;	AA08 30	A.5.C.3) Altri concorsi, recuperi e rimborsi da parte di Aziende sanitarie pubbliche della Regione	4.954	223	+	4.732	2125,62%
R	AA08 31	A.5.C.4) Altri concorsi, recuperi e rimborsi da parte della Regione - GS	-		+		-
	AA08 40	A.5.D) Concorsi, recuperi e rimborsi da altri soggetti pubblici	-	64.050	+	(64.050)	-100,00%
	AA08 50	A.5.D.1) Rimborso degli oneri stipendiali del personale dipendente dell'azienda in posizione di comando presso altri soggetti pubblici	-	33.941	+	(33.941)	-100,00%
	AA08 60	A.5.D.2) Rimborsi per acquisto beni da parte di altri soggetti pubblici	-	-	+	-	-
	AA08 70	A.5.D.3) Altri concorsi, recuperi e rimborsi da parte di altri soggetti pubblici	-	30.109	+	(30.109)	-100,00%
,	AA08 80	A.5.E) Concorsi, recuperi e rimborsi da privati	1.525.678	4.479.491	+	(2.953.812)	-65,94%
,	AA08 90	A.5.E.1) Rimborso da aziende farmaceutiche per Pay back	1.508.688	2.282.582	+	(773.894)	-33,90%
(AA09 00	A.5.E.1.1) Pay-back per il superamento del tetto della spesa farmaceutica territoriale	-	-	+	-	-
	AA09 10	A.5.E.1.2) Pay-back per superamento del tetto della spesa farmaceutica ospedaliera	1.097.910	1.875.383	+	(777.474)	-41,46%
	AA09 20	A.5.E.1.3) Ulteriore Pay-back	410.778	407.198	+	3.580	0,88%
	AA09 21	A.5.E.2) Rimborso per Pay back sui dispositivi medici	-	2.163.768	+	(2.163.768)	-100,00%
,	AA09 30	A.5.E.3) Altri concorsi, recuperi e rimborsi da privati	16.990	33.142	+	(16.151)	-48,73%
4	AA09 40	A.6) Compartecipazione alla spesa per prestazioni sanitarie (Ticket)	957.461	821.384	+	136.077	16,57%
,	AA09 50	A.6.A) Compartecipazione alla spesa per prestazioni sanitarie - Ticket sulle prestazioni di specialistica	941.293	806.350	+	134.942	16,73%
	<i>AA0</i> 9 60	A.6.B) Compartecipazione alla spesa per prestazioni sanitarie - Ticket sul pronto soccorso	15.241	12.720	+	2.521	19,82%
	AA09 70	A.6.C) Compartecipazione alla spesa per prestazioni sanitarie (Ticket) - Altro	928	2.314	+	(1.386)	-59,90%
8	AA09 80	A.7) Quota contributi c/capitale imputata all'esercizio	2.624.403	2.036.845	+	587.559	28,85%
	<i>AA0</i> 9 90	A.7.A) Quota imputata all'esercizio dei finanziamenti per investimenti dallo Stato	99.208		+	99.208	-
	AA10 00	A.7.B) Quota imputata all'esercizio dei finanziamenti per investimenti da Regione	1.380.754	1.123.773	+	256.981	22,87%
	AA10 10	A.7.C) Quota imputata all'esercizio dei finanziamenti per beni di prima dotazione	242.414	118.511	+	123.903	104,55%
-	AA10 20	A.7.D) Quota imputata all'esercizio dei contributi in c/esercizio FSR destinati ad investimenti	871.851	773.879	+	97.971	12,66%
\prod	AA10 30	A.7.E) Quota imputata all'esercizio degli altri contributi in c/esercizio destinati ad investimenti	-	-	+	-	-
	AA10 40	A.7.F) Quota imputata all'esercizio di altre poste del patrimonio netto	30.176	20.681	+	9.495	45,91%
	AA10 50	A.8) Incrementi delle immobilizzazioni per lavori interni	-	-	+	-	-
	AA10 60	A.9) Altri ricavi e proventi	146.296	122.125	+	24.171	19,79%





					1		
	AA10 70	A.9.A) Ricavi per prestazioni non sanitarie	9.595	11.241	+	(1.646)	-14,64%
	AA10 80	A.9.B) Fitti attivi ed altri proventi da attività immobiliari			+	-	-
	AA10 90	A.9.C) Altri proventi diversi	136.701	110.884	+	25.817	23,28%
	AZ99 99	Totale valore della produzione (A)	213.345.743	205.284.217	+	8.061.526	3,93%
		B) Costi della produzione				-	-
	BA00 10	B.1) Acquisti di beni	22.222.229	21.962.065	+	260.164	1,18%
	BA00 20	B.1.A) Acquisti di beni sanitari	21.858.515	21.685.774	+	172.741	0,80%
	BA00 30	B.1.A.1) Prodotti farmaceutici ed emoderivati	13.719.926	13.377.993	+	341.933	2,56%
	BA00 40	B.1.A.1.1) Medicinali con AIC, ad eccezione di vaccini, emoderivati di produzione regionale, ossigeno e altri gas	13.459.130	13.139.604	+	319.526	2,43%
	BA00 50	B.1.A.1.2) Medicinali senza AIC	12.151	12.975	+	(824)	-6,35%
	BA00 51	B.1.A.1.3) Ossigeno e altri gas medicali	248.645	225.414	+	23.231	10,31%
	BA00 60	B.1.A.1.4) Emoderivati di produzione regionale	-	-	+	-	-
R	BA00 61	B.1.A.1.4.1) Emoderivati di produzione regionale da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) - Mobilità interegionale	-	-	+	-	-
S	BA00 62	B.1.A.1.4.2) Emoderivati di produzione regionale da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) - Mobilità extraregionale	-		+	-	-
	BA00 63	B.1.A.1.4.3) Emoderivati di produzione regionale da altri soggetti	-	-	+	-	-
	BA00 70	B.1.A.2) Sangue ed emocomponenti			+	-	-
R	BA00 80	B.1.A.2.1) da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) – Mobilità intraregionale	-	-	+	-	-
S	BA00 90	B.1.A.2.2) da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche extra Regione) – Mobilità extraregionale	-	-	+	-	-
	BA01 00	B.1.A.2.3) da altri soggetti	-	-	+	-	-
	BA02 10	B.1.A.3) Dispositivi medici	6.958.738	7.151.901	+	(193.163)	-2,70%
	BA02 20	B.1.A.3.1) Dispositivi medici	5.006.741	4.998.223	+	8.518	0,17%
	BA02 30	B.1.A.3.2) Dispositivi medici impiantabili attivi	671.663	608.936	+	62.728	10,30%
	BA02 40	B.1.A.3.3) Dispositivi medico diagnostici in vitro (IVD)	1.280.334	1.544.743	+	(264.409)	-17,12%
	BA02 50	B.1.A.4) Prodotti dietetici	116.180	86.833	+	29.348	33,80%
	BA02 60	B.1.A.5) Materiali per la profilassi (vaccini)	908.183	836.842	+	71.341	8,53%
	BA02 70	B.1.A.6) Prodotti chimici	730	1.683	+	(953)	-56,63%
	BA02 80	B.1.A.7) Materiali e prodotti per uso veterinario	462	22.962	+	(22.501)	-97,99%
	BA02 90	B.1.A.8) Altri beni e prodotti sanitari	66.862	153.940	+	(87.078)	-56,57%
R	BA03 00	B.1.A.9) Beni e prodotti sanitari da Aziende sanitarie pubbliche della Regione	87.434	53.621	+	33.813	63,06%
R	BA03 01	B.1.A.9.1) Prodotti farmaceutici ed emoderivati	87.434	53.621	+	33.813	63,06%
R	BA03 03	B.1.A.9.3) Dispositivi medici	-		+		
R	BA03 04	B.1.A.9.4) Prodotti dietetici	-	-	+	-	-
R	BA03 05	B.1.A.9.5) Materiali per la profilassi (vaccini)		-	+	_	-
R	BA03 06	B.1.A.9.6) Prodotti chimici	-	-	+	_	-
R	BA03 07	B.1.A.9.7) Materiali e prodotti per uso veterinario	-	-	+	_	-
		! !					





R	BA03	B.1.A.9.8) Altri beni e prodotti sanitari			+		
K	08 BA03	, .	-	-		-	-
	10 BA03	B.1.B) Acquisti di beni non sanitari	363.714	276.291	+	87.423	31,64%
	20 BA03	B.1.B.1) Prodotti alimentari B.1.B.2) Materiali di guardaroba, di pulizia e di convivenza in	-	84	+	(84)	-100,00%
	30 BA03	genere	44.975	61.449	+	(16.474)	-26,81%
	40	B.1.B.3) Combustibili, carburanti e lubrificanti	103.489	99.202	+	4.287	4,32%
	BA03 50	B.1.B.4) Supporti informatici e cancelleria	190.035	81.070	+	108.965	134,41%
	BA03 60	B.1.B.5) Materiale per la manutenzione	6.665	5.349	+	1.316	24,60%
	<i>BA03</i> 70	B.1.B.6) Altri beni e prodotti non sanitari	18.550	29.137	+	(10.587)	-36,34%
R	<i>BA03</i> 80	B.1.B.7) Beni e prodotti non sanitari da Aziende sanitarie pubbliche della Regione	-	-	+	-	-
	BA03 90	B.2) Acquisti di servizi	117.331.430	112.495.564	+	4.835.866	4,30%
	BA04 00	B.2.A) Acquisti servizi sanitari	105.391.405	100.266.139	+	5.125.265	5,11%
	BA04 10	B.2.A.1) Acquisti servizi sanitari per medicina di base	11.168.579	11.861.012	+	(692.433)	-5,84%
	BA04 20	B.2.A.1.1) - da convenzione	11.084.578	11.780.073	+	(695.495)	-5,90%
	BA04 30	B.2.A.1.1.A) Costi per assistenza MMG	6.627.044	6.790.096	+	(163.053)	-2,40%
	BA04 40	B.2.A.1.1.B) Costi per assistenza PLS	797.133	1.007.083	+	(209.950)	-20,85%
	BA04 50	B.2.A.1.1.C) Costi per assistenza Continuità assistenziale	3.389.142	3.711.539	+	(322.397)	-8,69%
	BA04 60	B.2.A.1.1.D) Altro (medicina dei servizi, psicologi, medici 118, ecc)	271.260	271.356	+	(96)	-0,04%
R	BA04 70	B.2.A.1.2) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) - Mobilità intraregionale	52.020	48.158	+	3.863	8,02%
S	BA04 80	B.2.A.1.3) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche Extraregione) - Mobilità extraregionale	31.981	32.781	+	(800)	-2,44%
	<i>BA04</i> 90	B.2.A.2) Acquisti servizi sanitari per farmaceutica	16.019.483	15.814.100	+	205.383	1,30%
	BA05 00	B.2.A.2.1) - da convenzione	15.377.244	15.245.665	+	131.579	0,86%
R	BA05 10	B.2.A.2.2) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)- Mobilità intraregionale	642.240	568.435	+	73.804	12,98%
S	BA05 20	B.2.A.2.3) - da pubblico (Extraregione)	-	-	+	-	-
	BA05 30	B.2.A.3) Acquisti servizi sanitari per assistenza specialistica ambulatoriale	17.239.351	16.803.611	+	435.740	2,59%
R	BA05 40	B.2.A.3.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)	8.870.414	8.345.922	+	524.492	6,28%
R	BA05 41	B.2.A.3.2) prestazioni di pronto soccorso non seguite da ricovero - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della	623.942	579.365	+	44.578	7,69%
	BA05 50	B.2.A.3.3) - da pubblico (altri soggetti pubbl. della Regione)	. ,		+		-
	BA05 51	B.2.A.3.4) prestazioni di pronto soccorso non seguite da ricovero - da pubblico (altri soggetti pubbl. della Regione	-		+	-	-
S	BA05 60	B.2.A.3.5) - da pubblico (Extraregione)	421.297	373.272	+	48.024	12,87%
S	BA05 61	B.2.A.3.6) prestazioni di pronto soccorso non seguite da ricovero - da pubblico (Extraregione)	-	-	+	-0.024	-
	BA05 70	B.2.A.3.7) - da privato - Medici SUMAI	2.826.748	3.084.091	+	(257.343)	-8,34%
	BA05 80	B.2.A.3.8) - da privato	4.496.949	4.420.960	+	75.989	1,72%
	BA05 90	B.2.A.3.8.A) Servizi sanitari per assistenza specialistica da IRCCS privati e Policlinici privati	-		+	_	-
	BA05 91	B.2.A.3.8.B) Servizi sanitari per prestazioni di pronto soccorso non seguite da ricovero - da IRCCS privati e Policlinici privati			+		-
	BA06	B.2.A.3.8.C) Servizi sanitari per assistenza specialistica da	-		+	-	
	00	Ospedali Classificati privati	-	-		-	





	BA06 01	B.2.A.3.8.D) Servizi sanitari per prestazioni di pronto soccorso non seguite da ricovero - da Ospedali Classificati privati	-	-	+	_	-
	BA06	B.2.A.3.8.E) Servizi sanitari per assistenza specialistica da Case di Cura private	75.332	54.759	+	20.573	37,57%
	BA06	B.2.A.3.8.F) Servizi sanitari per prestazioni di pronto soccorso non seguite da ricovero - da Case di Cura private			+		-
	BA06	B.2.A.3.8.G) Servizi sanitari per assistenza specialistica da altri	4 404 647	4 200 204	+	- 	1,27%
	20 BA06	privati B.2.A.3.8.H) Servizi sanitari per prestazioni di pronto soccorso	4.421.617	4.366.201	+	55.416	
	21 BA06	non seguite da ricovero - da altri privati B.2.A.3.9) - da privato per cittadini non residenti - Extraregione	-	-		-	
	30	(mobilità attiva in compensazione) B.2.A.3.10) Servizi sanitari per prestazioni di pronto soccorso	-	-	+	-	-
	BA06 31	non seguite da ricovero - da privato per cittadini non residenti - Extraregione (mobilità attiva in compensazione)	-	-	+	-	-
	BA06 40	B.2.A.4) Acquisti servizi sanitari per assistenza riabilitativa	3.706.220	3.079.107	+	627.113	20,37%
R	BA06 50	B.2.A.4.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)	-	-	+	-	-
	BA06 60	B.2.A.4.2) - da pubblico (altri soggetti pubbl. della Regione)	-	-	+	-	-
SS	BA06 70	B.2.A.4.3) - da pubblico (Extraregione) non soggetti a compensazione	2.357	-	+	2.357	-
	BA06 80	B.2.A.4.4) - da privato (intraregionale)	3.696.049	3.079.107	+	616.942	20,04%
	BA06 90	B.2.A.4.5) - da privato (extraregionale)	7.814	-	+	7.814	-
	<i>BA07</i> 00	B.2.A.5) Acquisti servizi sanitari per assistenza integrativa	2.023.860	2.136.208	+	(112.348)	-5,26%
R	BA07 10	B.2.A.5.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)	-	-	+	-	-
	BA07 20	B.2.A.5.2) - da pubblico (altri soggetti pubbl. della Regione)	-	-	+	-	-
S	BA07 30	B.2.A.5.3) - da pubblico (Extraregione)	-		+	-	-
	BA07 40	B.2.A.5.4) - da privato	2.023.860	2.136.208	+	(112.348)	-5,26%
	BA07 50	B.2.A.6) Acquisti servizi sanitari per assistenza protesica	913.673	821.101	+	92.572	11,27%
R	BA07 60	B.2.A.6.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)	-	-	+	-	-
	BA07 70	B.2.A.6.2) - da pubblico (altri soggetti pubbl. della Regione)	-	-	+	-	-
S	BA07 80	B.2.A.6.3) - da pubblico (Extraregione)	-	-	+	-	-
	BA07 90	B.2.A.6.4) - da privato	913.673	821.101	+	92.572	11,27%
	BA08 00	B.2.A.7) Acquisti servizi sanitari per assistenza ospedaliera	28.039.327	25.031.562	+	3.007.765	12,02%
R	BA08 10	B.2.A.7.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)	25.033.223	22.365.356	+	2.667.867	11,93%
	BA08 20	B.2.A.7.2) - da pubblico (altri soggetti pubbl. della Regione)	-	-	+	-	-
S	BA08 30	B.2.A.7.3) - da pubblico (Extraregione)	2.787.126	2.519.574	+	267.552	10,62%
	BA08 40	B.2.A.7.4) - da privato	218.978	146.631	+	72.347	49,34%
	BA08 50	B.2.A.7.4.A) Servizi sanitari per assistenza ospedaliera da IRCCS privati e Policlinici privati	-	-	+	-	-
	BA08 60	B.2.A.7.4.B) Servizi sanitari per assistenza ospedaliera da Ospedali Classificati privati		-	+		-
	BA08 70	B.2.A.7.4.C) Servizi sanitari per assistenza ospedaliera da Case di Cura private	218.978	146.631	+	72.347	49,34%
	BA08 80	B.2.A.7.4.D) Servizi sanitari per assistenza ospedaliera da altri privati	-	-	+	-	-
	•	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·					





						┙.
BA08 90	B.2.A.7.5) - da privato per cittadini non residenti - Extraregione (mobilità attiva in compensazione)	-	-	+	_	-
BA09	B.2.A.8) Acquisto prestazioni di psichiatria residenziale e	2 189 088	2 190 047	+	(959)	-0,04%
BA09	B.2.A.8.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della	2.109.000	£. 130.047	+	(909)	-
BA09	B.2.A.8.2) - da pubblico (altri soggetti pubbl. della Regione)			+	_	-
BA09	B.2.A.8.3) - da pubblico (Extraregione) - non soggette a	-		+	-	-
BA09	B.2.A.8.4) - da privato (intraregionale)	1 982 634	1 960 346	+	22 288	1,14%
BA09 50	B.2.A.8.5) - da privato (extraregionale)			+		-10,12%
BA09 60	B.2.A.9) Acquisto prestazioni di distribuzione farmaci File F	12.120.153	11.619.905	+	500.249	4,31%
BA09 70	B.2.A.9.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) - Mobilità intraregionale	10.891.080	10.365.327	+	525.753	5,07%
BA09 80	B.2.A.9.2) - da pubblico (altri soggetti pubbl. della Regione)	-	-	+	_	-
BA09 90	B.2.A.9.3) - da pubblico (Extraregione)	318.603	263.948	+	54.655	20,71%
BA10 00	B.2.A.9.4) - da privato (intraregionale)	910.469	990.630	+	(80.160)	-8,09%
BA10 10	B.2.A.9.5) - da privato (extraregionale)	-	-	+	-	-
BA10 20	B.2.A.9.6) - da privato per cittadini non residenti - Extraregione (mobilità attiva in compensazione)	-	-	+	-	-
BA10 30	B.2.A.10) Acquisto prestazioni termali in convenzione	990.249	821.582	+	168.667	20,53%
BA10 40	B.2.A.10.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) - Mobilità intraregionale	6.674	6.674	+	-	0,00%
BA10 50	B.2.A.10.2) - da pubblico (altri soggetti pubbl. della Regione)	-	-	+	-	-
BA10 60	B.2.A.10.3) - da pubblico (Extraregione)	6.446	4.499	+	1.947	43,28%
BA10 70	B.2.A.10.4) - da privato	977.129	810.409	+	166.720	20,57%
BA10 80	B.2.A.10.5) - da privato per cittadini non residenti - Extraregione (mobilità attiva in compensazione)	-	-	+	-	-
BA10 90	B.2.A.11) Acquisto prestazioni di trasporto sanitario	2.312.646	2.072.475	+	240.171	11,59%
BA11 00	B.2.A.11.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) - Mobilità intraregionale	2.287.726	2.055.597	+	232.129	11,29%
BA11 10	B.2.A.11.2) - da pubblico (altri soggetti pubbl. della Regione)	-	-	+	-	-
BA11 20	B.2.A.11.3) - da pubblico (Extraregione)	24.920	16.878	+	8.042	47,65%
BA11 30	B.2.A.11.4) - da privato	-	-	+	-	-
BA11 40	B.2.A.12) Acquisto prestazioni Socio-Sanitarie a rilevanza sanitaria	6.329.086	5.984.940	+	344.146	5,75%
BA11 50	B.2.A.12.1) - da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione) - Mobilità intraregionale	13.320	-	+	13.320	-
BA11 51	B.2.A.12.1.A) Assistenza domiciliare integrata (ADI)	-	-	+	_	-
BA11 52	B.2.A.12.1.B) Altre prestazioni socio-sanitarie a rilevanza sanitaria	13.320	-	+	13.320	-
BA11 60	B.2.A.12.2) - da pubblico (altri soggetti pubblici della Regione)	6.801	39.104	+	(32.304)	-82,61%
BA11 61	B.2.A.12.3) - da pubblico (Extraregione) - Acquisto di Altre prestazioni sociosanitarie a rilevanza sanitaria erogate a soggetti	-	-	+	-	-
BA11 70	B.2.A.12.4) - da pubblico (Extraregione) non soggette a compensazione	1.870	-	+	1.870	-
BA11 80	B.2.A.12.5) - da privato (intraregionale)	5.823.706	5.495.722	+	327.984	5,97%
BA11 90	B.2.A.12.6) - da privato (extraregionale)	483.389	450.113	+	33.276	7,39%
BA12 00	B.2.A.13) Compartecipazione al personale per att. libero prof. (intramoenia)	230.816	190.910	+	39.906	20,90%
	90 BA09 10 BA09 30 BA09 40 BA09 60 BA09 70 BA09 80 BA09 90 BA10 10 BA10 10 BA10 10 BA10 10 BA11 10 BA11 20 BA11 30 BA11 10 BA11 10	Manager Mana	Combilità attiva in compensazione Compensa			Mobilità attiva in compensazione





			_	<u> </u>			
	BA12 10	B.2.A.13.1) Compartecipazione al personale per att. libero professionale intramoenia - Area ospedaliera	-	162.530	+	(162.530)	-100,00%
	BA12 20	B.2.A.13.2) Compartecipazione al personale per att. libero professionale intramoenia- Area specialistica	230.816	28.380	+	202.436	713,30%
	BA12 30	B.2.A.13.3) Compartecipazione al personale per att. libero professionale intramoenia - Area sanità pubblica	-	-	+	-	-
	BA12 40	B.2.A.13.4) Compartecipazione al personale per att. libero professionale intramoenia - Consulenze (ex art. 55 c.1 lett. c), d) ed ex art 57-58)	-	-	+	-	-
R	BA12 50	B.2.A.13.5) Compartecipazione al personale per att. libero professionale intramoenia - Consulenze (ex art. 55 c.1 lett. c), d) ed ex art 57-58) (Aziende Sanitarie Pubbliche della Regione)	-	-	+	-	-
	BA12 60	B.2.A.13.6) Compartecipazione al personale per att. libero professionale intramoenia - Altro	-	-	+	-	-
R	BA12 70	B.2.A.13.7) Compartecipazione al personale per att. libero professionale intramoenia - Altro (Aziende sanitarie pubbliche	-	-	+	-	-
	BA12 80	B.2.A.14) Rimborsi, assegni e contributi sanitari	762.786	684.192	+	78.594	11,49%
	BA12 90	B.2.A.14.1) Contributi ad associazioni di volontariato	237.957	257.643	+	(19.687)	-7,64%
	BA13 00	B.2.A.14.2) Rimborsi per cure all'estero	494	-	+	494	-
	BA13 10	B.2.A.14.3) Contributi a società partecipate e/o enti dipendenti della Regione	-	-	+	-	-
	BA13 20	B.2.A.14.4) Contributo Legge 210/92	40.839	49.207	+	(8.368)	-17,01%
	BA13 30	B.2.A.14.5) Altri rimborsi, assegni e contributi	347.517	299.775	+	47.742	15,93%
R	BA13 40	B.2.A.14.6) Rimborsi, assegni e contributi v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione	135.979	77.567	+	58.412	75,31%
R	BA13 41	B.2.A.14.7) Rimborsi, assegni e contributi v/Regione - GSA	-	-	+	-	-
	BA13 50	B.2.A.15) Consulenze, Collaborazioni, Interinale e altre prestazioni di lavoro sanitarie e sociosanitarie	612.287	962.226	+	(349.939)	-36,37%
R	BA13 60	B.2.A.15.1) Consulenze sanitarie e sociosanitarie da Aziende sanitarie pubbliche della Regione	2.076	159.897	+	(157.821)	-98,70%
	BA13 70	B.2.A.15.2) Consulenze sanitarie e sociosanitarie da terzi - Altri soggetti pubblici	-	-	+	-	-
	BA13 80	B.2.A.15.3) Consulenze, Collaborazioni, Interinale e altre prestazioni di lavoro sanitarie e sociosanitarie da privato	472.437	767.557	+	(295.120)	-38,45%
	BA13 90	B.2.A.15.3.A) Consulenze sanitarie da privato - articolo 55, comma 2, CCNL 8 giugno 2000	275.847	539.463	+	(263.616)	-48,87%
	BA14 00	B.2.A.15.3.B) Altre consulenze sanitarie e sociosanitarie da privato	32.649	75.059	+	(42.410)	-56,50%
	BA14 10	B.2.A.15.3.C) Collaborazioni coordinate e continuative sanitarie e sociosanitarie da privato	-	-	+	-	-
	BA14 20	B.2.A.15.3.D) Indennità a personale universitario - area sanitaria	-	-	+	-	-
	BA14 30	B.2.A.15.3.E) Lavoro interinale - area sanitaria	126.389	140.810	+	(14.422)	-10,24%
	BA14 40	B.2.A.15.3.F) Altre collaborazioni e prestazioni di lavoro - area sanitaria	37.552	12.225	+	25.327	207,17%
	BA14 50	B.2.A.15.4) Rimborso oneri stipendiali del personale sanitario in comando	137.774	34.771	+	103.003	296,23%
R	BA14 60	B.2.A.15.4.A) Rimborso oneri stipendiali personale sanitario in comando da Aziende sanitarie pubbliche della Regione	137.774	34.771	+	103.003	296,23%
	BA14 70	B.2.A.15.4.B) Rimborso oneri stipendiali personale sanitario in comando da Regioni, soggetti pubblici e da Università	-	-	+		-
SS	BA14 80	B.2.A.15.4.C) Rimborso oneri stipendiali personale sanitario in comando da aziende di altre Regioni (Extraregione)	-	-	+	-	-
	BA14 90	B.2.A.16) Altri servizi sanitari e sociosanitari a rilevanza sanitaria	733.801	193.163	+	540.638	279,89%
R	BA15 00	B.2.A.16.1) Altri servizi sanitari e sociosanitari a rilevanza sanitaria da pubblico - Aziende sanitarie pubbliche della Regione	122.840	-	+	122.840	-
	BA15 10	B.2.A.16.2) Altri servizi sanitari e sociosanitari a rilevanza sanitaria da pubblico - Altri soggetti pubblici della Regione	8.784	-	+	8.784	-
•	•					J.	





SS	BA15 20	B.2.A.16.3) Altri servizi sanitari e sociosanitari a rilevanza sanitaria da pubblico (Extraregione)		3.579	+	(3.579)	-100,00%
	BA15 30	B.2.A.16.4) Altri servizi sanitari da privato	566.389	115.340	+	451.049	391,06%
	BA15 40	B.2.A.16.5) Costi per servizi sanitari - Mobilità internazionale passiva	35.788	74.245	+	(38.457)	-51,80%
R	BA15 41	B.2.A.16.6) Costi per servizi sanitari - Mobilità internazionale passiva rilevata dalle ASL	-	-	+	-	-
SS	BA15 42	B.2.A.16.7) Costi per prestazioni sanitarie erogate da aziende sanitarie estere (fatturate direttamente)	-	-	+	-	-
S	BA15 50	B.2.A.17) Costi GSA per differenziale saldo mobilità interregionale	_	_	+	-	-
	BA15 60	B.2.B) Acquisti di servizi non sanitari	11.940.026	12.229.425	+	(289.399)	-2,37%
	BA15 70	B.2.B.1) Servizi non sanitari	11.387.470	11.671.603	+	(284.133)	-2,43%
	BA15 80	B.2.B.1.1) Lavanderia	808.963	354.113	+	454.850	128,45%
	BA15 90	B.2.B.1.2) Pulizia	1.337.330	1.158.508	+	178.822	15,44%
	BA16 00	B.2.B.1.3) Mensa	1.074.657	985.776	+	88.881	9,02%
	BA16 01	B.2.B.1.3.A) Mensa dipendenti	373.795	267.373	+	106.422	39,80%
	BA16 02	B.2.B.1.3.B) Mensa degenti	700.862	718.403	+	(17.540)	-2,44%
	BA16 10	B.2.B.1.4) Riscaldamento	686.426	653.750	+	32.676	5,00%
	BA16 20	B.2.B.1.5) Servizi di assistenza informatica	79.931	38.008	+	41.923	110,30%
	BA16 30	B.2.B.1.6) Servizi trasporti (non sanitari)	48.210	57.839	+	(9.629)	-16,65%
	BA16 40	B.2.B.1.7) Smaltimento rifiuti	403.735	446.386	+	(42.651)	-9,55%
	BA16 50	B.2.B.1.8) Utenze telefoniche	255.802	200.897	+	54.905	27,33%
	BA16 60	B.2.B.1.9) Utenze elettricità	988.253	1.891.020	+	(902.767)	-47,74%
	BA16 70	B.2.B.1.10) Altre utenze	192.887	70.006	+	122.881	175,53%
	BA16 80	B.2.B.1.11) Premi di assicurazione	1.416.346	1.313.275	+	103.070	7,85%
	BA16 90	B.2.B.1.11.A) Premi di assicurazione - R.C. Professionale	958.507	955.286	+	3.220	0,34%
	BA17 00	B.2.B.1.11.B) Premi di assicurazione - Altri premi assicurativi	457.839	357.989	+	99.850	27,89%
	BA17 10	B.2.B.1.12) Altri servizi non sanitari	4.094.930	4.502.026	+	(407.096)	-9,04%
R	BA17 20	B.2.B.1.12.A) Altri servizi non sanitari da pubblico (Aziende sanitarie pubbliche della Regione)	-	-	+	-	-
	BA17 30	B.2.B.1.12.B) Altri servizi non sanitari da altri soggetti pubblici	696.102	2.727	+	693.375	25430,97%
	BA17 40	B.2.B.1.12.C) Altri servizi non sanitari da privato	3.398.828	4.499.300	+	(1.100.471)	-24,46%
	BA17 50	B.2.B.2) Consulenze, Collaborazioni, Interinale e altre prestazioni di lavoro non sanitarie	492.382	485.099	+	7.283	1,50%
R	BA17 60	B.2.B.2.1) Consulenze non sanitarie da Aziende sanitarie pubbliche della Regione	15.091	2.234	+	12.857	575,51%
	BA17 70	B.2.B.2.2) Consulenze non sanitarie da Terzi - Altri soggetti pubblici	3.731		+	3.731	-
	BA17 80	B.2.B.2.3) Consulenze, Collaborazioni, Interinale e altre prestazioni di lavoro non sanitarie da privato	473.560	453.184	+	20.376	4,50%
	BA17 90	B.2.B.2.3.A) Consulenze non sanitarie da privato	-	-	+	-	-
	BA18 00	B.2.B.2.3.B) Collaborazioni coordinate e continuative non sanitarie da privato	2.133	1.872	+	261	13,96%
	BA18 10	B.2.B.2.3.C) Indennità a personale universitario - area non sanitaria	-	-	+		-
	BA18 20	B.2.B.2.3.D) Lavoro interinale - area non sanitaria	411.686	432.562	+	(20.876)	-4,83%
	BA18	B.2.B.2.3.E) Altre collaborazioni e prestazioni di lavoro - area			+	, 7	218,62%





				_			
	30	non sanitaria	59.741	18.750	└	40.991	 '
	BA18 31	B.2.B.2.3.F) Altre Consulenze non sanitarie da privato - in attuazione dell'art.79, comma 1 sexies lettera c), del D.L.			+		
	BA18 40	B.2.B.2.4) Rimborso oneri stipendiali del personale non sanitario in comando		29.681	+	(29.681)	-100,00%
R	BA18 50	B.2.B.2.4.A) Rimborso oneri stipendiali personale non sanitario in comando da Aziende sanitarie pubbliche della Regione	_	29.681	+	(29.681)	-100,00%
	BA18 60	B.2.B.2.4.B) Rimborso oneri stipendiali personale non sanitario in comando da Regione, soggetti pubblici e da Università			+		
SS	BA18 70	B.2.B.2.4.C) Rimborso oneri stipendiali personale non sanitario in comando da aziende di altre Regioni (Extraregione)			+		
	BA18 80	B.2.B.3) Formazione (esternalizzata e non)	60.174	72.722	+	(12.549)	-17,26%
	BA18 90	B.2.B.3.1) Formazione (esternalizzata e non) da pubblico	6.694	305	+	6.389	2094,67%
	BA19 00	B.2.B.3.2) Formazione (esternalizzata e non) da privato	53.480	72.417	+	(18.937)	-26,15%
	BA19 10	B.3) Manutenzione e riparazione (ordinaria esternalizzata)	2.500.435	2.163.666	+	336.769	15,56%
	BA19 20	B.3.A) Manutenzione e riparazione ai fabbricati e loro pertinenze	216.193	365.382	+	(149.189)	-40,83%
	BA19 30	B.3.B) Manutenzione e riparazione agli impianti e macchinari	962.170	641.889	+	`	49,90%
	BA19 40	B.3.C) Manutenzione e riparazione alle attrezzature sanitarie e scientifiche	906.915	898.599	+	8.316	0,93%
	BA19 50	B.3.D) Manutenzione e riparazione ai mobili e arredi	300.0.0		+		
	BA19 60	B.3.E) Manutenzione e riparazione agli automezzi	41.023	47.264	+	(6.241)	-13,21%
	BA19 70	B.3.F) Altre manutenzioni e riparazioni	374.135	210.532	+	163.602	77,71%
R	BA19 80	B.3.G) Manutenzioni e riparazioni da Aziende sanitarie pubbliche della Regione			+	_	-
	BA19 90	B.4) Godimento di beni di terzi	1.012.278	978.729	+	33.549	3,43%
	BA20 00	B.4.A) Fitti passivi	5.875	40.500	+	(34.625)	-85,49%
	BA20 10	B.4.B) Canoni di noleggio	1.006.403	938.229	+	68.174	7,27%
	BA20 20	B.4.B.1) Canoni di noleggio - area sanitaria	803.489	729.036	+	74.453	10,21%
	30 BA20	B.4.B.2) Canoni di noleggio - area non sanitaria	202.914	209.193	+	(6.279)	-3,00%
	BA20 40	B.4.C) Canoni di leasing		_	+		
	BA20 50	B.4.C.1) Canoni di leasing - area sanitaria		_	+		
	BA20 60	B.4.C.2) Canoni di leasing - area non sanitaria		_	+	_	
	BA20 61	B.4.D) Canoni di project financing	<u>_</u>		+	[<u>_</u>]	Ī
R	BA20 70	B.4.E) Locazioni e noleggi da Aziende sanitarie pubbliche della Regione			+		
	BA20 80	Totale Costo del personale	49.926.605	48.260.346	+	1.666.259	3,45%
	BA20 90	B.5) Personale del ruolo sanitario	41.805.572	40.804.138	+	1.001.434	2,45%
	BA21 00	B.5.A) Costo del personale dirigente ruolo sanitario	24.600.371	23.957.718	+	642.653	2,68%
	BA21 10	B.5.A.1) Costo del personale dirigente medico	22.371.346	22.390.290	+	(18.944)	-0,08%
	BA21 20	B.5.A.1.1) Costo del personale dirigente medico - tempo indeterminato	20.507.944	20.238.522	+	269.422	1,33%
	BA21 30	B.5.A.1.2) Costo del personale dirigente medico - tempo determinato	1.863.402	2.151.768	+	(288.366)	-13,40%
	BA21 40	B.5.A.1.3) Costo del personale dirigente medico - altro			+	_	
	BA21 50	B.5.A.2) Costo del personale dirigente non medico	2.229.024	1.567.428	+	661.597	42,21%
	BA21 60	B.5.A.2.1) Costo del personale dirigente non medico - tempo indeterminato	1.880.060	1.331.416	+	548.643	41,21%





BA21 70	B.5.A.2.2) Costo del personale dirigente non medico - tempo determinato	348.965	236.011	+	112.953	47,86%
BA21 80	B.5.A.2.3) Costo del personale dirigente non medico - altro	-	-	+	_	-
BA21 90	B.5.B) Costo del personale comparto ruolo sanitario	17.205.202	16.846.420	+	358.781	2,13%
BA22 00	B.5.B.1) Costo del personale comparto ruolo sanitario - tempo indeterminato	15.765.846	14.828.385	+	937.460	6,32%
BA22 10	B.5.B.2) Costo del personale comparto ruolo sanitario - tempo determinato	1.439.356	2.018.035	+	(578.679)	-28,68%
BA22 20	B.5.B.3) Costo del personale comparto ruolo sanitario - altro	-	_	+	-	-
BA22 30	B.6) Personale del ruolo professionale	135.032	34.973	+	100.059	286,11%
BA22 40	B.6.A) Costo del personale dirigente ruolo professionale	100.709	-	+	100.709	-
BA22 50	B.6.A.1) Costo del personale dirigente ruolo professionale - tempo indeterminato	100.709	-	+	100.709	-
BA22 60	B.6.A.2) Costo del personale dirigente ruolo professionale - tempo determinato	-	-	+	_	-
BA22 70	B.6.A.3) Costo del personale dirigente ruolo professionale - altro	_	_	+	_	-
BA22 80	B.6.B) Costo del personale comparto ruolo professionale	34.322	34.973	+	(650)	-1,86%
BA22 90	B.6.B.1) Costo del personale comparto ruolo professionale - tempo indeterminato	34.322	34.973	+	(650)	-1,86%
BA23 00	B.6.B.2) Costo del personale comparto ruolo professionale - tempo determinato	04.022	04.070	+	(000)	-
BA23 10	B.6.B.3) Costo del personale comparto ruolo professionale - altro			+	_	-
BA23 20	B.7) Personale del ruolo tecnico	5.391.451	5.180.752	+	210.699	4,07%
BA23 30	B.7.A) Costo del personale dirigente ruolo tecnico	53.694	53.733	+	(39)	-0,07%
BA23 40	B.7.A.1) Costo del personale dirigente ruolo tecnico - tempo indeterminato	53.694	53.733	+	(39)	-0,07%
BA23 50	B.7.A.2) Costo del personale dirigente ruolo tecnico - tempo determinato	55.054	00.700	+	(00)	-
BA23 60	B.7.A.3) Costo del personale dirigente ruolo tecnico - altro			+	_	-
BA23 70	B.7.B) Costo del personale comparto ruolo tecnico	5.337.757	5.127.019	+	210.738	4,11%
BA23 80	B.7.B.1) Costo del personale comparto ruolo tecnico - tempo indeterminato	3.687.981	3.603.798	+	84.183	2,34%
BA23 90	B.7.B.2) Costo del personale comparto ruolo tecnico - tempo determinato	1.649.776	1.523.220	+	126.555	8,31%
BA24 00	B.7.B.3) Costo del personale comparto ruolo tecnico - altro	1.049.770	1.323.220	+	120.555	-
BA24 10	B.8) Personale del ruolo amministrativo	2.594.550	2.240.484	+	354.066	15,80%
BA24 20	B.8.A) Costo del personale dirigente ruolo amministrativo	156.653	186.525	+	(29.872)	-16,02%
BA24 30	B.8.A.1) Costo del personale dirigente ruolo amministrativo - tempo indeterminato	156.653	186.525	+	(29.872)	-16,02%
BA24 40	B.8.A.2) Costo del personale dirigente ruolo amministrativo - tempo determinato	100.000	100.020	+	(23.012)	-
BA24 50	B.8.A.3) Costo del personale dirigente ruolo amministrativo -	-		+	_	-
BA24 60	B.8.B) Costo del personale comparto ruolo amministrativo	2.437.898	2.053.959	+	383.938	18,69%
BA24 70	B.8.B.1) Costo del personale comparto ruolo amministrativo - tempo indeterminato	1.573.766	1.174.517	+	399.248	33,99%
BA24 80	B.8.B.2) Costo del personale comparto ruolo amministrativo - tempo determinato	864.132	879.442	+	(15.310)	-1,74%
BA24 90	B.8.B.3) Costo del personale comparto ruolo amministrativo - altro	004.132	019.442	+	(13.310)	-
BA25 00	B.9) Oneri diversi di gestione	761.401	598.745	+	162.656	27,17%
BA25	B.9.A) Imposte e tasse (escluso IRAP e IRES)	162.524	115.750	+	46.774	40,41%
BA25	B.9.B) Perdite su crediti	102.324	110.700	+	40.774	-
20 BA25	B.9.C) Altri oneri diversi di gestione		400.000	+	445 000	23,99%
30	l	598.878	482.996		115.882	,





	BA25 40	B.9.C.1) Indennità, rimborso spese e oneri sociali per gli Organi Direttivi e Collegio Sindacale	497.153	200.052	+	297.102	148,51%
	BA25 50	B.9.C.2) Altri oneri diversi di gestione	101.724	282.944	+	(181.220)	-64,05%
R	BA25 51	B.9.C.3) Altri oneri diversi di gestione da Aziende sanitarie pubbliche della Regione	-		+	(1011220)	-
	BA25 52	B.9.C.4) Altri oneri diversi di gestione - per Autoassicurazione	_	_	+	_	-
	BA25 60	Totale Ammortamenti	2.716.134	2.036.845	+	679.289	33,35%
	BA25 70	B.10) Ammortamenti delle immobilizzazioni immateriali	120.490	39.478	+	81.012	205,21%
	BA25 80	B.11) Ammortamenti delle immobilizzazioni materiali	2.595.644	1.997.367	+	598.277	29,95%
	BA25 90	B.11.A) Ammortamento dei fabbricati	1.259.384	875.856	+	383.528	43,79%
	BA26 00	B.11.A.1) Ammortamenti fabbricati non strumentali (disponibili)	10.151	10.151	+	-	0,00%
	BA26	B.11.A.2) Ammortamenti fabbricati strumentali (indisponibili)	1.249.233	865.706	+	383.528	44,30%
	BA26 20	B.11.B) Ammortamenti delle altre immobilizzazioni materiali	1.336.260	1.121.511	+	214.750	19,15%
	BA26 30	B.12) Svalutazione delle immobilizzazioni e dei crediti	-	-	+	-	-
	BA26 40	B.12.A) Svalutazione delle immobilizzazioni immateriali e materiali	-	-	+	-	-
	BA26 50	B.12.B) Svalutazione dei crediti	-	-	+	-	-
	BA26 60	B.13) Variazione delle rimanenze	11.052	661.270	+/-	(650.218)	-98,33%
	BA26 70	B.13.A) Variazione rimanenze sanitarie	(4.712)	647.121	+/-	(651.833)	-100,73%
	BA26 71	B.13.A.1) Prodotti farmaceutici ed emoderivati	5.069	391.297	+/-	(386.228)	-98,70%
	BA26 72	B.13.A.2) Sangue ed emocomponenti	-	-	+/-	-	-
	BA26 73	B.13.A.3) Dispositivi medici	33.414	255.376	+/-	(221.962)	-86,92%
	BA26 74	B.13.A.4) Prodotti dietetici	(4.734)	5.461	+/-	(10.195)	-186,70%
	BA26 75	B.13.A.5) Materiali per la profilassi (vaccini)	43	6.285	+/-	(6.242)	-99,31%
	BA26 76	B.13.A.6) Prodotti chimici	1.230	(336)	+/-	1.566	-465,90%
	BA26 77	B.13.A.7) Materiali e prodotti per uso veterinario	-	(11)	+/-	11	-100,00%
	BA26 78	B.13.A.8) Altri beni e prodotti sanitari	(39.734)	(10.950)	+/-	(28.783)	262,85%
	BA26 80	B.13.B) Variazione rimanenze non sanitarie	15.764	14.149	+/-	1.615	11,42%
	BA26 81	B.13.B.1) Prodotti alimentari	-		+/-		-
	BA26 82	B.13.B.2) Materiali di guardaroba, di pulizia, e di convivenza in genere	363	(7.387)	+/-	7.751	-104,92%
	BA26 83	B.13.B.3) Combustibili, carburanti e lubrificanti	-	-	+/-	-	-
	BA26 84	B.13.B.4) Supporti informatici e cancelleria	15.775	20.577	+/-	(4.802)	-23,34%
	BA26 85	B.13.B.5) Materiale per la manutenzione	(149)	(174)	+/-	25	-14,20%
	BA26 86	B.13.B.6) Altri beni e prodotti non sanitari	(225)	1.133	+/-	(1.358)	-119,87%
	BA26 90	B.14) Accantonamenti dell'esercizio	13.414.455	11.317.319	+	2.097.136	18,53%
	BA27 00	B.14.A) Accantonamenti per rischi	373.287	2.263.768	+	(1.890.481)	-83,51%
	BA27 10	B.14.A.1) Accantonamenti per cause civili ed oneri processuali		-	+	-	-
	BA27 20	B.14.A.2) Accantonamenti per contenzioso personale dipendente	73.287	-	+	73.287	-
	BA27 30	B.14.A.3) Accantonamenti per rischi connessi all'acquisto di prestazioni sanitarie da privato	_	_	+	_	-
I	1 55	produzioni danitario da privato	-			-	





4	BA27 10	B.14.A.4) Accantonamenti per copertura diretta dei rischi (autoassicurazione)	-	-	+	-	-
4	BA27 11	B.14.A.5) Accantonamenti per franchigia assicurativa	300.000	100.000	+	200.000	200,00%
5	BA27 50	B.14.A.6) Altri accantonamenti per rischi	-	2.163.768	+	(2.163.768)	-100,00%
5	BA27 51	B.14.A.7) Accantonamenti per interessi di mora	-		+	-	-
6	BA27 80	B.14.B) Accantonamenti per premio di operosità (SUMAI)	161.554	169.445	+	(7.890)	-4,66%
7	BA27 70	B.14.C) Accantonamenti per quote inutilizzate di contributi finalizzati e vincolati	11.172.340	7.098.784	+	4.073.556	57,38%
7	BA27 71	B.14.C.1) Accantonamenti per quote inutilizzate contributi da Regione e Prov. Aut. per quota F.S. indistinto finalizzato	1.905.232	511.335	+	1.393.897	272,60%
8	BA27 30	B.14.C.2) Accantonamenti per quote inutilizzate contributi da Regione e Prov. Aut. per quota F.S. vincolato	406.612	633.555	+	(226.943)	-35,82%
g	BA27 90	B.14.C.3) Accantonamenti per quote inutilizzate contributi da soggetti pubblici (extra fondo) vincolati	8.860.496	5.932.553	+	2.927.942	49,35%
a	BA28 00	B.14.C.4) Accantonamenti per quote inutilizzate contributi da soggetti pubblici per ricerca	-	-	+	-	-
1	BA28 10	B.14.C.5) Accantonamenti per quote inutilizzate contributi vincolati da privati	-	21.341	+	(21.341)	-100,00%
1	BA28 11	B.14.C.6) Accantonamenti per quote inutilizzate contributi da soggetti privati per ricerca	-	-	+	-	-
2	BA28 20	B.14.D) Altri accantonamenti	1.707.274	1.785.322	+	(78.049)	-4,37%
4	BA28 10	B.14.D.1) Acc. Rinnovi convenzioni MMG/PLS/MCA	578.571	524.863	+	53.707	10,23%
5	BA28 50	B.14.D.2) Acc. Rinnovi convenzioni Medici Sumai	154.715	164.515	+	(9.799)	-5,96%
6	BA28 80	B.14.D.3) Acc. Rinnovi contratt.: dirigenza medica	787.994	799.916	+	(11.922)	-1,49%
7	BA28 70	B.14.D.4) Acc. Rinnovi contratt.: dirigenza non medica	78.117	60.110	+	18.007	29,96%
8	BA28 80	B.14.D.5) Acc. Rinnovi contratt.: comparto	-	184.153	+	(184.153)	-100,00%
8	BA28 31	B.14.D.6) Acc. per Trattamento di fine rapporto dipendenti	-	-	+	-	-
8	BA28 32	B.14.D.7) Acc. per Trattamenti di quiescenza e simili	-	-	+	-	-
8	BA28 33	B.14.D.8) Acc. per Fondi integrativi pensione	-	-	+	-	-
8	BA28 84	B.14.D.9) Acc. Incentivi funzioni tecniche art. 113 D.lgs 50/2016	56.111	-	+	56.111	-
g	BA28 90	B.14.D.10) Altri accantonamenti	51.765	51.765	+		0,00%
9	BZ99 9	Totale costi della produzione (B)	209.896.018	200.474.548	+	9.421.471	4,70%
	C 4 0 0	C) Proventi e oneri finanziari		-			-
1	CA00	C.1) Interessi attivi	303	-	+	303	-
2	CA00 20	C.1.A) Interessi attivi su c/tesoreria unica	303	-	+	303	-
3	CA00	C.1.B) Interessi attivi su c/c postali e bancari	-		+		-
4	CA00	C.1.C) Altri interessi attivi	-	-	+	-	-
5	CA00	C.2) Altri proventi	-	-	+	-	-
6	CA00	C.2.A) Proventi da partecipazioni	-	-	+	-	-
7	CA00	C.2.B) Proventi finanziari da crediti iscritti nelle immobilizzazioni	-	-	+	-	-
8	CA00 80	C.2.C) Proventi finanziari da titoli iscritti nelle immobilizzazioni	-	-	+	-	-





	CA00 90	C.2.D) Altri proventi finanziari diversi dai precedenti	_	_	+	_	-
	CA01	C.2.E) Utili su cambi	-	-	+	_	-
	CA01	C.3) Interessi passivi	1		+	1	-
	CA01	C.3.A) Interessi passivi su anticipazioni di cassa	_	-	+	_	-
	CA01 30	C.3.B) Interessi passivi su mutui	_	_	+	_	-
	CA01	C.3.C) Altri interessi passivi	1	_	+	1	-
	CA01 50	C.4) Altri oneri		-	+		-
	CA01	C.4.A) Altri oneri finanziari	_	_	+	_	-
	CA01	C.4.B) Perdite su cambi	_	_	+	_	-
	CZ99 99	Totale proventi e oneri finanziari (C)	302	-	+/-	302	-
		D) Rettifiche di valore di attività finanziarie				_	-
	DA00 10	D.1) Rivalutazioni	-	-	+	-	-
	DA00 20	D.2) Svalutazioni	-	-	+	-	-
	DZ99 99	Totale rettifiche di valore di attività finanziarie (D)	-	_	+/-	-	-
		E) Proventi e oneri straordinari				_	-
	EA00	E.1) Proventi straordinari	114.917	926.960	+	(812.043)	-87,60%
	EA00 20	E.1.A) Plusvalenze	-	-	+	-	-
	EA00 30	E.1.B) Altri proventi straordinari	114.917	926.960	+	(812.043)	-87,60%
	EA00 40	E.1.B.1) Proventi da donazioni e liberalità diverse	-	_	+	-	-
	EA00 50	E.1.B.2) Sopravvenienze attive	114.917	926.960	+	(812.043)	-87,60%
	EA00 51	E.1.B.2.1) Sopravvenienze attive per quote F.S. vincolato	-	926.960	+	(926.960)	-100,00%
R	EA00 60	E.1.B.2.2) Sopravvenienze attive v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione	679	-	+	679	-
	EA00 70	E.1.B.2.3) Sopravvenienze attive v/terzi	114.238	-	+	114.238	-
S	EA00 80	E.1.B.2.3.A) Sopravvenienze attive v/terzi relative alla mobilità extraregionale	-	-	+	-	-
	EA00 90	E.1.B.2.3.B) Sopravvenienze attive v/terzi relative al personale	26.576	-	+	26.576	-
	EA01	E.1.B.2.3.C) Sopravvenienze attive v/terzi relative alle convenzioni con medici di base	-	-	+	-	-
	EA01 10	E.1.B.2.3.D) Sopravvenienze attive v/terzi relative alle convenzioni per la specialistica	-	-	+	-	-
	EA01 20	E.1.B.2.3.E) Sopravvenienze attive v/terzi relative all'acquisto prestaz. sanitarie da operatori accreditati	31.459		+	31.459	-
	EA01	E.1.B.2.3.F) Sopravvenienze attive v/terzi relative all'acquisto di beni e servizi	7.758	_	+	7.758	-
	EA01	E.1.B.2.3.G) Altre sopravvenienze attive v/terzi	48.446		+	48.446	-
	EA01	E.1.B.3) Insussistenze attive			+	- 10.770	-
R	EA01	E.1.B.3.1) Insussistenze attive v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione			+	_	-
	EA01	E.1.B.3.2) Insussistenze attive v/terzi	-	-	+	-	-
S	EA01 80	E.1.B.3.2.A) Insussistenze attive v/terzi relative alla mobilità extraregionale	-	-	+	-	-
	EA01	E.1.B.3.2.B) Insussistenze attive v/terzi relative al personale	-	-	+	-	-
				_		- 1	
	EA02	E.1.B.3.2.C) Insussistenze attive v/terzi relative alle convenzioni con medici di base	-	_	+	_	-



	10		1	<u> </u>	1		
	10	convenzioni per la specialistica	-	-		-	
	EA02 20	E.1.B.3.2.E) Insussistenze attive v/terzi relative all'acquisto prestaz. sanitarie da operatori accreditati			+		-
	EA02 30	E.1.B.3.2.F) Insussistenze attive v/terzi relative all'acquisto di beni e servizi	-	-	+	-	-
	EA02 40	E.1.B.3.2.G) Altre insussistenze attive v/terzi	_	_	+	-	-
	EA02 50	E.1.B.4) Altri proventi straordinari	-	-	+	-	-
	EA02 60	E.2) Oneri straordinari	1.361.220	-	+	1.361.220	-
	70 70	E.2.A) Minusvalenze	-	-	+	-	-
	EA02 80	E.2.B) Altri oneri straordinari	1.361.220		+	1.361.220	-
	EA02 90	E.2.B.1) Oneri tributari da esercizi precedenti		-	+	-	-
	EA03 00	E.2.B.2) Oneri da cause civili ed oneri processuali		_	+	-	-
	EA03 10 EA03	E.2.B.3) Sopravvenienze passive	1.354.388	-	+	1.354.388	-
R	20	E.2.B.3.1) Sopravvenienze passive v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione	13.347	-	+	13.347	-
R	EA03 30	E.2.B.3.1.A) Sopravvenienze passive v/Aziende sanitarie pubbliche relative alla mobilità intraregionale	-	-	+	-	-
R	EA03 40	E.2.B.3.1.B) Altre sopravvenienze passive v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione	13.347	-	+	13.347	-
	EA03 50	E.2.B.3.2) Sopravvenienze passive v/terzi	1.341.041	-	+	1.341.041	-
S	EA03 60	E.2.B.3.2.A) Sopravvenienze passive v/terzi relative alla mobilità extraregionale			+		-
	EA03 70	E.2.B.3.2.B) Sopravvenienze passive v/terzi relative al personale	877.955	_	+	877.955	-
	EA03 80	E.2.B.3.2.B.1) Soprav. passive v/terzi relative al personale - dirigenza medica	710.586		+	710.586	-
	EA03 90	E.2.B.3.2.B.2) Soprav. passive v/terzi relative al personale - dirigenza non medica	-	-	+	-	-
	EA04 00	E.2.B.3.2.B.3) Soprav. passive v/terzi relative al personale - comparto	167.368	-	+	167.368	-
	EA04 10	E.2.B.3.2.C) Sopravvenienze passive v/terzi relative alle convenzioni con medici di base	32.169	-	+	32.169	-
	EA04 20	E.2.B.3.2.D) Sopravvenienze passive v/terzi relative alle convenzioni per la specialistica	1.311	-	+	1.311	-
	EA04 30	E.2.B.3.2.E) Sopravvenienze passive v/terzi relative all'acquisto prestaz. sanitarie da operatori accreditati	7.039	-	+	7.039	-
	EA04 40	E.2.B.3.2.F) Sopravvenienze passive v/terzi relative all'acquisto di beni e servizi	371.615	-	+	371.615	-
	EA04 50	E.2.B.3.2.G) Altre sopravvenienze passive v/terzi	50.952	-	+	50.952	-
	EA04 60	E.2.B.4) Insussistenze passive	6.832	-	+	6.832	-
	EA04 61	E.2.B.4.1) Insussistenze passive per quote F.S. vincolato			+	-	-
R	EA04 70 EA04	E.2.B.4.2) Insussistenze passive v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione	-	-	+	-	-
	80 EA04	E.2.B.4.3) Insussistenze passive v/terzi E.2.B.4.3.A) Insussistenze passive v/terzi relative alla mobilità	6.832	-	+	6.832	-
S	90 EA05	extraregionale	-		+	-	-
	00 EA05	E.2.B.4.3.B) Insussistenze passive v/terzi relative al personale E.2.B.4.3.C) Insussistenze passive v/terzi relative alle	<u>-</u>		+	-	-
	10 EA05	convenzioni con medici di base E.2.B.4.3.D) Insussistenze passive v/terzi relative alle	<u>-</u>		+	-	-
	20	convenzioni per la specialistica	-		+	-	-
	EA05 30	E.2.B.4.3.E) Insussistenze passive v/terzi relative all'acquisto prestaz. sanitarie da operatori accreditati	-	-	+	-	-
	EA05 40	E.2.B.4.3.F) Insussistenze passive v/terzi relative all'acquisto di beni e servizi	<u>-</u>	<u>-</u>	+	-	-
	EA05 50	E.2.B.4.3.G) Altre insussistenze passive v/terzi	6.832	-	+	6.832	-





EA05 60	E.2.B.5) Altri oneri straordinari	-	-	+	_	-
EZ99 99	Totale proventi e oneri straordinari (E)	(1.246.303)	926.960	+/-	(2.173.263)	-234,45%
XA00 00	Risultato prima delle imposte (A - B +/- C +/- D +/- E)	2.203.724	5.736.629	+/-	(3.532.905)	-61,59%
	Y) Imposte e tasse		-		-	-
YA00 10	Y.1) IRAP	3.895.770	3.522.934	+	372.836	10,58%
YA00 20	Y.1.A) IRAP relativa a personale dipendente	3.542.762	3.176.195	+	366.567	11,54%
YA00 30	Y.1.B) IRAP relativa a collaboratori e personale assimilato a lavoro dipendente	328.349	330.226	+	(1.877)	-0,57%
YA00 40	Y.1.C) IRAP relativa ad attività di libera professione (intramoenia)	24.659	16.513	+	8.146	49,33%
YA00 50	Y.1.D) IRAP relativa ad attività commerciale	-	-	+	-	-
YA00 60	Y.2) IRES	36.317	40.161	+	(3.844)	-9,57%
YA00 70	Y.2.A) IRES su attività istituzionale	36.317	40.161	+	(3.844)	-9,57%
YA00 80	Y.2.B) IRES su attività commerciale	-	-	+	-	-
YA00 90	Y.3) Accantonamento a F.do Imposte (Accertamenti, condoni, ecc.)	-	-	+	-	-
YZ99 99	Totale imposte e tasse (Y)	3.932.087	3.563.095	+	368.992	10,36%
ZZ99 99	RISULTATO DI ESERCIZIO	(1.728.363)	2.173.534	+/-	(3.901.898)	-179,52%



29. Modello SP 2023

			(Unità di euro)	(Unità di euro)	VARIAZ	ZIONE
CONS	CODICE	DESCRIZIONE	IMPORTO ANNO 2023	IMPORTO ANNO 2022	(Unità di euro) IMPORTO	%
	AAZ999	A) IMMOBILIZZAZIONI	51.205.254	39.286.444	11.918.810	30,34%
	AAA000	A.I) IMMOBILIZZAZIONI IMMATERIALI	1.376.929	638.080	738.850	115,79%
	AAA010	A.I.1) Costi di impianto e di ampliamento	-	-	-	-
	AAA020	A.I.1.a) Costi di impianto e di ampliamento	1	1	1	-
	AAA030	A.I.1.b) F.do Amm.to costi di impianto e di ampliamento	1	1	ı	1
	AAA040	A.I.2) Costi di ricerca e sviluppo	-	1	-	-
	AAA050	A.I.2.a) Costi di ricerca e sviluppo	-	-	-	-
	AAA060	A.I.2.b) F.do Amm.to costi di ricerca e sviluppo	1	ı	ı	1
	<i>AAA</i> 070	A.I.3) Diritti di brevetto e diritti di utilizzazione delle opere d'ingegno	-	-	-	-
	AAA080	A.I.3.a) Diritti di brevetto e diritti di utilizzazione delle opere d'ingegno - derivanti dall'attività di ricerca	-	-	-	-
	AAA090	A.I.3.b) F.do Amm.to diritti di brevetto e diritti di utilizzazione delle opere d'ingegno - derivanti dall'attività di ricerca	-	-	-	-
	AAA100	A.I.3.c) Diritti di brevetto e diritti di utilizzazione delle opere d'ingegno - altri	-	-	-	-
	AAA110	A.I.3.d) F.do Amm.to diritti di brevetto e diritti di utilizzazione delle opere d'ingegno - altri	-	-	-	-
	AAA120	A.I.4) Immobilizzazioni immateriali in corso e acconti	56.286	ı	56.286	-
	AAA130	A.I.5) Altre immobilizzazioni immateriali	1.320.643	638.080	682.563	106,97%
	AAA140	A.I.5.a) Concessioni, licenze, marchi e diritti simili	1.288.138	485.085	803.053	165,55%
	AAA150	A.I.5.b) F.do Amm.to concessioni, licenze, marchi e diritti simili	(521.028)	(422.960)	(98.068)	23,19%
	AAA160	A.I.5.c) Migliorie su beni di terzi		_		_
	AAA170	A.I.5.d) F.do Amm.to migliorie su beni di terzi	-	-	-	-
	AAA180	A.I.5.e) Pubblicità	_	-	-	-



	AAA440	A.II.5) Mobili e arredi	264.138	255.640	8.498	3,32%
	AAA430	A.II.4.b) F.do Amm.to Attrezzature sanitarie e scientifiche	(9.436.932)	(8.407.152)	(1.029.780)	12,25%
	AAA420	A.II.4.a) Attrezzature sanitarie e scientifiche	12.660.462	11.145.891	1.514.572	13,59%
,	<i>AAA410</i>	A.II.4) Attrezzature sanitarie e scientifiche	3.223.530	2.738.739	484.792	17,70%
	AAA400	A.II.3.b) F.do Amm.to Impianti e macchinari	(5.764.242)	(5.674.873)	(89.369)	1,57%
	AAA390	A.II.3.a) Impianti e macchinari	5.875.267	5.870.802	4.465	0,08%
,	AAA380	A.II.3) Impianti e macchinari	111.025	195.928	(84.903)	-43,33%
	AAA370	A.II.2.b.2) F.do Amm.to Fabbricati strumentali (indisponibili)	(20.681.079)	(16.190.990)	(4.490.089)	27,73%
	AAA360	A.II.2.b.1) Fabbricati strumentali (indisponibili)	35.309.451	28.917.325	6.392.126	22,10%
	AAA350	A.II.2.b) Fabbricati strumentali (indisponibili)	14.628.372	12.726.335	1.902.037	14,95%
	AAA340	A.II.2.a.2) F.do Amm.to Fabbricati non strumentali (disponibili)	(164.844)	(154.694)	(10.151)	6,56%
	AAA330	A.II.2.a.1) Fabbricati non strumentali (disponibili)	267.782	267.782	-	0,00%
	AAA320	A.II.2.a) Fabbricati non strumentali (disponibili)	102.938	113.088	(10.151)	-8,98%
	AAA310	A.II.2) Fabbricati	14.731.310	12.839.424	1.891.886	14,73%
	AAA300	A.II.1.b) Terreni indisponibili	-	-	-	-
	AAA290	A.II.1.a) Terreni disponibili	-	-	-	-
	AAA280	A.II.1) Terreni	-	-	-	-
	AAA270	A.II)IMMOBILIZZAZIONI MATERIALI	49.828.324	38.648.365	11.179.960	28,93%
	AAA260	A.I.6.d) F.do Svalut. Altre immobilizzazioni immateriali	-	-	-	-
	AAA250	e diritti di utilizzazione delle opere d'ingegno	-	-	-	-
	AAA240	e sviluppo A.I.6.c) F.do Svalut. Diritti di brevetto	-	-	-	
	AAA230	impianto e di ampliamento A.I.6.b) F.do Svalut. Costi di ricerca	-	-	-	-
	AAA220	immobilizzazioni immateriali A.I.6.a) F.do Svalut. Costi di	-	-	-	-
	AAA210	immobilizzazioni immateriali A.I.6) Fondo Svalutazione	(429.752)	(407.330)	(22.422)	5,50%
	AAA200	immateriali A.I.5.h) F.do Amm.to altre	983.285	983.285	-	0,00%
	AAA190	A.I.5.f) F.do Amm.to pubblicità A.I.5.g) Altre immobilizzazioni	-	-	-	-



-	_					
	AAA450	A.II.5.a) Mobili e arredi	3.381.717	3.354.035	27.683	0,83%
	AAA460	A.II.5.b) F.do Amm.to Mobili e arredi	(3.117.579)	(3.098.395)	(19.184)	0,62%
	<i>AAA4</i> 70	A.II.6) Automezzi	-	-	_	-
	AAA480	A.II.6.a) Automezzi	1.147.580	1.180.211	(32.631)	-2,76%
	AAA490	A.II.6.b) F.do Amm.to Automezzi	(1.147.580)	(1.180.211)	32.631	-2,76%
	AAA500	A.II.7) Oggetti d'arte	-	-	_	-
	AAA510	A.II.8) Altre immobilizzazioni materiali	713.307	426.333	286.973	67,31%
	AAA520	A.II.8.a) Altre immobilizzazioni materiali	1.623.726	1.195.821	427.905	35,78%
	AAA530	A.II.8.b) F.do Amm.to Altre immobilizzazioni materiali	(910.420)	(769.487)	(140.932)	18,32%
	AAA540	A.II.9) Immobilizzazioni materiali in corso e acconti	30.785.015	22.192.301	8.592.713	38,72%
	AAA550	A.II.10) Fondo Svalutazione immobilizzazioni materiali	-	-		-
	AAA560	A.II.10.a) F.do Svalut. Terreni				-
	AAA570	A.II.10.b) F.do Svalut. Fabbricati				-
	AAA580	A.II.10.c) F.do Svalut. Impianti e macchinari				-
	AAA590	A.II.10.d) F.do Svalut. Attrezzature sanitarie e scientifiche			-	-
	AAA600	A.II.10.e) F.do Svalut. Mobili e arredi	-	-		-
	AAA610	A.II.10.f) F.do Svalut. Automezzi	-	-	_	
	AAA620	A.II.10.g) F.do Svalut. Oggetti d'arte	-	-		_
	AAA630	A.II.10.h) F.do Svalut. Altre immobilizzazioni materiali	-	-	_	_
	AAA640	A.III)IMMOBILIZZAZIONI FINANZIARIE	-	-	_	-
	AAA650	A.III.1) Crediti finanziari				
	AAA660	A.III.1.a) Crediti finanziari v/Stato				
	AAA670	A.III.1.b) Crediti finanziari v/Regione				-
	AAA680	A.III.1.c) Crediti finanziari v/partecipate				-
	AAA690	A.III.1.d) Crediti finanziari v/altri				
	AAA700	A.III.2) Titoli				-





AAA710	A.III.2.a) Partecipazioni	-	-	1	ı
AAA720	A.III.2.b) Altri titoli		-	-	-
AAA730	A.III.2.b.1) Titoli di Stato	-	-	-	-
AAA740	A.III.2.b.2) Altre Obbligazioni	-	_	-	-
AAA750	A.III.2.b.3) Titoli azionari quotati in Borsa	-	-	-	-
AAA760	A.III.2.b.4) Titoli diversi	-	-	-	-
ABZ999	B) ATTIVO CIRCOLANTE	112.805.833	95.604.689	17.201.144	17,99%
ABA000	B.I) RIMANENZE	3.632.361	3.643.413	(11.052)	-0,30%
ABA010	B.I.1) Rimanenze beni sanitari	3.563.093	3.558.381	4.712	0,13%
ABA020	B.I.1.a) Prodotti farmaceutici ed emoderivati	2.024.254	2.029.323	(5.069)	-0,25%
ABA030	B.I.1.b) Sangue ed emocomponenti	-	-	-	-
ABA040	B.I.1.c) Dispositivi medici	1.437.139	1.470.552	(33.414)	-2,27%
ABA050	B.I.1.d) Prodotti dietetici	18.223	13.489	4.734	35,10%
ABA060	B.I.1.e) Materiali per la profilassi (vaccini)	436	479	(43)	-9,00%
ABA070	B.I.1.f) Prodotti chimici	460	1.689	(1.230)	-72,80%
ABA080	B.I.1.g) Materiali e prodotti per uso veterinario	11	11	-	0,00%
ABA090	B.I.1.h) Altri beni e prodotti sanitari	82.570	42.836	39.734	92,76%
ABA100	B.I.1.i) Acconti per acquisto di beni e prodotti sanitari				-
ABA110	B.I.2) Rimanenze beni non sanitari	69.268	85.032	(15.764)	-18,54%
ABA120	B.I.2.a) Prodotti alimentari	-	-	-	-
ABA130	B.I.2.b) Materiali di guardaroba, di pulizia, e di convivenza in genere	14.681	15.044	(363)	-2,42%
ABA140	B.I.2.c) Combustibili, carburanti e lubrificanti	-	-	-	-
ABA150	B.I.2.d) Supporti informatici e cancelleria	51.078	66.852	(15.775)	-23,60%
ABA160	B.I.2.e) Materiale per la manutenzione	1.145	996	149	14,96%
ABA170	B.I.2.f) Altri beni e prodotti non sanitari	2.365	2.140	225	10,52%
ABA180	B.I.2.g) Acconti per acquisto di beni e prodotti non sanitari	-	-	-	-
·	<u> </u>				



1		Ī			1	
	ABA190	B.II) CREDITI	55.074.394	85.647.924	(30.573.530)	-35,70%
	ABA200	B.II.1) Crediti v/Stato	3.867.610	2.907.400	960.210	33,03%
ss	ABA201	B.II.1.a) Crediti v/Stato per spesa corrente - FSN indistinto	-	-	-	-
SS	ABA220	B.II.1.b) Crediti v/Stato per spesa corrente - FSN vincolato	-	_	-	-
S	ABA230	B.II.1.c) Crediti v/Stato per mobilità attiva extraregionale	-	-	-	-
_	ABA240	B.II.1.d) Crediti v/Stato per mobilità attiva internazionale	-	_	-	-
SS	ABA250	B.II.1.e) Crediti v/Stato per acconto quota fabbisogno sanitario regionale standard	-	-	-	-
SS	ABA260	B.II.1.f) Crediti v/Stato per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente	-	-	-	-
SS	ABA270	B.II.1.g) Crediti v/Stato per spesa corrente - altro	960.210	-	960.210	-
SS	ABA271	B.II.1.h) Crediti v/Stato per spesa corrente per STP (ex D.lgs. 286/98)	-	-	-	-
SS	ABA280	B.II.1.i) Crediti v/Stato per finanziamenti per investimenti	2.907.400	2.907.400	-	0,00%
	ABA290	B.II.1.j) Crediti v/Stato per ricerca		-	-	-
SS	ABA300	B.II.1.j.1) Crediti v/Stato per ricerca corrente - Ministero della Salute	-	-	-	-
SS	ABA310	B.II.1.j.2) Crediti v/Stato per ricerca finalizzata - Ministero della Salute	-	-	-	-
SS	ABA320	B.II.1.j.3) Crediti v/Stato per ricerca - altre Amministrazioni centrali	-	-	-	-
SS	ABA330	B.II.1.j.4) Crediti v/Stato per ricerca - finanziamenti per investimenti	-	-	-	-
	ABA340	B.II.1.k) Crediti v/prefetture	-	_	_	-
	ABA350	B.II.2) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma	39.004.837	39.576.636	(571.799)	-1,44%
	ABA360	B.II.2.a) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per spesa corrente	10.312.210	11.804.185	(1.491.975)	-12,64%
RR	ABA390	B.II.2.a.1) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per quota FSR	4.461.577	3.474.984	986.593	28,39%
R	ABA400	B.II.2.a.2) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità attiva intraregionale	-	-	-	-
RR	ABA410	B.II.2.a.3) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità attiva extraregionale	-	-	-	-
RR	ABA420	B.II.2.a.4) Crediti v/Regione o Provincia Autonoma per acconto quota FSR	-	-	-	-



I	1	In II o 15 o 150 /D 1	1 1			
1	'	B.II.2.a.5) Crediti v/Regione o	1		1	
RR	ABA430	Provincia Autonoma per	1		1	_
'	,,	finanziamento sanitario aggiuntivo	1 -1	-1	1 -1	
<u></u>	<u> </u>	corrente LEA	1		1	
	'	B.II.2.a.6) Crediti v/Regione o	1		1	
RR	ABA440	Provincia Autonoma per	1		1	_!
	ADATTO	finanziamento sanitario aggiuntivo	1 -	_ 1	1 -	
l	!	corrente extra LEA	1	!	1	
	'	B.II.2.a.7) Crediti v/Regione o				
RR	ABA450	Provincia Autonoma per spesa	5 050 633	0.220.201	(0.470.560)	-29,76%
i	'	corrente - altro	5.850.633	8.329.201	(2.478.569)	
	†	B.II.2.a.8) Crediti v/Regione o				
RR	ABA451	Provincia Autonoma per spesa	1		1	!
1	' !	corrente - STP (ex D.lgs. 286/98)	1 -1	-1	1 -1	
	+	B.II.2.a.9) Crediti v/Regione o	1			
RR	ABA460	Provincia Autonoma per ricerca	1 _[_!	1 _]	_
	+	B.II.2.a.10) Crediti v/Regione o	+		 	.——
RR	ABA461	Provincia Autonoma per mobilità	1		1	!
KIN	ADAHUI	· ·	1 -	_1	1 -1	-
 		attiva internazionale	+		+	
i	100470	B.II.2.b) Crediti v/Regione o	1		1	2 240/
i -	ABA470	Provincia Autonoma per versamenti	28.664.662	27.772.451	892.211	3,21%
	 '	a patrimonio netto	1			
1	1 - 2 4 4 2 0	B.II.2.b.1) Crediti v/Regione o	1		1	2 240/
RR	ABA480	Provincia Autonoma per	28.664.662	27.772.451	892.211	3,21%
<u> </u>	<u> </u> '	finanziamenti per investimenti			L 332	
l	'	B.II.2.b.2) Crediti v/Regione o	1		1	
RR	ABA490	Provincia Autonoma per incremento	1		1	!
IXIX	ADATOO	fondo	1 -	_1	1 -1	
l	!	dotazione	1	!	1	
	'	B.II.2.b.3) Crediti v/Regione o				
RR	ABA500	Provincia Autonoma per ripiano	1		1	!
l	!	perdite	1		1	
	† · · · · ·	B.II.2.b.4) Crediti v/Regione o				
İ	'	Provincia Autonoma per	1		1	
	1.5.504	anticipazione ripiano disavanzo	1		1	
RR	ABA501	programmato dai Piani aziendali di	1 -	_!	1 -1	_
1	'	cui all'art. 1, comma 528, L.	1		1	
i	'	208/2015	1		1	
	+	B.II.2.b.5) Crediti v/Regione per	†		 	
RR	ABA510	copertura debiti al 31/12/2005	1 _[_!	1 _]	_
 	+	B.II.2.b.6) Crediti v/Regione o	 		 	.
i	'	Provincia Autonoma per	1		1	
RR	ABA520	ricostituzione risorse da investimenti	1 _1	_!	1 _]	_ [
l	'		1 -1	- 1	1 -1	
	 	esercizi precedenti B.II.2.c) Crediti v/Regione o	+			
1	^D^521	, ,	1		1	
i	ABA521	Provincia Autonoma per contributi L.	27.966	_1	27.966	
		210/92	+		+	
20	101500	B.II.2.d) Crediti v/Regione o	1		1	
RR	ABA522	Provincia Autonoma per contributi L.	1 -	_1	1 -1	-
	<u> </u> '	210/92 – aziende sanitarie	1		1	
1	ABA530	B.II.3) Crediti v/Comuni	1 200	4 270	(070)	-27,16%
<u> </u>		,	1.000	1.373	(373)	,
1 _	ABA540	B.II.4) Crediti v/Aziende sanitarie		35 450 004		-88,95%
<u> </u>		pubbliche	3.366.520	30.459.821	(27.093.301)	



•						
	ABA550	B.II.4.a) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione	3.332.579	30.425.880	(27.093.301)	-89,05%
R	ABA560	B.II.4.a.1) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per mobilità in compensazione	-		-	-
R	ABA570	B.II.4.a.2) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per mobilità non in compensazione	_	-	-	-
R	ABA580	B.II.4.a.3) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per altre prestazioni	3.332.579	30.425.880	(27.093.301)	-89,05%
RR	ABA590	B.II.4.b) Acconto quota FSR da distribuire				
RR	ABA591	B.II.4.c) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per anticipazione ripiano disavanzo programmato dai Piani aziendali di cui all'art. 1, comma 528, L. 208/2015	-	-	-	-
SS	ABA600	B.II.4.d) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche Extraregione	33.941	33.941	_	0,00%
R	ABA601	B.II.4.e) Crediti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per Contributi da Aziende sanitarie pubbliche della Regione o Prov. Aut. (extra fondo)	-	-	-	-
	ABA610	B.II.5) Crediti v/società partecipate e/o enti dipendenti della Regione	_	<u> </u>	-	_
	ABA620	B.II.5.a) Crediti v/enti regionali				
	ABA630	B.II.5.b) Crediti v/sperimentazioni gestionali			_	
	ABA640	B.II.5.c) Crediti v/altre partecipate				
	ABA650	B.II.6) Crediti v/Erario	8.671	6.169	2.502	40,56%
	ABA660	B.II.7) Crediti v/altri	8.825.756	12.696.525	(3.870.769)	-30,49%
	ABA670	B.II.7.a) Crediti v/clienti privati	3.273.305	2.285.315	987.990	43,23%
	ABA680	B.II.7.b) Crediti v/gestioni liquidatorie	5.278.046	10.177.521	(4.899.475)	-48,14%
	ABA690	B.II.7.c) Crediti v/altri soggetti pubblici	6.834		6.834	
	ABA700	B.II.7.d) Crediti v/altri soggetti pubblici per ricerca				
	ABA710	B.II.7.e) Altri crediti diversi	267.571	233.689	33.882	14,50%
	ABA711	B.II.7.e.1) Altri Crediti diversi	267.571	233.689	33.882	14,50%
	ABA712	B.II.7.e.2) Note di credito da emettere (diverse)				
	ABA713	B.II.7.f) Altri Crediti verso erogatori (privati accreditati e convenzionati)	-	-	_	-



•	•			L		
		di prestazioni sanitarie				
	ABA714	B.II.7.f.1) Altri Crediti verso erogatori (privati accreditati e convenzionati) di prestazioni sanitarie	-	-	-	-
	ABA715	B.II.7.f.2) Note di credito da emettere (privati accreditati e convenzionati)	-	-	-	-
	ABA720	B.III) ATTIVITA' FINANZIARIE CHE NON COSTITUISCONO IMMOBILIZZAZIONI	-	-	-	-
	ABA730	B.III.1) Partecipazioni che non costituiscono immobilizzazioni	_	-	_	-
	ABA740	B.III.2) Altri titoli che non costituiscono immobilizzazioni	-	-	-	-
	ABA750	B.IV) DISPONIBILITA' LIQUIDE	54.099.078	6.313.352	47.785.726	756,90%
	ABA760	B.IV.1) Cassa	203.189	47.367	155.822	328,97%
	ABA770	B.IV.2) Istituto Tesoriere	53.862.245	6.259.422	47.602.823	760,50%
	ABA780	B.IV.3) Tesoreria Unica	-	-	-	-
	ABA790	B.IV.4) Conto corrente postale	33.645	6.563	27.082	412,63%
	ACZ999	C) RATEI E RISCONTI ATTIVI	1.185.198	8.286	1.176.912	14203,45%
	ACA000	C.I) RATEI ATTIVI	-		-	-
	ACA010	C.I.1) Ratei attivi	-	-	-	-
R	ACA020	C.I.2) Ratei attivi v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione	-	-	-	-
	ACA030	C.II) RISCONTI ATTIVI	1.185.198	8.286	1.176.912	14203,45%
	ACA040	C.II.1) Risconti attivi	1.185.198	8.286	1.176.912	14203,45%
R	ACA050	C.II.2) Risconti attivi v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione	-	-	_	-
	AZZ999	D) TOTALE ATTIVO	165.196.285	134.899.419	30.296.866	22,46%
	ADZ999	E) CONTI D'ORDINE				
	ADA000	E.I) CANONI DI LEASING ANCORA DA PAGARE	-	-	-	-
	ADA010	E.II) DEPOSITI CAUZIONALI	-	-		-
	ADA020	E.III) BENI IN COMODATO				-
	ADA021	E.IV) CANONI DI PROJECT FINANCING ANCORA DA PAGARE	-	-	-	-



ΑI	legato	4	

ADA030 E.V) ALTRI CONTI D'ORDINE

			(Unità di euro)	(Unità di euro)	VARIAZ	IONE
CON S	CODIC	DESCRIZIONE	IMPORTO ANNO 2023	IMPORTO ANNO 2022	(Unità di euro) IMPORT O	%
	PAZ99 9	A) PATRIMONIO NETTO	116.815.253	108.325.167	8.490.087	7,27%
	PAA00 0	A.I) FONDO DI DOTAZIONE	6.472.616	6.472.616	-	0,00%
	PAA01 0	A.II) FINANZIAMENTI PER INVESTIMENTI	109.770.473	99.629.615	10.140.85 8	9,24%
	PAA02 0	A.II.1) Finanziamenti per beni di prima dotazione	4.719.105	1.810.249	2.908.856	61,64%
	PAA03 0	A.II.2) Finanziamenti da Stato per investimenti	4.131.767	3.158.844	972.923	23,55%
	PAA04 0	A.II.2.a) Finanziamenti da Stato per investimenti - ex art. 20 legge 67/88	-	-	-	-
	PAA05 0	A.II.2.b) Finanziamenti da Stato per investimenti - ricerca	-	-	-	-
	PAA06 0	A.II.2.c) Finanziamenti da Stato per investimenti - altro	4.131.767	3.158.844	972.923	23,55%
	PAA07 0	A.II.3) Finanziamenti da Regione per investimenti	99.066.485	92.811.896	6.254.590	6,31%
	PAA08 0	A.II.4) Finanziamenti da altri soggetti pubblici per investimenti	-	•	1	-
	PAA09 0	A.II.5) Finanziamenti per investimenti da rettifica contributi in conto esercizio	1.853.116	1.848.627	4.490	0,24%
	PAA10 0	A.III) RISERVE DA DONAZIONI E LASCITI VINCOLATI AD INVESTIMENTI	126.993	49.401	77.592	61,10%
	PAA11 0	A.IV) ALTRE RISERVE	•	•	,	-
	PAA12 0	A.IV.1) Riserve da rivalutazioni	-	-	-	-
	PAA13 0	A.IV.2) Riserve da plusvalenze da reinvestire	-	-	-	-
	PAA14 0	A.IV.3) Contributi da reinvestire	-	-	-	-
	PAA15 0	A.IV.4) Riserve da utili di esercizio destinati ad investimenti	-	-	-	-
	PAA16 0	A.IV.5) Riserve diverse	-	-	-	-
	PAA17 0	A.V) CONTRIBUTI PER RIPIANO PERDITE	-	-	-	-
	PAA18 0	A.V.1) Contributi per copertura debiti al 31/12/2005	-	-	-	-
	PAA19 0	A.V.2) Contributi per ricostituzione risorse da investimenti esercizi precedenti	-	-	-	-
	PAA20 0	A.V.3) Altro	-	_	-	-





					'
PAA21 0	A.VI) UTILI (PERDITE) PORTATI A NUOVO	2.173.534	-	2.173.534	100,00 %
PAA22 0	A.VII) UTILE (PERDITA) D'ESERCIZIO	(1.728.363)	2.173.534	(3.901.89	225,76 %
PBZ99	B) FONDI PER RISCHI E ONERI	24.413.123	12.528.003	11.885.12 0	48,68%
PBA00 0	B.I) FONDI PER IMPOSTE, ANCHE DIFFERITE	-	-	-	-
PBA01 0	B.II) FONDI PER RISCHI	2.637.054	2.263.768	373.287	14,16%
PBA02 0	B.II.1) Fondo rischi per cause civili ed oneri processuali	-	-		
PBA03 0	B.II.2) Fondo rischi per contenzioso personale dipendente	73.287	-	73.287	100,00 %
PBA04 0	B.II.3) Fondo rischi connessi all'acquisto di prestazioni sanitarie da privato	-	-		-
PBA05 0	B.II.4) Fondo rischi per copertura diretta dei rischi (autoassicurazione)	-	-		-
PBA05	B.II.5) Fondo rischi per franchigia assicurativa	400.000	100.000	300.000	75,00%
PBA05	B.II.6) Fondo rischi per interessi di mora	-	-		-
PBA06 0	B.II.7) Altri fondi rischi	2.163.768	2.163.768		0,00%
PBA07 0	B.III) FONDI DA DISTRIBUIRE	-	-		-
PBA08 0	B.III.1) FSR indistinto da distribuire	-	-		-
PBA09 0	B.III.2) FSR vincolato da distribuire		-		-
PBA10 0	B.III.3) Fondo per ripiano disavanzi pregressi	-	-		-
PBA11 0	B.III.4) Fondo finanziamento sanitario aggiuntivo corrente LEA	-	-		
PBA12 0	B.III.5) Fondo finanziamento sanitario aggiuntivo corrente extra LEA	-	-		
PBA13 0	B.III.6) Fondo finanziamento per ricerca	-	-		
PBA14 0	B.III.7) Fondo finanziamento per investimenti	-	-		
PBA14	B.III.8) Fondo finanziamento sanitario aggiuntivo corrente (extra fondo) - Risorse aggiuntive da bilancio regionale a titolo di copertura extra LEA	-	-		-
PBA15 0	B.IV) QUOTE INUTILIZZATE CONTRIBUTI	18.534.855	8.479.244	10.055.61 1	54,25%
PBA15	B.IV.1) Quote inutilizzate contributi da Regione o Prov. Aut. per quota F.S. indistinto finalizzato	2.416.568	511.335	1.905.232	78,84%
PBA16 0	B.IV.2) Quote inutilizzate contributi da Regione o Prov. Aut. per quota F.S. vincolato	1.040.167	633.555	406.612	39,09%
PBA17 0	B.IV.3) Quote inutilizzate contributi vincolati da soggetti pubblici (extra fondo)	15.056.779	7.313.013	7.743.766	51,43%
PBA18 0	B.IV.4) Quote inutilizzate contributi per ricerca	-	-		-
-					



	_					
	PBA19 0	B.IV.5) Quote inutilizzate contributi vincolati da privati	21.341	21.341	-	0,00%
	PBA20 0	B.V) ALTRI FONDI PER ONERI E SPESE	3.241.214	1.784.992	1.456.222	44,93%
	PBA21 0	B.V.1) Fondi integrativi pensione	-	-	-	-
	PBA22 0	B.V.2) Fondi rinnovi contrattuali	3.100.526	1.733.226	1.367.300	44,10%
	PBA23 0	B.V.2.a) Fondo rinnovi contrattuali personale dipendente	1.910.290	1.044.179	866.111	45,34%
	PBA24 0	B.V.2.b) Fondo rinnovi convenzioni MMG/PLS/MCA	935.091	524.863	410.227	43,87%
	PBA25 0	B.V.2.c) Fondo rinnovi convenzioni medici Sumai	255.145	164.184	90.962	35,65%
	PBA26 0	B.V.3) Altri fondi per oneri e spese	90.769	51.765	39.003	42,97%
	PBA27 0	B.V.4) Altri Fondi incentivi funzioni tecniche Art. 113 D.Lgs 50/2016	49.919	-	49.919	100,00 %
	PCZ99 9	C) TRATTAMENTO FINE RAPPORTO	330.999	169.445	161.554	48,81%
	PCA00 0	C.I) FONDO PER PREMI OPEROSITA' MEDICI SUMAI	330.999	169.445	161.554	48,81%
	PCA01 0	C.II) FONDO PER TRATTAMENTO DI FINE RAPPORTO DIPENDENTI	-		-	-
	PCA02 0	C.III) FONDO PER TRATTAMENTI DI QUIESCENZA E SIMILI	-		-	-
	PDZ99 9	D) DEBITI	23.636.909	13.876.805	9.760.105	41,29%
	PDA00 0	D.I) DEBITI PER MUTUI PASSIVI	-		-	-
	PDA01 0	D.II) DEBITI V/STATO	6.380	-	6.380	100,00 %
s	PDA02 0	D.II.1) Debiti v/Stato per mobilità passiva extraregionale	-		-	-
	PDA03 0	D.II.2) Debiti v/Stato per mobilità passiva internazionale	-	-	-	-
SS	PDA04 0	D.II.3) Acconto quota FSR v/Stato	-	-	-	-
SS	PDA05 0	D.II.4) Debiti v/Stato per restituzione finanziamenti - per ricerca	-	-	-	-
ss	PDA06 0	D.II.5) Altri debiti v/Stato	6.380	-	6.380	100,00 %
	PDA07	D.III) DEBITI V/REGIONE O PROVINCIA AUTONOMA	697.275		697.275	100,00 %
RR	PDA08	D.III.1) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamenti - GSA	-	-	-	-
RR ——	_	D.III.1) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamenti - GSA D.III.2) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamenti	-	-	-	-
RR	O PDA08		-	-	-	-
	0 PDA08 1 PDA09	D.III.2) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per finanziamenti D.III.3) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità passiva	-	-	-	-



RR	PDA10 1	D.III.5) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per mobilità passiva internazionale				
RR	PDA11 0	D.III.6) Acconto quota FSR da Regione o Provincia Autonoma	-	-		-
RR	PDA11 1	D.III.7) Acconto da Regione o Provincia Autonoma per anticipazione ripiano disavanzo programmato dai Piani aziendali di cui all'art. 1, comma 528, L. 208/2015		-		-
	PDA11 2	D.III.8) Debiti v/Regione o Provincia Autonoma per contributi L. 210/92	-	-		
RR	PDA12 0	D.III.9) Altri debiti v/Regione o Provincia Autonoma – GSA	-	-	-	-
	PDA12 1	D.III.10) Altri debiti v/Regione o Provincia Autonoma	697.275	-	697.275	100,00 %
	PDA13 0	D.IV) DEBITI V/COMUNI	66.932	8.662	58.270	87,06%
	PDA14 0	D.V) DEBITI V/AZIENDE SANITARIE PUBBLICHE	713.485	379.174	334.311	46,86%
	PDA15 0	D.V.1) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione	712.477	379.174	333.302	46,78%
RR	PDA16 0	D.V.1.a) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per quota FSR	_	-		<u> </u>
RR	PDA17 0	D.V.1.b) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente LEA	-	-	_	_
RR	PDA18 0	D.V.1.c) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per finanziamento sanitario aggiuntivo corrente extra LEA	-	-	-	-
R	PDA19 0	D.V.1.d) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per mobilità in compensazione		-	_	_
R	PDA20 0	D.V.1.e) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per mobilità non in compensazione	-	-	_	_
R	PDA21 0	D.V.1.f) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per altre prestazioni	712.477	379.174	333.302	46,78%
RR	PDA21 1	D.V.1.g) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - altre prestazioni per STP	-	-	-	-
R	PDA21 2	D.V.1.h) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per Contributi da Aziende sanitarie pubbliche della Regione o Prov. Aut. (extra fondo)		-		_
RR	PDA21 3	D.V.1.i) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione - per contributi L. 210/92	-	-	-	-
SS	PDA22 0	D.V.2) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche Extraregione	1.008	-	1.008	100,00 %
	PDA23 0	D.V.3) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per versamenti c/patrimonio netto	-	-	_	_
RR	PDA23	D.V.3.a) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per versamenti c/patrimonio netto - finanziamenti per investimenti	-	-	-	-
RR	PDA23	D.V.3.b) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per versamenti c/patrimonio netto - incremento fondo dotazione		-	_	_
RR	PDA23	D.V.3.c) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per versamenti c/patrimonio netto - ripiano perdite		-		
RR	PDA23 4	D.V.3.d) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per anticipazione ripiano disavanzo programmato dai Piani aziendali di cui all'art. 1, comma 528, L. 208/2015	-	-		_
RR	PDA23 5	D.V.3.e) Debiti v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione per versamenti c/patrimonio netto - altro		-	_	_
_	PDA24 0	D.VI) DEBITI V/ SOCIETA' PARTECIPATE E/O ENTI DIPENDENTI DELLA REGIONE	36.030		36.030	100,00 %



	PDA25 0	D.VI.1) Debiti v/enti regionali	36.030	-	36.030	100,00 %
	PDA26 0	D.VI.2) Debiti v/sperimentazioni gestionali	-	-	-	-
	PDA27 0	D.VI.3) Debiti v/altre partecipate	-	-	-	-
	PDA28 0	D.VII) DEBITI V/FORNITORI	11.388.847	3.461.994	7.926.853	69,60%
	PDA29 0	D.VII.1) Debiti verso erogatori (privati accreditati e convenzionati) di prestazioni sanitarie	1.933.738	679.601	1.254.136	64,86%
	PDA29 1	D.VII.1.a) Debiti verso erogatori (privati accreditati e convenzionati) di prestazioni sanitarie	1.933.738	701.184	1.232.554	63,74%
	PDA29 2	D.VII.1.b) Note di credito da ricevere (privati accreditati e convenzionati)	-	(21.582)	21.582	-
	PDA30 0	D.VII.2) Debiti verso altri fornitori	9.455.109	2.782.393	6.672.716	70,57%
	PDA30 1	D.VII.2.a) Debiti verso altri fornitori	9.499.313	2.787.941	6.711.372	70,65%
	PDA30 2	D.VII.2.b) Note di credito da ricevere (altri fornitori)	(44.204)	(5.548)	(38.656)	87,45%
	PDA31 0	D.VIII) DEBITI V/ISTITUTO TESORIERE	-	-	-	-
	PDA32 0	D.IX) DEBITI TRIBUTARI	2.131.439	1.835.431	296.008	13,89%
	PDA33 0	D.X) DEBITI V/ISTITUTI PREVIDENZIALI, ASSISTENZIALI E SICUREZZA SOCIALE	1.929.590	2.677.378	(747.788)	38,75%
	PDA34 0	D.XI) DEBITI V/ALTRI	6.666.932	5.514.165	1.152.767	17,29%
	PDA35 0	D.XI.1) Debiti v/altri finanziatori	-	-	-	-
	PDA36 0	D.XI.2) Debiti v/dipendenti	5.628.141	4.863.263	764.878	13,59%
	PDA37 0	D.XI.3) Debiti v/gestioni liquidatorie	122.826	122.891	(65)	-0,05%
	PDA38 0	D.XI.4) Altri debiti diversi	915.964	528.011	387.954	42,35%
	PEZ99 9	E) RATEI E RISCONTI PASSIVI	-	-	-	-
	PEA00 0	E.I) RATEI PASSIVI			-	-
	PEA01 0	E.I.1) Ratei passivi	-	-	-	-
R	PEA02 0	E.I.2) Ratei passivi v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione			-	-
	PEA03 0	E.II) RISCONTI PASSIVI	-	-	-	-
	PEA04 0	E.II.1) Risconti passivi	-	-	-	-
R	PEA05 0	E.II.2) Risconti passivi v/Aziende sanitarie pubbliche della Regione	-			-
	PEA06 0	E.II.3) Risconti passivi - in attuazione dell'art.79, comma 1 sexies lettera c), del D.L. 112/2008, convertito con legge 133/2008 e della legge 23 dicembre 2009 n. 191	-	-	-	-



PZZ99	F) TOTALE PASSIVO E PATRIMONIO NETTO	165.196.285	134.899.419	30.296.86 6	18,34%
PFZ99	G) CONTI D'ORDINE	-	-	-	-
PFA00	G.I) CANONI DI LEASING ANCORA DA PAGARE	-	-	-	-
PFA01 0	G.II) DEPOSITI CAUZIONALI	-	-	-	-
PFA02 0	G.III) BENI IN COMODATO	-	-	-	-
PFA02	G.IV) CANONI DI PROJECT FINANCING ANCORA DA PAGARE	-	-	-	-
PFA03	G.V) ALTRI CONTI D'ORDINE	-	-	-	-
PFA02 0 PFA02 1 PFA03	G.III) BENI IN COMODATO G.IV) CANONI DI PROJECT FINANCING ANCORA DA PAGARE	- - -	-	-	